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o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1006.9'
milibares. Temperatúra média do dia: 25.70.C com

máximo na maior insolação de 30.60;C e mínimo à '

noite de 21.60.C (no planalto a média mínima será
de 12.40;C). Estado médio do céu: cumulus, stra
tus, cirrus, eumulunimbus de claro a encoberto.
Nevoeiros noturnos no litoral. margens de rios e

'

serras. Estado médio do tempo: no planalto com
, chuvas sobre as bacias de rios, passando-a estável.
Trovoa-d� esparsas passageiras. No litoral, com ins
tabilidades passageiras passando a estável Previsão:
A. Seixas Netto.

,

Florianópolis - Sexta-feira.TS de fevereiro de 1976 - Ano 61 - No. 18.290 - Edição de hoje 16 páginas - Cr$ 2,001'

ADMISSÃO À ESCOLA DE APRENDIZES MARI

�ROS - A partir da próxima segunda-feira,
, prolongando-se até o dia 2 de abril, estarão abertas
as inscrições aos candidatos à Escola de Aprendizes
Marinheiros de Santa Catarina, que tenham nascido

de, 10. de, setembro de 1957 a 31 de agosto de
1959; As inscrições poderão ser feitas na própria
'Escola, em Florianôpolis ou nas sedes das Capita
nias ou Delegacias dos Portos de Santa Catarina e

nos diversos estados,
,

. Risco buscapetróleoemse
Uma das dez áreas a ser objeto de prospecção de petróleo através,
dos contratos com cláusulas de risco será a plataforma submarina

de Santa Catarina, incluída pela Petrobrás na relação originalonde
:

" figurava a região do Maranhão/Ceará, cujo lugar' o Estado veio a
I ,

ocupar, As áreas estão .assim distribuídas: uma em Santa Catarina, duas
na Foz do Amazonas, uma emPelotas (RS),_,duas no Esp'írito Santo, uma

,
'

no mêdio Amazonas, uma no Estado do Rio de Janeiro e duas outras em

Santos. A Texas Oil & Gas Corporationjá se mostrou interessada em

particípar da prospecção em duas áreas e a Shell manifestou. sua dispo-
,

sição de explorar as áreas de Santos (SP). Ás outras empresas interes- ,

sadas são a Exxon, a GuU; Ocidental Petroleum e a British Petroleum. ,

A Petrobrás anunciou que. espera 'produzir em ,1980 500 mil barris/dia. (Pg. 5)

,Pelé e Rose!
'estão se

desquitando
Página s.

/

o Campus amanheceu transformado em Camping. 6.825 candidatos retornam à luta. (Pg.16)

Uma Cabalística mistura, de
água, álcool e gasolina, permite '

um Karman-Ghia trafegar com 40% de
economia do combustível-�te
o "inventOr" Leste Amaral. (Pg.16)

Liderança da

Arena reunida,
em Araranguá

prC!move
seu encontro

. pré-eleitoral

e

o artesanato em barro é uma tradição introduzida pélos colonizadores da Ilha de Ganha Maria. (Pg.1S)

Linhares: Prestes foi �ais v�mén te.

Linhares diz que repúdio
de' Ulisses não satisfaz

Página :1.

Áureo: missão é levar EI Salvador à Copa,
\

'

EI Salvador quer Áureo
treinando sua Seleção

Página 8.

�Página .-,.

DISQUE 130 A PARTIR DE HOJE, EM ITAJAí E 'LAGES,, ,

E A TELESC INFORMARÁ A HORA, CERTA'
'. .

"

l
.

TR'ADICÃO'

;".,

Kissinger; viagem não trata de Cuba.
.

• .ri
'

'"

Klsslnger ve
détênte preiudicada
com Cuba em Angola

Pági,," 2.
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Kissinger diz que não pensa
em formar aliança contraCuba

....;:::::;...

fia'�J7;1. Ministério dasComunicações
.TELESC/ telecomunicações de santq catQrina s/a

Subsidiária da Telebrás W

Washington - o secretá
rio de estado Henry A. Kis- .

singer hegou ontem que o

objetivo de sua próxima visi
ta a América Latina seja o

de alinhar os. países da re

gião numa nova Aliança An
ti-Castrista.

. Kissinger indicou, porém,
quç o envio de tropas cuba
nas ao confl'ito de Angola,
in terrompeu o processo, de
reconciliação com este país.

o secretário de Estado
marcou uma conferência pa
ra ontem mesmo (dia 12)

.

com o 'chanceler da Guiana
Fred Wills e, em seguida,
pediu o comparecimento a

seu gabinete do secretário

geral da OEA, AlejandroOr
fila.

O senador democrata
Henry" A. Jacksort disse que
acreditava ser conveniente a

convocação de um nova reu

nião da OEA para reconside
rar a decisão de outubro do

Londres - Frank Ftagg,
membro do Exército Repu
blicano Irlandês, morreu on-'
tem ria prisão de Wakefiêld
depois de 61 dias de greve
de fome, informou o Minis
tério do Interior.

Os dirigentes do IRA' na
Irlanda do Norte tinham avi
sado que se Stagg morresse,
os guerrilheiros iriam reini
ciar sua campanha de aten
tados na Inglaterra.

As autoridades disseram
que Stagg, de 34 anos é
condenado a dez anos de
prisão por suas atividades
:terroristas na Inglaterra, co
meçou sua greve de fome no
dia 13 de dezembro e exigiu
que o governo o transferisse
pará' uma pÍÍSão na Irlanda
do Norte.

..

Sua família e seu advoga-I
do disseram além disso que
ele solicitava o tratamento
de prisioneiro político, isen
to de confinamento solitário
e de trabalhos na prisão.
Nenhum prisioneiro inglês
possui esse status.

O 'mínístro do Interior

ano passado que pratica- ma segunda-feira em Caracas
mente tornou sem efeito o e depois irá a Lima, Brasília,
boicote a Cuba. Bogotá e San José da Costa

O prjncipal aeroporto da Rica. Salientou que fará es

Guiana tem sido usado co- cala na' Guatemala para
mo .escala técnica pelos apresentar pessoalmente os

aviões que já levaram mais, .sentímentos do povo norte-
.

de dez mil soldados cubanos americano pela tragédia que
para Angola. assola o país.

Os governos do Peru, CoO senador Jackson já sa- lomb ia e Venezuela já resta
lientara anteontem que. o' beleeeram relações diplomá-. envolvimento do regime do ticas com o governo de Ha
primeiro-ministro FídelCas-

vana;
tro na questão de Angola
por 'si s6 já justifica uma O Brasil, por sua vez, é o
convocação da, OEA para único dos países a serem
tornar sem efeito o levanta- visitados por Kissinger que
men to das punições a Cuba. reoonhece o MPLA (que

conta com a ajuda direta de
Cuba) como legítimo gover
no de Angola.

Kissinger não afastou' a
.

possibilidade do seu governo
eventualmente vir a reco

.nhecer o MPLA como gover
'no, porém. criticou veemen

temente a participação cu

bana no conflito africano.

"Enibora a questão de
Angola possa ou não ser

abordada quando de minha
visita a

.

América Latina",
.salíentou Kíssínger, "o pro
pôsíto de minha viagem não
é o de alinhar estes países
'numa posição contra Cubá".

Kissinger estará na próxí-

Salientou que os Estados
Unidos não permi tirão que a

ex�riência em Angola pos
sa ser transferida "para ou

. tras 'áreas potencialmente
problemáticas" .

Kissinger sustentou aue

não se tratava de objetar a

natureza política do grupo
triunfante na guerra civil an-:
golana, mas insistiu que esta
deveria ser uma decisão do

.

povo do territ6rio.

Salientou que a partici
pação de 12 mil soldados
cubanos apoiados por armas
sovíêtícas avaliadas em 3OO!
milhões de d6lares consti-'
tuiarn-se numa atitude con

.trária a paz mundial. Foi
neste momento que pergun
.taram a Kissinger se sua

visita a países latíno-amerí

,canos tinha qualquer relação
com a crise, angolana. Este
respondeu que sua viagem já,
estava marcada desde o ano

,

disse que no dia 15 de de
zembro Stagg foi avisadode
'que "se permitiria que con

tinuasse na inevitável dete
ríoração de sua saúde sem

intervenção médica, a não
ser' que ele a solicitasse espe
cificamente",

Foi
'.

transferido para o

hospital da prisão no día 19
de dezembro e colocado sob

supervísão médica. Alimen
tos foram colocados à sua

disposição, mas ele prosse
guiu

.

em seu jejum, diz a

nota do Ministério.
As patrulhas policiais nos

arredores da prisão, situada
300 quilômetros ao norte de

Londres; foram reforçadas
no mês passado, à medida'
em que Stagg se enfraquecia
cada vez mais. O IRA adver
tiu que empreenderia repre
sálias, caso Stagg "morresse
como um mártir".

'

O Ministério do Interior
disse qae a esposa de Stagg
estava ao seu lado, quando
morreu..

Desde 1972, cerca de 60

pessoas morreram na Ingla-

. ,., F1:ank ficou 61 dias sem OOme.L A IQO[te veacea,
"'·1' tt' t-

terra em consequência de
aten tados atribuídos ao

IRA, ao se estender a violên-'
cia político-religiosa que
causou 1.442 mortes na Ir-

.

landa do Norte desde 1969.
O IRA quer que a Irlanda

do Norte se tome indepen- .

dente da Inglaterra e se una

à República da Irlanda, que
ocupa 'o resto da ilha. A
Irlanda do Norte é, o únícc
setor da Irlanda com maio
ria protestante,

O último atentado. do

IRA na Inglaterra foí a mor
te, no dia 27 de novembro
passado, do

.

editor Ross
McWhrirter, diretor do livro
Guírss de Recordes, que ,

tinha feito declarações em.
favor da pena capital para os

terroristas. McWhrirter foi
morto a tiros defronte a sua

casa em Londres.
Nas semanas anteriores,

vários restaurantes de Lon
dres tinham sido alvo de aten

tados, com um saldo de oito
mortos e 187 feridos.

A Empresa

passado e a cancelara duas
vezes por premência de ou

. tros acontecimentos mun-
diais.

"O principal objetivo de,
minha visita é o de discutir'.
.as relações da América Lati
na com os Estados Unidos

,quando está sendo forçada
,uma nova interdependência
internacional", "com o pro
pósito de tentar harmonizar,

'a ação de países de diferen
tes graus de desenvolvimen
to porém que tem Imuitas'
.tradições comuns".

Agora eles querem
o julgamento de
Isabel Peron

As novas e
surpreendentes

revelaçoes da.elA
Dirigentes de The Associated

Press, dos jornais "The New
York Times" e "TheWall Street
Journal", das revistas "Time" e

, "Newsweek", e das redes de
televisão, "ABC" e ·"cBS'� dis
seram. em entrevistas recentes,
que haviam recebido garantias.
de que nenhum elemento de
suas redações figurava na lista da
CIA em 1973. o jornal "The
Washington Star" publicou um

artigo em novembro desse 'ano,
expondo os' contatos entre a

CIA e os jornalistas.
° co-autor de um livro sobre

a Agência Central de inteligên
cia informou, em Washington,
que. agentes da CIA tentaram,
infrutiferamente assassinar o

presiden te egipcio Gamal Abdel
Nasser em meados da década de
1950. '

John Marks informou que a

OA tena revelado a uma comis-
são de inteligência do 'senado
que não tinha "atas" de tal
atentado. um porta-voz' da CIA
negou taxativamente a existên
cia de tal conspiração ao ser

perguntado a respeito da infor
mação de Marks. Nasser morreu
em 1970, acometidode um ata

que cardíaco.
Marks, ex-funcionário de in

teligência do departamento de
estado, informou que a ordem
.de assassinato foi dada depois de
uma divergência entre o secretâ
rio de estado John Foster Dulle
sjn e seu irmão, Allen Duller,
dirJtor da DA.

Em novembro último a c0-

missão de inteligência do senado
divulgou um documento de 350
páginas no qual evidencia as

conspirações da CIA para assas

sinar vários 'líderes governamen
tais, inclusive Fidel 'Castro, de
Cuba e Rafael Leonidas Trujillo, .

da República Domínicaea,
.

Um porta-voz da comissão.
informou que seus integrantes
perguntaram sobre um informe
de que a OA havia conspirado
para matar o presidente Nasser,'
Todavia, acrescentou, a comis
são não encontrou provas para
verificar o informe,

(UNITA), e desde então, tem

avançado sobre Silva Porto, 'Lo
bito, Benguela, Serpa Pinto, ss

. da Bandeira e Mocamedes,
As defesas pré-ocidentais em

'Angola caíram diante dos arma

.mentos soviéticos constituídos
por' lança - foguetes muítíplos
BM�21 "Stalingan", tanques'
T-34 e T.. S4', helicópteros arma-

.

dos e soldados cubanos.
DeSde o 'princípio de sua

ofensiva de dezembro, o MPLA
liquidou toda a oposição militar.
tanto' no norte como no sul de

'

Angola.
.

O que não ficou ainda escla-"
.

recido é se o MI"LA, os cubanos
e a União Soviética estão dispos
tos a continuar sua investida
vitoriosa até a fronteira sul de
Angola com a África do Sudoes
te, território que a África·do Sul

.

controlou, durante SO anos devi
do a um mandato da Liga das .

Nações, que já expira a África
do Sul se negou a retírâr-se deste'
território rico em minérios.

Entre quatro e cinco mil sol
dados sul-africanos, aguardam as

'

.

forças do MPLA, entrinçheira
dos ao redor do projeto hidroe-

. iétrico e de' irrigação avaliado
em vários milhões de dólares'
-localizado em Calueque no Rio

Cunene, 24 quilômetros em ter

ritório angolano.

AVISO AO PÚBLICO
. África do Sul fala
de acordo mas se

prepara para guerra

Buenos Aires - Os deputados da Força Federalista· Popular Washington - Em seu primei-
. (FUFEPO) solicitaram uma convocação imediata de uma sessão ro ato público como diretor da

. especial para estudar o julgamento político da Presidente Isabel DA, George Busch ordenou que
Peron. todos os jornalistas que recebem

. verbas da elA sejam ellininadosNuma declaração divulgada ontem a FUFEPO, de centro-direita,. da lista de pagamentos, indife-insiste para que todos os deputados apoiem a iniciativa apresentada rente ao fato de que trabalhem
em dezembro último, mas que ainda não foi estudada. em tempo integral ou parcial nas

A Federação Agrária Argentina, a principal do setor, também agências noticiosas norte-ameri
lançou ataques a presidente Peron, exortando o Congresso 'a iniciar 'o canas-Ao mesmo tempo, Busch
julgamento político dos integrantes do governo. anunciou que a CIA "não mais

O Partido Democrata Progressista e o Partido Autêntico (PA), efetuará pagamentos secretos a

considerado ilegal pelo' governo no fim do ano passado, pediram a nenhum padre ou missionário
renúncia total e sem apelaçãoda Presidente em ásperass declarações. norte-americano no exterior".

Uma proibição similar' seráPelo menos sete dirigentes oficíalistas e opositores solicitaram esta
aplicada em qualquer correspon-semana a renúncia presidencial dente que trabalha' em tempoDirigentes da FUFEPO, que com 13 deputados e a terceira força integral ou parcial, acreditado

política na câmara dos deputados, peronismo e do radicalismo, por qualquer serviço noticioso,
entrevistaram-se anteontem a noite com o presidente' do grupo, periódico, publicação, estação'
Ricardo Sanchez Toranzo (peronista) para solicitar unia eonside- de rádio ou televisão dos Esta-

.

. ração 'imediata do julgamento' polftíeo de Isabel Peron, Sanchez -dos Unidos, de acordo com uma

Torarizo airida não deuqualquer resposta. breve declaração emitida pela..
A FUFEPO afirma que esta decisão foi adotada em virtude "do OA.

'

. Ao anunciar a.proibição totalestado de emergência em que se encontra o país" e pela suposta da utilização dos serviços dos
mâ-admínístráção da' presidente. A declaração, em certo trecho jornalistas, a CIA disse também.
afirma:

.

que agradeceria informação en-
"Jamais na história dó país foram atingidos tais recordes de tregue voluntariamente pela im

inflação, de emissão' monetária, deficit fiscal, dívida externa, prensa e. pelos padres e que
contrabando, evasão de divisas, malversação de fundos, assassinatos,' prometia não revelar os nomes

desemprego, perda do poder aquisitivo do salário, analfabetismo, dos .norte-amerícanos que a aju
deserção escolar, desequilíbrio social, corrupção e insegurança daram A CIA recusou-se a for

pessoal necer a comissão de inteligência
Porta-vozes parlamentares disseram que na madrugada de ontem dó senado os nomes dos jorna

foram realizadas reuniões urgentes de deputados opositores para listas que oooperaram com a

elA no passado.analisar a situação. Executivos de oito das princí-
Antonio Troccoli, líder do bloco de deputados radicais, dialogou pais agências' noticiosas norte

com Hector Portero, chefe da Aliança Popular Revolucionária, americanas disseram ter recebi
'porém não deram maiores detalhes.

.

.

do' seguranças. da Agência Cen
Fontes ligadas aos deputados calculavam que cerca de 28 .

tral de Inteligência de que ne-

peronistas rebeldes apoiariam o pedido de julgamento político, nhum de seus jornalistas de tem-
.

Para que este pedido vigore requer-se o voto favorável de dois po integral figuravam entre os

terços dos deputados presentes. Se o pronunciamento for afirma- que, segundo dizem. eram agen

tivo, a Câmara dos Deputados deve apresentar seus' cargos ao tes da CIA em 1973.
,

.

Não obstante, os funcioná-Senado, que atua como tribunal,
rios, em sua.maioria, disseram

que não receberam as mesmas

gai:antias sobre os colaboradores
. círcunstanciais,

Entretanto, supõe-se' que a

ClA abandonará o uso de jorna
listas co laboradores circunstan
ciais, em vista de uma .reeomen

dação da câmara dé representan
tes pára que se evite todo O'

vinculo com os jornalistas norte
americanos.

Este ·homem morreu

de fome., '0 IRA quer

vingar sua morte

TELEFONES PÚBLICOS

A' TE'LESe comunica que, estão sendo substi

tu (dos os telefones públicos' (moedeiros) de

Florian6polis. Os novos telefones instalados

irão funcionar com fichas especiais adquiridas
.na própria Empresa .ou' n�s bancas de revlstas,]
farmácias e postos d'e gas()lina' próximos aos

'aparel hos, no valor de Cr$ 0,50,.

CR�DITO
PESSOAL

F I N I N V E S·T,

Johanesburgo, África do Sul
r-r- A África do Sul procura
abertamente um acordo com as

forças. vitoriosas em Angola,
apoiadas pelos comunistas, po
rém' ao, mesmo tempo' está se

preparando para uma eventual
guerra em larga escala com este ,

país.' �

Os funcionários declararam
reiteradamente ante o parlamen
to e tambêm extra-oficialmente
que a África do Sul está disposta
a encontrar uma solução pací
fica junto ao movimento popu
lar para a libertação de Angola
(MPLA).

Porém o país também está se

preparando para a guerra com a

mobilização de forças, uma in

tensificação dos programas de
treinamento militar e uma im
portante concentração de tropas
ao longo da fronteira sul de

Angola.
Os sul-africanos encaram os

acontecimentos de Angola com

apreensão e muitos temem que
haverá um confronto [mal com
o MPLA e a ex-colônia portu
guesa.

As forças do· MPLA apodera
ramse na semana passada, de
Huambo, capital da aliança pró
.ocidental entre a frente nacional
para a libertação de Angola
(FNLA) e a União Nacional para
a Irtdependênciamta1 de Angola

..

e

D.I N H E IRO'
.

venha apanhá-lo
E PAGlJE EM ATÉ 18 MESES

R. TRAJANO, 16 � 5.° ANO, � SALA 501

FLORIANÓPOLIS � SANTA CATARINA

10ESC
IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA S, A,
EMPRESA p�eLICA VINCULADA AO GÃBINETE DO V1CE.GOVER/'I ...OOR 00 liSTADO'

AVISO
A COMISSÃO PERMANENTE pE LICITAÇÕES

DA 10ESC - IMPRENSA OFICIAL.DO ESTADO
DE SANTA CATARINA s.A., leva ao conhecimento
dos interessados, que fará realizar no dia 26.02.76 às·
15,00 horas, em sua sede à rua Duque de Caxias, 33 -
Saco dos Limões, a TOMADA DE PREÇOS No.

06/76, para execução de obras. visando a reforma ii

adaptação das instalações dos pavimentos térreo e

superior de sua sede.

Esclarece que o Edital de Especificações e plantas
poderão ser obtidos na Diretoria Administrativa da
10ESC no mesmo endereço.

Florianópolis, 11 de fevereiro de 1976.
A COMISSÃO
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Lenoir afirma no sul
o

que reuniões daArena
. ' '

mostram forca do partido
tar um debate com os corre

ligionários' em torno de as

suntos da economia interna

do 'partido e do interesse

administrativo do Estado".
Ao final, agradeceu a parti
cipação de todos os arenis

tas da região ao comparece
rem maciçamente.

Sob a presidência do se- diretórios municipais, Para
nador Lenoir Vargas Ferrei- atender às reivindicações de

ra, foi realizado ontem, em ordem social, levando-as ao

Araranguá, o 10. Encontro conhecimento do governo
Correligionário da Arena, re- do Estado.

unindo os representantes Durante todo dia, foram
dos diretórios municipais do também realizadas palestras,
partido dos seguintes muni- apresentação de diapositivos
cÍpios: Araranguá, Sombrio, e debates. Houve ainda urna

São João do Sul, Pedras reunião 'plenária, presidida
Grandes, Jacinto Machado, 'pelo segundo secretário do

Turvo, Timbé do Sul, Melei- Diretório Regional e confe

ro, Maracajá, Nova Veneza, rências abordando as provi
Criciúma, Siderópolis, Lau- dências pré-eleitorais. Às de
ro Müller, Urussanga, Morro zesseis horas .foi fundado o

da Fumaça e Içara. Urna Comitê de Araranguá da Ali
série de outros encontros ança Trabalhista.Logo após,
está programada pela Arena, os tesoureiros das represen
devendo o próximo realizar- tações municipais reuniram
se amanhã, em Tuba���� se com o tesoureiro do Dire-

Ao 'abrir o conclave, o
-

tório Regional, para est.udo

presidente do Diretório Re- de problemas relacionados à

gional da Arena, ressaltou o sua área de atuação.

objetivo dessa primeira ses- O PARECER ARENISTA
são experimental, "que é o O diretor do Funrural no

consagramento dos correli- Estado, Augusto Elling Par

.gíonãríos aréhistas, sendo a cias, proferiu palestras sobre

presença de todos urna 'de- as atividades do órgão, que
monstração da força do par- foram debatidas posterior- .

tido. mente sob a presidência do
Lenoir Ferreira recebeu senador Otair Becker.

também, em caráter parti- O presidente do Díretó

cular, os representantes dos rio Municipal da Arena de

Menezes: entrevista
de Konder Reis
intimida eleitores

PRESENÇAS
Presentes ao 10. Encon

tro de Correligionários da
Arena,·o presidente da As-
sembleía Legislativa, deputa
do Epitácio Bíttencourt;
lider da Arena na Assem

bléia, deputado Antônio Pi

chetti; secretários da Indús
tria e Comércio, Sebastião
Netto Campos, e do Gover
no, Albino Zeni; deputado
Martinho Herculano Ghízzo,
representante do Vale do

Araranguá na Assembléia;
deputados federais Nereu

Guidi, Adhemar Ghizi e

Henrique Córdova; deputa
dos estaduais Nelson Morro,
Júlio Cesar e Celso da Costa,
além do vice-presidente do
Diretório Regional da Arena
Jovem e presidente em exer

cício, Roberto Kuzolitz.

Chapec6 (Sucursal) - Comentando entrevista concedida
à imprensa catarinense pelo governador Konder Reis, o

deputado Antônio Meneses Lima, do MDB, disse que "tal
pronunciamento causa estranheza e decepção, quando o

primeiro mandatário barriga-verde afirma depender da
maturidade política do eleitorado catarinense em 1976, a

realização ou não das eleições de 1978".
O representante da oposição acrescenta que Konder Reis

"foi, muito infeliz nessa manifestação, porquanto nós
acreditamos que quer o eleitor vote na Arena ou no MDB,
ele não estará"dando um atestado de imaturidade política,
A maturidade política se mede pela liberdade, pela lisura,
pela democraticidade dos pleitos eleitorais. E o ilustre
Governador, ao fazer tal ameaça, foge completamente dos
princípios éticos da democracia",

- Além do mais - prossegue Meneses - essa sua

manifestação vem contrariar totalmente a palavra já empe
nhada e o ponto de vista do' Presidente Ernesto Geisel, que
tem dito que o calendário eleitoral para 1978 será mantido
e respeitado.
"Ao proceder desta forma - diz o parlamentar - o

Governador está coagindo moralmente o eleitor partidário
da redemocratização que pertence aos dois partidos. Com
isso ele deixa claro que se a Arena for derrotada, não haverá

eleição direta para Governadores em 1978".
Na opinião de Menezes Lima, o ponto de vista do

Governador "não encontra nenhuma ressonância nas altas
esferas políticas do País, onde,.a tônica tem sido outra".. .

- Lá o esforço tem sido pela movimentação do partido
governista e aqui parece desejar o Governador encurtar as

distâncias entre o partido e a vitória, não pelo trabalho, mas
pela coação, pela intimidação do eleitorado. Assim já foi,
em 1974, quando Konder Reis anunciou que os votos dad�s
a Ivo Silveira, seriam votos dirigidos à sua pessoa. E o fazia
-com a nítida intenção de intimidar o eleitorado. Corno

. vimos isso não deu resultado. Ficou claro que o povo hão

quis depositar seu voto no então futuro governador .

enfatizou.

LIDERANÇA
A respeito da escolha de um novo líder para a bancada

do MDB na Assembléia Legislativa, Menezes Lima não quis
adiantar .nada, limitando-se a- dizer que haverá um novo

líder, a ser escolhido em 28.de fevereiro e que "todos os

atuais deputados estão em condições de liderar a bancada",
mas que "o escolhido precisará ter o consenso de todos, ou
pelo menos da maioria dos parlamentares da bancada".

o primeiro encontro reuniu em Araranguá as lideranças do Vale. Amanhã será a vez de Tubarão.

Araranguá e a perfeita orga-:

nização do encontro", COOI-.

denado pelo membro da Di

reção Regional, Alexandre

Evangelista e presidente da
Arena Jovem de,Araranguá,
Altair Accorde.

Altair Accorde fez um

pronunciamento salientando
a necessidade do Movimento
Arenista Jovem cumprir
com a sua finalidade de uni
ficar o Partido. "O Maj -

disse - deve participar den
tro da Arena pela inscrição
de jovens no .partido. So
mente isso é que dará direi

to aos jovens de participa
rem, inclusive aos cargos dis

putados pelo voto",

Araranguã, Ivo D'Almeida

Machado, salientou que as

pectos mais positivos do en

contro foram principalmen-
. te, o fortalecimento do par
tido e o interesse demons
trado pelos membros da cú

pula em conhecer os proble-.
mas da região .. Declarou
ainda que fora "uma grata
surpresa o comparecimento
maciço dos representantes
dos diretórios do Vale de

Lenoir Vargas Ferreira

'disse também qUe um dos

principais objetivos do con

clave- era a organização dos

seus membros e "para facili-

Presidente da FCltma Deputado ·critica
.

Governo por nãoassume dizendo que

hó desafios a vencer • •

apoIar o turismo
O economista Idaulo José Cunha tornou posse ontem na

. presidência da Fundação de Amparo à Tecnologia e Meio
Ambiente, em solenidade realizada no gabinete dosecretá
rio Augusto Baptista Pereira, às 11 horas. A vice-presidência
cabe ao médico-sanitarista Edmondo Saliba, enquanto o

advogado Vilson Breda e o engenheiro mecânico José Carlos
Zanini ocupam cargos de diretor administrativo e diretor

técnico, respectivamente..}! AGIL INSTRUMENTO
O presidente da Fatma assínaleu ao ser empossado que o

novo órgâo proporcionará ao Estado um ágil e novo

instrumento voltado à consecução da política de desen
volvimento tecnológico e da preservação do meio-ambiente,
delineada no Plano de Governo do governador Konder Reis.

Para o presidente da Fatma, "nenhum estado ou país
poderá permitir o emprego indiscriminado de seus recursos.
sem pagar o tributo do esgotamento de suas reservas

naturais não renováveis, à degradação irreversível do meio
físico e ao comprometimento da' qualidade de vida das

gerações futuras. Daí, não obstante Santa Catarina vir

registrando intensa expansão demográfica, ainda possui a

oportunidade histórica ..de, conscientemente, orientar a

utilização de seus recursos, conciliando as metas da obten
ção de elevados níveis de desenvolvimento econômico-social
com a necessária preservação do meio-ambiente".

� Vislumbra-se, pois - prossegue Idaulo Cunha - toda

amplitude do campo de trabalho reservado à Fundação, e os
desafios a enfrentar, os quais exigirão a adoção de modernas
e eficazes estragégias programáticas e operacionais. Dentre
essas sobressaem o conhecimento atualizado da realidade

fi catarinense, nos campos da tecnologia e meio-ambiente,
assim corno o da disponibilidade dos recursos, de quai sqier
fontes, passíveis de serem canalizadas em favor das ativi
dades inerentes à Fundação.

"O turismo é urna reali- onde existe urna potenciali-
dade em Santa Catarina por- dade muito grande no setor

que há aqui as 'belezas natu- turístico".
rais que independem da

.

- Em várias oportuní-
ação e da vontade de nossos dades - disse - alertei o

governantes." Essa a conclu- Governo da necessidade da

são a que chegou o deputa- construção de pontes no

do Manoel Carlos de Souza, Passo de' Torres, medida bâ-
do MDB, que ao se referir à sica e fundamental para faei

situação dos balneários do litar o acesso de turistas às
Sul do Estado criticou as praias da região Sul, que
autoridades do setor de tu- estão 'totalmente desassístí
rismo pela "omissão e desca- das pelo poder .público. A
so ante os problemas de reivindicação das pontes.da
infra-estrutura que estão a ta de 1959, quando foi cele
enfrentar os nossos prínci- brado o convênio entre o

pais pontos de recreação e Rio Grande' do Sul e Santa
veraneio". Catarina, para realização das
• Manoel Carlos diz que obras. De lá para cá, no

turismo em Santa Catarina entanto, nada foi feito, além
está se desenvolvendo de das promessas reiteradas. E

urna maneira desordenada, o problema se acen tua justa
"os turistas chegam, adqui- mente agora, quando esta

rem propriedades, procuram mos em
. plena temporada e

usufruir das belezas naturais o turista se lança à procura
dos balneários, mas sem que das nossas praias, sem dar

. haja um planejamento e . 'conta das dificuldades que
urna ação por parte do, Go- teá pela frente. E esse esta

vemo visando oferecer a do de coisas reflete' urna
contrapartida do poder pú- péssima imagem de Santa

blico ao incremento do se- Catarina, já que em vários

tor". outros pontos turísticos do

O parlamentar referiu-se Estado o que se observa é o

a "sérios problemas afetos mesmo descaso, abandono e

ao setor rodoviário na divisa falta de sensibilidade do Go
com o Rio Grande do Sul, vemo para com as necessida

principalmente na travessia des básicas de ínfra-estrutu
do Rio Mampítuba, região

. ra do setor.

..

�

Rodovia encurta em'

S Km distância de

Chapecó a Goio-En
Com a construção da BR-SC-480, principal obra da

·Secretaria do Oeste, o antigo percurso, que'media 25

.quilõmetros, será reduzido para 20.612 metros, encurtando
cinco quilômetros entre Chapec6 e Goio-En. Já entregue ao

tráfego' com pequenos desvios, o trecho estará implantado
no dia 15 de março até o topo da serra e, em aproximada
men te seis meses, até a ponte sobre o rio Uruguai.

Narodovia - iniciada no dia ·10. de abril de 1975, na
gestão do ex-secretário Hélio Wasun, tendo prosseguimento
com o coronel Décio José do Lago e agora-com o secretário
João Valvite Paganella - já foram gastos Cr$ 4.200.000,00
no ano passado. Para' este exercício a obra está Incluída no

orçamento de rodovias da atual administração.
Sua construção é decorrente de um convênio com o

DER, obedecendo projeto geométrico executado pelo órgão
técnico da Secretaria do Oeste, com supervisão de Milton
Sander. A estrada terá 16 metros de largura na serra (onde o

raio mínimo é de 130 metros), com três pistas. O restante
do trecho terá 14 metros de largura (raio de 230 metros).

Segundo Milton Sander, as escavações atingem 722,532
metros cúbicos de terra e no aterro, 510.000 metros

cúbicos. Esse trabalho está sendo realizado com maior
intensidade no início da serra, onde um corte marcou 23;5

I .

metros, o que diminuiu o ritmo de andamento da obra.

Agora passada esta fase, porém, os trabalhos transcorrem

'normalmente.
'

Foi ambígua 'nota

do MDB sobre

(Linhares)Prestes.
Brasília - "Com a nota oficial que divulgou pelos

jornais o presidente nacional do MDB não repudia,
corno devia, as declaração do Sr. Luiz Carlos Prestes e

a acusação de qualquer aliança com os comunistas.

Ao invés de fazer urna manifestação clara de repúdio
ao comunismo,' o presidente do MDB emitiu urna

nota ambigua, que só compromete seu partido" -

declarou o vice-líder da Arena, deputado João Li
nhares (Arena-SC).

Observou que foram líderes da Arena que toma

ram a defesa consciente do MDB,_negando qualquer
vínculo en tre aquele' partido e o partido comunista;
conforme a acusação do Sr.. Pretes em Paris, durante
a realização do Congresso do PC francês. "Agora -

disse - não o presidente nacional do MDB não
repudia, corno devia,

.

as declarações do era de sua

obrigação.
João' Linhares, disse que tomou ele próprio a

iniciativa de desautorizar as declarações do líder

comunista, mesmo porque ainda as considera menti
rosas e provocadoras. Acentuou que o partido comu

nista nunca teria condições de influir decisivamente
num resultado tão importante quanto o foi o das

eleições de 1974, favorecendo o MDB.

O parlamentar catarinense concordou plenamente
com as declarações do senador Roberto Saturnino

Braga,' segundo às quais Ulisses Guimarães deveria ter

repudiado com firmeza a en trevista do Sr. Luiz Carlos

Prestes, aproveitando a oportunidade para definir as

divergências fundamentais que marcam o seu partido,
que deve ser um partido democrático, com um

partido como o PC, que defende a ditadura do

proletariado .

João Unhares acredita qw:: esse fato vai favorecer a
Arena nas próximas eleições, "mesmo porque a

grande maioria dos eleitores do interior do país
repudia o comunismo e tem estranhado, sucessiva

mente, que o MDB só proteste contra prisão de

supostos subversivos, nunca defendendo cidadãos, às

vezes, presos de maneira injusta".

Em seu discurso, Idaulo CW1ha enumerou alguns aspec
tos e áreas que deverão ser objetos de programação
específica por parte do órgão, juntamente com a Secretaria
de Tecnologia e Meio Ambiente, destacando estímulo ao

desenvolvimento de tecnologia na grande empresa estadual;
assistência e orientação tecnológica à pequena e média
empresas de' ramos. produtivos selecionados; prevenção à
poluição industrial; avaliação, valorização e preservação dos
recursos da flora e da fauna; manutenção da capacidade de
atração turística do Estado, mediante a preservação dos
recursos paisagísticos e de outros fatores; preservação e

utilízaçãoracional dos recursos hídricos.
INTENÇAO DA FATMA
A Fundação de Amparo à Tecnologia e Meio Ambiente,

terá em seu orçamento, aproximadamente noventa por
cen to dos recursos destinados' à Secretaria de- Tecnologia e

Meio Ambiente, conforme declaração do titular d� pasta,
Augusto Baptista Pereira e, com isto, cabe-lhe urna grande
responsabilidade no campo, principalmente da tecnologia.
A<!ot�do modelo sistêmico de organização e ao operar à
base, de programas' e projetos, deverá, contar com reduzida

n' equipe têcníca-funcíonal, porém altamente qualificada.
EFEITOS FUTURo,S

Após empossar o novo Presidente da Fundação, o

secretário de Tecnologia e Meio Ambiente, Augusto Baptis
ta Pereira, congratulou-se com a diretoria empossada e

'. dirigiu também palavras de incentivo e advertência.
Disse que será muito estreita a ligação entre o novo

órgão e a Secretaria, tendo esta urna função eminentemente
normativa e coordenadora dos planos de trabalhos que.
ficarão, no que concerne à sua execução, basicamente com

,
a Fatma, que se realizará, sobretudo, através de convênios
com outras entidades.

,

O Secretário finalizou destacando: "Mas as tarefas desta
Secretaria - e a partir de hoje, as desta Fundação - ainda
que lastreadas para o agora, estenderão seus efeítos sobre o

futuro, tanto o próximo quanto o distante: E urna semente

. que os seus labores devem através da tecnologia aperfeiçoa
da, da dedicação ingente, fazer crescer rapidamente na

árvore frondosa do meio-ambiente protegido. E a população
catarinense - neste aspecto - julgará as ações e decisões
desta Fundação com a maior severidade e acompanhará sua

'atuação com a maior atenção, já que ela sabe serem os

efeitos dos nossos trabalhos não só permanentes corno

incrementadores do bem-estar coletivo. Para tanto, conta a

Fatma, na pessoa de seu presidente e 'de sua diretoria, não
só com o meu apoio, mas, sobretudo, com o meu

con tinuado desvelo".

- - - \.- .- ._--
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8AN(O «ONOA\lCO S.Á.
141 anos de eficiência e pontualidade.
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Suinocultura e fruticultura
suinocultura e a fruticultura.

É oportunidade para melhor
conhecimento dos respectivos se

tores, cujo levantamento, aliás,
não foi omitido à apreciação do
'recente Seminárêo de Avaliação
do primeiro ano 'de gestão do
Governo Antônio Carlos Konder

Reis, referindo dados que, tam
bém a respeito do comportamen
to da fruticultura e da suinocul
tura constaram do relatór io da
Secretaria da Agricuftura.

É esse o primeiro duma série O Projeto de Fruticultura de

que se etetuarã em regiões de Clima Temperado orientou e fi
economia rural do território bra- .nancíou, no ano passado, 838
sileiro e cuja finalidade éa elabo- hectares de novos. pomares, ha

ração de um documento a ser vendo os 4.845 hectares já plan
enviado ao Governo Federal so- tados produzido cerca de 1'6.500
bre os problemas daqueles dois toneladas de frutas. Ressente-se,
setores de produção, em busca de

.
porém, da precariedade do siste

assistência a necessidades que de- ma de armazenagem transporte e

frontam. c.omercialização o desenvolvi- \

Indiscutível é a importância mento da fruticultura, como o

da iniciativa, que conta com as "sssinalou o citado relatório.
atenções do Governo do Estado e Quanto à suinocultura, principal
está obtendo adesão dos círculos atividade no Oeste Catarinense,
de produção a que se vinculam a está obtendo da Secretaria da

Agricultura, face à crise. de ofer
ta, estudos para a reformu lação
do setor. Houve um volume de
suínos comercíellzados que al
cançou 2.234.197 animais, verifi
cando-se índice de àumento as

sim de 67% em relação ao ano

anterior.

O I Simpósio Nacional de
Suinocultura e Fruticultura terá,
pois de valer-se mu ito das conclu
sões do Seminário de Avaliação
do primeiro ano dA atual Gover
no, para bem apreender a situa,

ção das duas frentes de produ
ção, com as quais se relaciona

especialmente o objetivo da ini
ciativa da Federação da Agricul
tura de Santa Catarina, acolhida
e concretizada pela Confederação
Nacional de Agricultura.

Ainda bem que cresce dia a

dia a expectativa dos centros de
produção, em torno do que ve

nha a favorecer pelo Simpósio
Nacionál-o incremento das ativi
dades específicas nele projetadas.

Informação geral
Equipamentos urbanos
Floriarápolis é umacidade que possui

peculiaridades exlusivas se comparada a

,
outras capitais de estados. Aqui não se

implantou, ao longo da sua sedimenta
ção histórica e econômica, um centro de

produção vigoroso. As atividades princi
pais da economia local se limitam prati
camente ao setor de serviços e ao

comércio, já que a regiõo não conseguiu
se caracterizar corno um centro indus
trial: O próprio processo de-industriali
zação do Estado não se deteve em

Ptorianápolis, atraindo-se de forma bem
mais dinâmica e acentuada por aquelas.
regiões onde a vocação industrial já era

perfeitamente definida. A capital ficou
sendo, assim, o centro politico e cultu
ral do Estado, apesar de agora estarem

sugindo os primeiros vestígios de farta
lecimento da sua economia através de

um pocesso tardio, mas sempre benvin
do, de industrialização.

* * *

Corno sede do governo e corno pólo
de' irradiação das grandes decisões esta
duais nos campos da administração e da
-polttica, a par de uma tndesmentida
vocação cultural sobejamente sedimen
tada, Florianópolis recebe tradicional
mente de Santa Catarina a paga pela
elevada representação que encarna, atra
vés de obras de vulto do governo do
Estado; numa retribuição justa pela con

dição que assumiu em segulr sua voca

ção inicial, fixando suas caractertsticas
'históricas e econômicas.
Atualmente, a capital vive uma fase

decisiva no seu [Tocesso de desenvo lvi
menta. O vertiginoso crescimento urba
no que atravessa, corno nenhuma outra
cidade do Estado, impõe-lhe uma série
de medidas à altura, de dar-lhe instru
mentos para enfrentar os riscos, os

desacerto} e as imprevisões de que foi
vítima. E, na verdade, uma cidade que
precisa ser reavaliada no seu conjunto, a
fim de que lhe possam ser ministrados
os corretivos que reclama, já que a esta

altura ser-lhe-á cruelmente penoso parar
para pensar.

* *' *

A cidade deve pensar; sim, mas cami
nhando, corno vem fazendo, ao encon

tro de melhores condições de vida e de.
habitabilidade para os seus cidadãos. E
isto o que neste momento acontece, na '

oportunidade feliz em que a capital
recebe corno seu administrador o Prefei
to Esperidião Amin Filho, um joven
capaz de enfrentar sem medo os desafios
gigantescos que se lhe antepõem Ao
mesmo tempo, o Governo do Estado
examina em termos finais a execução de
um bom volume de obras, através das

quais a capital estará urbanamente me

lhor equipada e, segundo se espera, em

condições de continuar caminhando.
Épreciso, todavia, que os investimen

tos do Governo do Estado na cidade
continuem sendo feitos maciçamente,
de modo a não permitir a estagnação e o

retrocesso. Há, portanto, urna justa ex

pectativa em torno das realizações go
. vernamenta is que serão anunciadas, se

gundo se 'espera pararnuito breve.

f...'andidaturas
, Embora os líderes e dirigentes da

Arena pretendam descaracterizar as reu

niões partidárias marcadas para este fim
de semana no Slil do Estado como o

ponto de partida para a campanha elei

toral, a verdade ê que ningueín desmen
te que, por ocasião desses encontros, o

problema das candidaturas será objetiva-
mente tratado.

.

* * *
.

Se não no plenário, pelo menos nos

bastidores e nas
.
conversas ao pé do

ouvido.

Aina sobre a sétima arte, vale 'dizer
que, em breve, aparecerá nas telas da
cidade "Costinha, o Rei da Selva",
produção nacional com o discutido cô
mico fazendo o papel-título.

* * *

A Confederação Nacional de'

Agricultura, numa promoção da

Federação da Agricul�ura de San
ta Catarina . e com à' cooperação
das demais entidades federativas
'do País - realizará, em Florianó-'
polis, nos dias 29 a 31 de março.

Senhor Diretor: Cumpro-me a

grata satisfação de comunicar a próximo, o I Simpósio Nacional

Vossa Senhoria a constituição e de Suinocultura e Fruticultura,
posse da Diretoria do Clube que será instalado pelo 'Ministro
Atlético Guarany que regerá os Alysson Paulinelli, da Agricultu
destinos desta agremiação, no ra.
período de 06/02/76 a

06/02/77, cuja composição é a

seguinte: Presidente de Honra,
Altair Lopes Machado; Décio
Giacomelli, Jair de Brida, Osmar
Antônio Schlindwein; Psesiden

te, Antônio Andretti; Vice-Presi
dente, -Delamar Santos; Io.Se
cretário, Luiz Carlos Souza; 20.
Secretário, José Rodrigues; Ie,
Tesoureiro, Vicente Sartor; 20.
Tesoureiro, João Batista Renzet
ti; Diretor do Patrimônio, Fran
cisco Rosa; Relações Públicas,
Direcu Machado da Costa; De:
partamento de Futebol, Dela
mar Santos; Antônio Andretti,
Abelardo João Barbosa, Dirceu
M. da Costa, Paulo da Rosa e

Acácio LReitz; Conselho Fiscal,
Waldyr Velloso da Silva; Ned
Perrone Mund, Jair Silva, José
Osny Garcez e Carlos A.Alves;
Conselho Deliberativo; Presiden
te, Newton José. Garcez; Vict>
Presidente, Wilson Silveira Gar
cez. Membros: Carlos Antônio
da Silva, Aldo Santos, Nelson
José Dias, Ariel Bottaro, Ary
Millen da Silveira, Eduardo Ni

eolích, Frederico Véras, Dante

Bicoochi, José Meirelles, João
A. Damasco, Nelson S.Andrade,
Oscar João Vasques, Osny Cas

tro, Roldão T.de Borja Netto,
Waldemat H.Dias, Gáudio Olín

ger Vieira e Cântídío de Moraes
Filho. Suplentes: Ney Hamilton

Santana, João Alcides da Silva,
Nestor Rosa, Walter Nunes, Már·
lío José Vieira e Getúlio CordiQ
li.

Esperando continuar mero

cendo de Vossa Senhoria, a cos

tumeira e habitual atenção com

que' sempre fomos atendidos,
permanecemos a sua inteira dis

posição, subscrevendo-nos aten

ciosamente, Antônio Andretti,
Presidente e Luiz Carlos Souza,
lo.Secretário do Clube Atlético

Guarany - Capoeiras- Florianó

polis.
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Sexta-feira, 13.

O Sr. Ivan Bonato é, seguramente, o _

Secretário de Estado que mais aparece
na televisão.

'--omunicação
Desfeito o místêríoc.a Secretaria que

o Governo de São Paulo vai criar é de
Comunicação, com atribuições básicas.
semelhantes à Secretaria de Imprensa de
Santa Catarina, mas com área de abran-
gência muito maior.

.

* * *

Não se' trata de uma Secretaria das
Comunicações, como chegou a se dizer .

O que, aliás, como todo mundo sabe,
é outra coisa.

Com a imprensa
A idéia do Prefeito Esperidião Amin

Filho de reunir-se semanalmente com os

jornalistas que fazem a. cObertura da
PrefeitUra Municipal, em 40rário devida-

* * * /

Mais ainda porque esses encontros,
sempre de caráter informal, não prejudi- _ _

carão em nada as entrevistas do Prefeito,
com os repórteres sempre que houver
oportunidade.

.

Eleitor da Arena
A exemplo do que_vein sendo feito

no Governo Federal, a começar pela
própria presidência da instituição, junto
à Arena, em Santa Catarina os políticos
situacionistas e os candidatos do Partido
às eleições municipais estão dispostos
em não mais permitir que o BNH seja
um eleitor do MDB, conforme ocorreu

nas eleições passadas, quando a campa
nha negativista da Oposição procurou
desfazer a grande conquista social que
representa o Sistema Financeiro da Ha
bitação.

�
* * *

,

O BNH é, realmente, uma ínstítuíção
rmpar no mundo e que já possui um
acervo admirável de realizaçõesem todo
o País.

Pois agora a Arena compreendeu que
pode fazer dele um grande eleitor seu

apresentando-o em toda a plenitude ru;;
uma realização excepcional da obra re
volucionária.

Em conversa

O presidente do BADESC, Sr. Rena
to Ramos da Silva, vem sendo intensa
mente solicitado nos últimos tempos

-

para conversas e confabulações polí
ticas.

* * *

Deve-se a ele uma boa parte da
articulação política do Governo e da
Arena a ser posta em prática daqui por
diante.

1Vome às ruas
A Prefeatravés do qual as centenas de

'ruas sem nome da cidade possam ser

fmalmente batizadas.
. * * *

Já era tempo. '

Só que antes ninguém se preocupou
com isso. '

Ano bom
Os técnicos do setor agrícola do

Estado prevêem para este ano excelentes
safras em Santa Catarina, ao contrário
do ano passado, quando. a neve, as

geadas e as cheias prejudicaram grande
parte das colheitas.

Ves tibu,";'
Começou hoje o novo vestibular da,

UFSC.
Há gente encomendando novenas pa

ra que nãofalhe tudo outra vez.

Cinema
Nenhum novo cinema será construí

do em Florianópolis nos próximos anos,
de acordo com informações colhidas na

área imobiljária.
Pelo contrário, o que acontecerá nes

se período será o desaparecimento de
dois ou três dos atuais cinemas.

,

* * *

11

I.

'11 Historieta: A profe88ora e o burro'
A estôría que abaixo se- está com perfeita saúde físi- não chegara, titia sugeriu se

gue e. que já foi publicada ca. A mim me parece que dissesse a corona (reza do

'neste jornal é quase verda- deva existir um problema terço) já que forçosamente
deira. A todos os que me

._ psicológico com ele. devia haver o dedo do diabo

pediram que a republícassc. Após a conclusão clínica nisso.

muito obrigado, e divirtam- do veterinário, títío tentou Foi pela' tardinha que a

se nas interpretações subjeti- solucionar o problema psi- . professora do lugar chegou e

vas que a ela podem dar cológico do burro corri uma . enquanto todo mundo abriu

neste Ano Novo que come- série de relhadas que arran- alas à aproximação da mes

ça. cavam pelos das nádegas re- ta, ela, a querida e .amada
dondas de Tonare.E tonare, de todos, disse:

,Se bem os jornais não hirto.
tenham noticiado, em Rio Domingo amanheceu com

dos Cedros, um . burro de a peregrinação "ver o bur

nome TONARE, conhecido ro". E da turba que aí esta

e estimado por todos, de
.

va saltavam os criais dispara
repente cai num estado de tados palpites:

.

angústia profunda. O medo - Foi o sol. Quem não

devora-lhe a alma sensitiva. sabe das emoções provoca
Considera-se tolerado, cri ti- das pelo sol?

cado, espezinhado. Torna-se I
.

- Deixem comigo que eu

vou dar um jeito neste bur-
,

, roo Afastem-se dele.
Com aquele jeitinho que

só as mestras possuem, apro
ximou-se do burro e incli
nou-se amorosamente sobre
um de seus ouvidos e sussur

rou-lhe. , .

O burrocomeçou a estou

rar em relinchos, a virar a

cabeça para todos os lados,
a vibrar a cauda numa ale

gria embriagadora.
- Que disse? I

.

Que disse

a de mestra? Diga-nos, san
ta, 'que disse?

.

, E a professora, alegando
que Q tratamento estava in

completo achega-se de nova

. a Tonare e mais uma vez

bisbilha-Ihe.. _

O burro começou então a

chorar desesperadamente, a

b�ter nervosérrimo as patas

agressivo. e porque sua agres
sividade era intolerável, o

chícotee do titio descia-lhe
solto pelas ancas roliças.

Sábado de manhã, talvez
por não se sen tir amado,
'deixou-se budamente imóvel
no meio 40 pasto.

Tonare parecia uma está
tua com o' olhar devorando
as distâncias.

- Está doente, disse titia,
chamem o veterinário.

O veterinário fez-lhe um

check-up e embora não ti

vesse conseguido que o bur
ro virasse um nadinha a ca·

beça, coricluiu: - o animal

- Isto é feitiçaria. <lhem
os nós na cauda é -na crina.

� Burro sempre empaca.
Aí está faltando chibatá:

- Não vês que até está'

perdendo sangue, o coitado,
de tanto que, apanhou?
E piedosas mulheres, en-

.

quanto. 'ihe ofereciam prata-'
das de milho, mãozadas de.
alfafa, espigas' de arroz, ba
xias de água fresca, deita
vam-lhe beijos estalados na

testa e Tonare em sua im

passibilidade nem se dignava
arregaçar os beiços para' co

mer nem mexer os olhos

para agradecer.
Porque o psicólogo ainda

110 chão e a retorcer-se todo
num desconsolo incrível.

- Que dísse'sI Que disse

agora? Por que não fala?

Mestra, quer; nos matar de
ansiedade?

E a professora, alegando
de novo o tratamento não

estar completo sussurrou pe
la terceira vez ao ouvido de.
Tonare.

'E Tonare corno um alu

cinado, eston teado, levanta
a cabeça. Fixa � horizonte e .

desenrola uma .corrida, aro,

rebenta a cerca, sàngra e

corre, corre e perde-se numa
colina ao longe.

- Professora! Professora!
Esperavam-se os vivas e

.

os aplausos mas não vieram.
O estupor tomou conta de.
todos.
Foi aí que a ,e.rofessor�

resolveu dar a chave do miSi
tério. Mandou que todos se

aproximassem dela e então:
.

- Quando me aproximel
a primeira vez do burro eu

simplesmente disse a ele qu,
EU ERA PROFESSORA. E'
a reação todos viram. L_

segunda vez disse a Tonare <t:

quanto eu ganhava por mês
eaí ele chorou. Da terceiraS

'!l
vez pedi a ele que me subst,:
tuísse e então...

A apresentação do filme diz o seguin-
te:

.

. "Costinha como um Tarzan "que só
anda em cipó com cinto de segurança",
tem ar refrigerado, geladeira, TV, e não
se anima a enfrentar os agressivos Tupi
ninquinhos. Prefere ouvir música e che
.ga a instalar um sistema de alto-falantes
na floresta. S6 abandona a boa vída
quando o filho do proprietário de uma

Lideranças jazida de diamantes cai prisioneiro dos

Nll opinião do deputado Venícío .

índios".

Tortato, a separação das lideranças da
Arena e do Governo na Assembléia, para
este ano, é umamedida que tanto favore
cem o partido como o Governo.

* * *

.

- Basta .lembrar - diz ele _;_ que
serão duas vozes, e não apenas uma, a

funcionar na divulgação harmônica dos
atos do Governo e.do partido.

No video

* * *

Costinha, na selva, é
dose pra leão.

literalmente

.'.Carl

Blocos
A Diretoria de Turismo da Prefeitura

está vivamente empenhada em contri
buir para um maior colorido do carnaval
de rua, estimulando os blocos. Os de

--sujos e os outros,
* * *

.1'

o

Haverá desfiles especiais para essa

modalidade e grande parte dos integran
tes das escolas de samba estão pensando
seriamente em, nos dias eQl que não

estiverem marcados desfiles das mesmas,
saírem nos blocos.

Tema de campa'!!m
.

Líderes e dirigentes do MOB catari
nense não estão muito entusiasmados
com o AI-S eo Decreto-lei 477 como

tema da campanha eleitoral para as

eleições de novembro.
,

* * *

Examinam com especial atenção a

.possibilidade de fazerem de um discurso
pronunciado há tempos pelo deputado
Luiz Henrique da tribuna da Câmara,
acusando o governador Antônio Carlos
Konder Reis de imp�tar o nepotismo
na a�tração estadual, um dos prin
cipais temas da pregação oposicionista.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Petrobrásescolhe platafor;�� 'a

deseparacontratosde risco

Brasília - Trata-se de um especialista em

assuntos econômicos o novo Embaixador que o

Brasil terá em Washington. Excetuando um curto

período de atividades em Bonn. e outro em

Tóquio, sua folha de serviços diplomáticos está
ligada, principalmente, à atividades na América
Latina, nos Estados Unidos e em organismos
regionais americanos.

Considerado homem calmo, vaidoso e hábil
em negociações econômicas, a ele se credita um

certo descuido em questões de protocolo, sobre o

qual costuma-se citar o Caso, recentemente ocor

rido em Buenos Aires, .durante a chegada do
Embaixador Angel Robledo, procedente do Bra
sil- Robledo retornava a convite da presidente
Maria Estela para ocupar as funções de chanceler,
e, no aeroporto de Ezeiza, foram recebê-los quase
todos os Embaixadores acreditados na Argentina,
.corn a exceção marcante do Embaixador João
Batista Pinheiro que não deu muita importância
ao episódio preferindo designar um represen
tante.

Sua desinganação para a embaixada do Brasil
em Washington foi tão imprevista 'para os obser
vadores quanto

-

sua indicação anterior para Bue
nos Aires, um posto que, tanto quanto aquele, o

Brasília - O líder do MDB no Senado, Franco
Montoro, praticamente lançando as bases da
campanha da oposição nas eleições municipais
deste ano, afirinou que o eleitorado terá que
escolher entre o fortalecimento do municipalismo

c om o MDB, ou o aumento do centralismo
federal, se preferir votar nos candidatos da Arena..

Assegurando que a tese emedebista será "do
municipalismo qu e temos para o municipalismo
que queremos", o senador paulista afirmou que
um dos mais graves desvios do atual modelo de

_ desenvolvimento brasileiro é a ooncentração de
poderes e de recursos nas mãos dos órgãos
federais. A afirmação consta de declaração distri
buída ontem através do serviço de imprensa do
Senado.

Citando como exemplo da situação dos muni

cípios o que ocorre na capital paulista, disse
Franco Montoro que do total de impostos, taxas
e contribuições arrécadádos, 55 por cento vão

para a União, 30 por cento para o Estado e

apenas 15 por cento ficam no município.
- Além desses recursos - frisou - a União

Brasília - A candidatura do deputado Tancre

do Neves à liderança do MDB na Câmarserâ.
mesmo lançada na primeira reunião da bancada,
no início de março, por iniciativa do deputado'
Nelson Maculan. O parlamentar paranaense disse
estar de acordo com o movimento surgido no

final de 75, objtivando a eleição de líder através
de eleição secreta, numa lista de três ou cinco

nomes.

A plataforma marítima de Santa Catarina foi incluída ontem pela
Petrobrás no conjunto de localidades que serão objetos de contratos

de risco com empresas internacionais para exploração de petróleo.
-

A localização exata, porém, não foi divulgada.

chanceler Azeredo da Silveira dispunha de muitas
opções, dentre as quais o I10me do Embaixador
João Batista Pinheiro não era o mais lembrado.

A primeira embaixada que recebeu para dirigir
foi a do México, entre 1969 e 1971, quando teve

asatisfação de ver o time de futebol brasileiro
, sagrar-se campeão na disputa pela copa.. O então
chaneceler Mário Gibson Barbosa acompanhou
com ele todos os lances da partida final cuja
vitória, se não influiu na política externa brasilei
ra, trouxe consequências benéficas na área inter
na onde proporciona um certo relaxamento nas

tensões sociais do período polÍtico imediatamen
te posterior a morte do Marechal Costa e Silva..

Um tipo alto, robusto e de porte altivo, tem
fama, entre os colegas de carreira, de ser um

diplomata pretensioso, embora esse estilo em

nenhum momento se confunda com os contornos
da arrogância, Até o contrário: seu descuido pelas
regras formais e ortodoxas da hierarquia
diplomática, levaram-no certo dia a interromper o
chanceler Azeredo da Silveira quando este explica
para jornalistas certos detalhes da política brasi
leira na Bacia do Prata.. Interrompeu paraa

enriquecer a explicação com alguns detalhes e

acabou tomando conta da conversa,

dispõe de grandes fundos, como os relativos ao

chamado confisco cambial, ao PIS, Pasep, Loteria
Esportiva e Loteria Federal. A receita total dos
municípios, em todo o país, varia de Cr$ 10,00 a

Cr$ 1.500,00 por habitante/ano. Essa quantia é
insuficien te até mesmo para remunerar seus,
funcionários. Apesar disso, os municípios vêm
sofrendo restrições cada vez maiores em sua

competência para instituir e receber impostos. E,
paralelamente, a União vem tendo essa competên
cia progressivamente aumentada..

O líder oposicionista abordou, também, o

crescente esvaziamento. das rendas municipais e

os elevados juros e Índices de correção monetária
que lhes são impingidos na contratação de finan
ciamentos para obras públicas.

- Pagam os municípios nos financiamentos da
Caixa Econômica 12 por cento de juros ao ano e

correção monetária integral, enquanto que para
os empreendimentos de grandes instituições, in
clusive no setor privado, o BNDE fez fmancia
mento a juros de 3 a 5 por cento comcorreção
monetária máxima de 20 por cento - disse o

senador Montoro.
.

Apesar da insistência de Nelson Maculan em

lançar Tancredo Neves como líder do partido, em
substituição a Laerte Vieira, o representante
mineiro continua na mesma posição anterior:

defende a recondução de Laerte Vieira, com o

qual tem "compromissos políticos morais". A

tese da votaçãosecreta partiu do vice-líder Israel
-Dias Novais.

Pelé entra com

pedido de desquite
contra sua esposa
São. Paulo A notícia mais

comentada ontem em Santos dava
conta de que Edson Arantes do
Nascimento - Pelé - deu entrada no

Forum daquela cidade no pedido de

desquite contra a sua esposa. Mas a
notícia não supreendeu as pessoas
mais informadas, pois recentemente

foi amplamente divulgada a briga
envolvendo o famoso atleta e o seu

sogro. Além disso; surgiam, parale
lamente a esses comentários, - em

páqinas sociais de jornais, notícias
dando conta dos constantes atritos
entre Pelé e sua .esposa. Segundo
informações extra-oficiais, a inicia
tiva de Pelé, pedindo o desquite, é

para suavizar a exigência de uma

pensão muito elevada por parte de
sua esposa. Como se sabe; Pelé ap
longo de s.ia carreira consequiu,
entre revezes e sucessos, reunir um

grande patrimônio, reforçado recen

temente pelo contrato milionário
feito com o Cosmos de Nova Iorque
de seis milhões de dólares. A natu

reza do pedido do desquite, contu
do, não é conhecida.

,

no paIs
Brasília - Em nota conjunta

divulgada ontem, o Itamaraty e

o Ministério da Justiça tornaram
a repetir a advertên cia feita no

ano passado, em vésperas de

eleições de 25 de abril em Portu

gal, segundo a qual os estrangei
ros admitidos no território naci
onal estão proibidos de qualquer
atividade de natureza política,
"mesmo quando realizada ape
nas entre cornpatriôtas e relacio- '

nada a acontecimentos políticos
do país de origem".

A nova advertência, segundo
a nota oficial, se justifica em

face das próximas eleições legis
la tivas e presidenciais em Portu

gal Ao divulgar a matéria, o

I tamaraty fez anexar cópia do
decreto-lei 941 de 1969 que
proibe os estrangeiros de "orga
nizar, criar ou manter sociedade
ou quaisquer entidades de carâ-:

, ter político, ainda que tenham

por fim 'apenas apropaganda ou
a difusão exclusivamente en tre

compatrlo tas de idéias, progra
mas ou normas de ação de parti
dos políticos do país de ori

gem".
O comunicado conjunto dos

Ministérios de Relações Exte-i
riores e da Justiça, diz, na ínte
gra, o seguinte:
"A propósito das próximas

eleições legislativas e presiden
ciais em Portugal, o governo
brasileiro 'reitera os termos do
comunicado de 19 de fevereiro
de 1975, no sentido de que não
serão permitidas infraçõ es ao

decretá-lei no. 941, de 13 de
outubro de 1969, que, no seu

artigo 119, proíbe aos estrangei
ros admitidos no território naci
onal o exercício de qualquer
atividade de natureza política,
mesmo quando realizada apenas
entre compatriótas relacionada a

acontecimentos políticos do

país de origem.
O governo brasileiro tem a

tradição de respeitar escrupulo
samente o princípio de não-ínge
rêncía nos assuntos internos de
outros países e espera estrita

reciprocidade na observãncia
desse princípio".

ltamarat!

adverte

Ficam os Senhores Acionistas convidados para a Assembléia Geral Extraordinária a

realizar-se no dia 26 do corrente mês, às 10:00 (dez) horas, na sede Social desta
Sociedade, à rua Deodoro no. 17, para deliberarem sobre a seguinte

ORDEMDODIA
10. - Aumento de Capital Social, de Cr$ 30.000.000,00 (trinta milhões de
cruzeiros) para Cr$ 42.000.000,00 (quarenta e dois milhões de cruzeiros! sendo
Cr$ 1,800.000,00 (hum milhão e oitocentos mil cruzeiros] como reservas, e,
Cr$ 10.200.000,00 (dez milhões e duzentos mil cruzeiros), em dinheiro, com

consequente emissão de 12.000.000 (doze milhões) de ações ordinárias nominati

vas, de valor nominal de Cr$ 1,00 [hum cruzeiro) cada uma;
20. - Alteraçã'o do art. 40. dos Estatutos Sociais;
30. - Outros assuntos de interesse désta Sociedade.

•

estrangeIros

ss
BESC FINANCEIRA S,A, CREDITO.FINANCIAMENJO E INVESTIMENTOS

C.G.C. ., (;3.880.427.0001-59
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA

EDITAL DE CONVOCAÇAO

Florianópolis, 06 de fevereiro de 1976.
Eduardo Santos lins

Presidente

COMmNHIA DE DIVULOAÇÁO E COMUNlCAÇÁO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
.

CGC DO MF No. 82.894.635/0001-44

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA
EDITAL DE CONVOCAÇAO

Ficam convocados os senhores acionistas da DICESC - COMPANHIA DE

DIVULGAÇÃO E COMUNICAÇÃO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
- para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se no dia 23 de

fevereiro de 1976, às 10 horas, na sede social sita à Rua Jerônimo Coelho no.

14,30. andar, nesta Capital, a fim de deliberarem sobre a seguinte:
ORDEM DO DIA

1 - leitura, discussão e aprovação do Relatório da O iretoria, dos Balanços
Gerais, Demonstração das Contas de Lucros e Perdas e Pareceres do Conselho

Fiscal referente aos exercícios encerrados em 30.06.75 e 31.12.75;
2 - Alteração do Art 60. dos Estatutos Sociais;
3 - Eleição de Diretor;
4 - Remuneração da Diretoria; _

5 - Eleição dos Membros do Conselho Fiscal e Suplentes, com fixação de

remuneração;
6 - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis, 10 de fevereiro de 1976.

Flávio J. de Almeida Coelho
O iretor Presidente

Luiz Antônio Soares . Waldemar Joaquim '�a Silva Filho
O iretor I O íreto.

João Satista 'Pinheiro é o

novo embaixador nos EUA

Montoro lança as bases·
da campanha da oposição

Neves candidato à liderança na Câmara

Caixa Econômica.do Estado de SantaCa� S.A.

SOCIEDADE ANÔNIMA DE ECONOMIA MISTA

CGC/MF No. 83.900.159/0001

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

(:>

Ficam convocados os Senhores Acionistas para se reunirem em

Assembléia Geral Extraordinária, na sede desta CEESA à rua Deodoro,
no. 8 - nesta Capital, no dia 20 de fevereiro do corrente, às 10:00 (dez)
horas, com a seguinte

ORDEM DO DIA
10. Aumento de Capital

Florianópolis (SC), 11 de fevereiro de 1976
Paulo Bauer Filho

Presidente

Rio � Uma das dez áreas que será destinada para
contrato de risco ficará localizada em Santa Catarina. A
Petrobrás, contudo não definiu a localização exata da

plataforma submarina catarinense que será incluída nos

contratos. As demais áreas definidas para os contratos de
.

risco são as seguintes: Estado do Rio, na plataforma
submarina ao norte da bacia de Campos, foz do Amazonas,
costa do Amapá, médio Amazonas, Santos, Pelotas, Espí-
rito Santo.

.

No próximo domingo a Petrobrás deverá confirmar a

definição dessas áreas. Mas já se sabe que as dez áreas terão
a seguinte distribuição: duas para a foz do Amzonas, uma
para Santa Catarina, uma para Pelotas, duas no Espírito
Santo, uma no médio Amazonas, uma no Estado do Rio de
Janeiro e duas outras em Santos. Cada uma dessas ãreas
poderá ter 2 mil e 500 quilômetros quadrados.

Comenta-se nos meios petrolíferos que a empresa norte
americana Texas Oil e Gás Corporation está bastante
interessada em fiarticipar dos contratos, sendo muito

provável que a empresa venha a negociar a concessão de

duas áreas. Outra companhia interessada é a Shell, com

dísposíção de ficar com a área de �antos, no Estado �ySã�
Paulo. Essa região - segundo geólogos da Petrobras .- e

altamente favorável principalmente ao norte, onde existe

um segmento sedimentar com 6 quilômetros de extensão.

As outras empresas interessadas são a Esso, Gulf,
Ocidental Petroleum e a empresa Estatal.British Petroleum,
cuja principal característica é operar no mar, do mesmo

modo que. a Shell. Informou-se também que a Esso teria

interesse de realizar prospecções na área de Pelotas.

I!\:I BESC ..

o:. Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO
A V I S O - SECOM No. 004/76

O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A. - BESC, comunica que
fará realizar a Tomada de Preços abaixo, cujo Edital assim se resume:

TOMADA DEPREÇOSNo. 004/76
OBJETO: Aquisição de Cheques Talonados e em Formulários Contrnuos.

DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: Serão recebidas até as 17:00 horas do dia
23.02.76, no Editrcio Otília Eliza, à Praça XV de Novembro no. 11 - 20. andar,
Sala 201, Florianópolis, em envelopes fechados e/ou lacrados, contendo na parte
externa os seguintes dizeres: "Proposta que faz .•. para Tomada de Preços no....
vencimento em 23.02.76, às 17:00 horas".
'CÓPIA DO EDITAL: Poderá ser obtida na Seção de Compras - SECaM, à Praça
XV de Novembro no. 11 - 20. andar, Sala 2Q1, Ediffcio Oti;'éI Eliza.
PRAZO DEENTREGA: 30 (trinta) dias a contar da data do pedido.
lNFORMAÇÕES: Diariamen1e, das 09:00 às 11:00 horas e das 14:00 às 17:00
horas, no local indicado para obtenção da cópia do Edital.

Florianópolis, 11 de fevereiro de 1976.

'Produção para 1980:
500 mil barris diários

\

Até 1980 a Petrobrás alcançará uma produção de 500 mil barrís

.

de petróleo/dia, isso somente com base no que a empresa es�
realizando atualmente em termos de prospecção e novos campos

petrolíferos. Mas a produção dos campos antigos de petróleo -

�gun's com mais de 15 anos de vazão - deverá cair de 180 para 100
,fujJ_ barris diários nos próximos quatro anos. .

,
A informação é de fontes da Petrobrás. Se for considerad a atual

necessidade de petróleo do País que é de quase um milhão de barris

por dia e se calculado um aumento do consumo até 1980 na ordem

de 5% ao ano, significa que dentro dos quatro anos o Brasil estará
consumindo entre 1 milhão e 200 a 1 milhão e 300 mil barris de

petróleo diariamente. Entretanto, espera-se que nesse prazo até

1980, os contratos de risco a serem assinados ainda em junho deste

ano, comecem a dar os primeiros resultados. Mas poderão ser

resultados ainda pequenos, uma vez que apenas dez áreas ficarão sob

aqueles 'contratos, num total de 62 mil quilômetros quadrados,
enquanto que as disponibilidades de-perfuração estão numa área de

.

3 milhões e 220 mil quilômetros quadrados de bacias sedimentares.

Resta aguardar com que velocidade a Petrobrás colocará novas áreas
a disposição para a prospecção de petróleo.

GEL, em Florianópolis, 11 de fevereiro de 1976.
Engo. Civil Osnv Berretta

Presidente do GEL

Engo. Civil Ernani Luz Santa Ritta
,

p/Diretor de Construção

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES

. E OBRAS
'

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS,
DE RODAGEM
AVISO

RETIFICAÇAO DO AVISO REFERENTE
A TOMADA DE PREÇOS

EDITAL No. 13/76

O GRUPO EXECUTIVO DE tlCITAÇOES (GEL) DO
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE
SANTA CATARINA, por seu Presidente, tomunica· aos

interessados que foi transferida' para o dia 04 de março
prbximo, às 15:00 (quinze) horas, a realização, da TOMADA

- DE PREÇOS - EDITAL No. 13/76, marcada para o dia 02
do referido mês.

Juízo de Direito da 1a. Vara
Cível da Comarca da Capital.
Edital de Praça com o Prazo

de Dez Dias (Extrato:
Art. 60. da Lei no. 5.741,

de01.12.1971).

Autos no. 344-75 - Processo de Execução Especial.
Credora: Provrncia Crédito lmobilillrio S/A.
Devedores: Henriberto Gonçal,ves e sua mulher Evelin A'pare
cida Lará Gonçalves.
Dia da Praça: 10 de março de 1976, ãs 10,00 horas.
Local da Praça:·Átrio do Forum. ã porta laterál sul do Palácio
da Justiça (Rua Álvaro Millen da Silveira). ,

Preço da venda: Não inferior a Cr$ 90.052,48.
.

Objeto da Venda: Uma casa de alvenaria sob no. 200 da
Avenida Central, loteamento São Bento, na Cidade de Floria

n6pol is, e seu respectivo terreno designado por lote no. 94 do
loteamento aprovado pela Prefeitura MuniciP}lI sob o no.

12.994 com a área de 360,00 m2, medindo 12,00 m de fren
te por 30,00 m de frente a fundos, em ambas as laterais, sito
no lugar Sapé, Estreito, fazendo frente para a Avenida Cen-

. trai; fundos com o lote no. 93; extremando ao lado direito
com o Lote no. 96 e do lado esquerdo com o lote no. 92. O
terreno está transcrito ãs fls. 135 do livro 3/AK sob o no.

34.614 do Registro de Imóveis de Flor'ianbpolis. A garantia
hipotecária tem inscrição no. 7.074 IiVlO 2-H ãs fls. 120.

Observação: Dos autos não consta haver r{lcurso pendente de
julgamento nem a existência de ônus sobre o im6vel referido,
salvo o hipotecário ora em execução.

Florianópolis, em .11' de fevereiro de 1976. Eu,' (Carlos Salda
nha), Esaivão o fiz e subscrevi.

Volnei Ivo Carlin
Juiz Subst em exerc. na 1a. Vara Crval.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Governo financi'ará custeio,
d,a próxima safra de feiião

Brasília - Um financiamento de custeio maio, quando ocorrerá a próxima safra, sópara a. próxima safra do feijão de cores, foi então deverá ocorrer a descompressão do
anunciado, pelo Ministro da Agricultura mercado do feijão, afirmou.

'

Sr.Alysson Paulinelli, que informou a decí- A resposta ao estímulo fmanceiro con
são do governo de adquirir, também, este cedido pelo governo aos produtores de
tipo de feijão para formar os' estoques' feijão em geral é muito lenta, na opinião
reguladores este ano. dos técnicos, pois normalmente esta classe

O novo preço mínimo para o feijão a ,é constituída por produtores de baixa
cores, será bastante estimulante, informou, renda sem acesso aos benefícios financei-'
e o governo garantirá a compra ,de toda a ros, e também pela mentalidade empresasafra de maio, da regíão centro-sul e a de rial, que se caracteriza pela dificuldade de
agosto da região nordeste. O estudo' tefe- assimilar os mecanismos crediticios e suas
rente ao esquema de compra, atualmente vantagens.

, em debate será divulgado no início do mês Contudo o ministro da agricultura infor-
de maio.

'

mou que dentro de pouco tempo estará em
Com estas medidas, o Sr.Alysson Pauli-

, plena execução o programa para produtonelli acredita que haverá uma safra bem res de baixa renda que permitirá o acesso
maíor que. a prevista - (dois milhões e da classe ao usufruto dos benefícios dos
trezentas toneladas) - que, aliás, já apresen- financiamentos.
ta uma expectativa de recuperação em Embora o ministro da agricultura tenha
decorrência dos atuais preços. Na opinião afirmado que os preços para compra do
do ministro da agricultura plantar feijão na feijão de cores destinados a formação dos
próxima safra é uma boa oportunidade estoques governamentais serão estimulan-

,

para o produtor que quer obter um rendi- tes, superiores' ao preço mínimo estabele
mento extra.,

'

cído, ele ainda não está definido, informa-
A tendência altista dos preços do feijão ram os técnicos da CFP, segundo eles, vai

a cores decorrente da grande quebra de depender das condições de mercado na
safra, deverá permanecer até o mês de época da compra. '

o

Rio - O lucro líquido daPetrobrás em 1975 foi de
Cr$ 5 bilhões 772 milhões, o que representa um

crescímen to de 53 por cento sobre o ano de 1974. O
lucro por ação foi de Cr$ 0,43 contra Cr$ 0,38 no ano

anterior. Este é o resultado do balanço consolidado da

empresa e suas subsidiárias, aprovado hoje pelo conselho
de administração.
Esse lucro, somando a elevados financia

men tos externos e in ternos (Cr$, 11 milhões
e 673 milhoes, permitiu ao sistema Petrobrás,
realizar seu programa de investimentos, no qual empre
gou em 1975 Cr$ 13 bilhões e 298 milhões, ou seja,
Cr$ 6 bilhões e 50 milhões a mais que em 1974.

As áreas as quais foi dada maior ênfase foram as de
exploração e produção, refinação .e petroquímica.
Apesar do aumento de seu patrimônio líquido, o sistema
conseguiu manter a mesma taxa de retorno do exercício
anterior, 19 por cento.

Lu�ro

estatal

LIC-LAGOA IATE CLUBE

PROGRAMAÇÃO PARA·· FEVEREIRO

'Dia 6 - Sexta - Boite Redoma

Dia 7 - Sábado :._ Escola de Samba Filhos do C9Rti0ente. Soda de
Samba som nosso de cada dia'
Dia 14 - Sábado - Escola de Samba Império do Samba. Sambão 2000
- O melhor Shaw de Samba do Sul do Brasil

'Dia 20 ::.. Sexta - Boite Redoma com Cacau Ricardinho e o eessoal.do
SURF

Dia 21·- Sábàdo...,-,GritodeCarnaval no Lagoa
às 22,00 horas Show �rloff ,

'às 23,00 horas início Carnaval em Fpolis
às 24,00 horas Escolha da"Garots,Orloff das praias da Ilha, numa

f ','
•

promoção do Colunista SociaLCelso Pamplona.
Dia 29, - Domingo - CARNAVAL tRFANTll, com início às 15,00
horas, a petizada vai se divertirno LagQa.

Florianópolis, 04 de fevereiro de 1976.

Diretor Social

..o.rojá apresenta:
FIM DE SEMANA.
programa musi�al de jornalismo.
Todo sáha�o e domingo.
��ora mais eedo,OEZ DA NOITE.'

!42okhz

Informalmente, Geisel assina

'hoje o decreto tde aumento
Brasília - Até o meio-dia de

hoje o presídente Ernesto
Geisel assinará o decreto
que estabelece percentuais
para o aumento salarial de
servidores civis e militares
do País. Sem solenidades, o
documento' só será conheci-

do à tarde, quando o diretor
geral do DASP, cel, 'Darcy
Siqueira, concedera 'uma en

trevista à imprensa, no Palá
cio do Planalto, para explí- .

ear os novos valores sala
riais.

Segundo a presidência da

República, o diretor do
DASP distribuirá, além dos
decretos - um ,para os Servi
dores civis e outro para os

militares -, urna nota expli
cativa, em linguagem fácil e

clara, de todos os detalhes
'que compõem a medida
adotada pelo governo.

'Hoje, nu Palácio do Pla-.

nalto, o dia foi movimen
tado nas repartições que es

tavam preparando a apresen-·
tação final dos decretos que
serão assinados amanhã. O
ceI. Darcy Siqueira desco
briu em duas páginas dos

decretos, que ao todo. são

mais de 50 latidas, dois pe
queaos erros que obrigaram
a sua reformulação parcial.

Ao final da tarde, tudo já
estava acertado, esperando
apenas a assinaturado chefe
-do governo que será feita

.amanhã pela manhã, no Pa
lácio do Planalto; sem atitu

.des formais. Provavelmente

comparecerão ao ato os mi
nistros militares e o eel,

Darcy Siqueira, mas não se

rá permitida a entrada de
,

fotógrafos nem repórteres
.� ao gabinete presidencial.

Açominas� O investimento.
é de US$ '.814' .OOO.OOO�OO

Belo Horizonte - O presi
den te da Açomínas, Manuel
Moacelío Aguiar Mendes;
disse ontem, nesta capital,
que o sistema de finan
ciamento concedido para a

implan tação da cíderúrgíca
- cuja capacidade final de
produção poderá atingir os

8 milhões de toneladas de
aço anuais - vai permitir a

compra à indústria nacional
de 40 por cento dos equipa
mentes,
Informou ainda que algu

mas empresas estrangeiras já
apresentaram à Açornínas
carta deintenções para
participar do empreendi
mento: a Ferrostaal, da Ale
manha; aDavy Internatíonal,
em consórcio com o Banco

Morgan Greenfields, da In

glaterra; o Banco de Paris e

países baixos, da França; e 'a

Ital Spianti, da Itália.
Segundo o presidente da

Açominas, o empreendimen
to, cuio investimento total 'A Secretaria dos Transportes e Obras, determinou a

abertura de licitação para várias obras em estradas catari-
'

nensés, num total de 87 quilômetros.
.

Servirão, em alguns casos, para complementar os traba
lhos que" já vêm sendo executados e, em outros, para
solucionar problemas surgidos na fase de implantação dos
serviços básicos, anteriores à .pavimentação asfáltica.
AS OBRAS

A SC-302 importante para o escoámento da produção de
corretivos de sD16, produzidos pela Cimenvale na região de
Vídal Ramos, em seu trecho entre o Rio do Sul e

N
." A monsen que as guias de.im-o pnncrpio aa semana Ituporanga terá obras de arte,' correntes e drenagem,. .

tê d portação relativas às'merca-que vem, o mnns eno a 'terraplenagem, pavimentação asfáltica e serviços comple-
f d bai á ul dorias que ingressam em Ma-azen a naixar reg amen- mentares, numa extensão de aproximadamente 23 quilõme-

dici 1 laçã naus são emitidas pela Ca-
,tação a, iciona em re o tros. Idênticos serviços serão executados no trecho entre,

às compras que superem os cex a poesteriorí, simples- B J Ab I d L di d d
100 dólares. Hoje, quando o mente com efeitos estatístí-.

om esus e e ar o uz, na Visa com o Esta o o,

d ZF cos·. "a deeís11'0 da Cacex Paraná, compreendendo 39 km, aproximadamente.turista vem a com mer-
Serão construídos, também 4 quilômetros de estrada

.cadoria no valor superior ao (comunicado 543) é referen- asfaltada, ligando as BR-IOI e 280, facilitando o eseoamen-
teto ele paga o imposto cor te exclusivamente a guias.

-

to da produção agrícola e industrial da região de Jaraguá dorespondente ao excesso De que são emitidas antecipa-.

Sul e Guaramirim para o Porto de São Francisco, e,
,agora por diante o governo darnente, que servem de do-

permitindo urna considerável dimínuição do tráfego no
pensa em não permitir a cumento para o fechamento

, trecho da BR-IOI próximo a Joinville.
saída de� �t�s��� v���� ���.� _�o���,tr�t�_:���i�. _ �Z'-,

A produção agrícola da região de Pomerode será

" beneficiada no acesso ao Porto de Itajaí e a seus mercados
i i consumidores, com a construção de 17 quilômetros de '

'

j.
estrada asfaltada, ligando Pomerode à BR-470.

A via de acesso à Jaguaruna, no Sul do Estado, .cuja
, :' construção já foi contratada e encontra-se em fase de

,

execução, em 2,5 km de seu trecho total, sofrerâ obras de

terraplenagem, de artes correntes, drenagem e posterior
pavimen tação asfâltica.

Finalmente, no trecho de acesso ao Aeroporto de
Navegantes cuja pavimentação também já foi contratada, se
realizarão obras suplementares de terraplenagem em aproxi-
madamente 1,7 km.

"

Os recursos financeiros para a execução dessas obras
I advirão' do orçamento do Estado e, parte, de recursos

ex tra-orçamen târios,

será dé i bilhão 814 milhões
de dólares, contará com re

cursos provenientes do exte
rior da ordem de 1 bilhão
12 milhões dydólares, dos
'quais 509 milhões de dóla
res serão destinados à com

pra de equipàmentos no

mercado brasileiro.

ciamentos à siderurgia na

cional, através do Banco,
Mundial, que estabelece
concorrências internacionais

para a compra de equipa
mentos, podendo prejudicar
a indústria nacional.

Do capital da Açomínas
- totalizando 726 milhões
de dólares, o governo de
Minas participará com 20
por cento, a Usiminas com

-40 porcento" através de re

cursos da Siderbrás, a Com

panhia Vale do Rio Doce
com 20 por cento e empre
sas estrangeiras com 20 por
cento.

Disse ainda o engenheiro
Manuel, Moacelio Aguiar
que, para o fornecimento de
minério de ferro, a Açomi
nas dará preferência à Vale
do Rio Doce, aumentando,
desta forma, a participação
nacional no empreendimen
to. A Vale poderá, no entan-

,

to, negociar com outras em

presas de mineração.

- A participação da in
dústria nacional de bens de
capital na instalação da Aço
minas está desta forma ga
rantida a priori, pois apenas
uma parte do investimento
se destina à compra de equi
pamentos nos países dyori
gem dos fínancíamen tos,
através de concorrência in
ternacional:

Garantiu que a fórmula
encontrada permitirá o' in-'
gresso líquido no país de
661 milhões de dólares e

não criará as distorções atu
almente sentidas nos fínan-

Quant� se-pode comprar
de supérfluos em Manaus?

Brasília - Os turistas que
forem à zona franca de Ma
naus poderão continuar a

trazer produ tos importados,
inclusive os supérfluos, cons
tantes do comunicado 543

da Cacex, até o limite esta

belecido 'd,e' 100' dólares

FOB (no mercado exporta-
, dor), informou ontem o Mi
nistro da Fazenda, Mário
Henrique Simonsen. Expli-l
cou o ministro que a proibi
ção só atinge às importações

da zona franca' com fins

comerciais.
rior aos 100 dólares.

Informou o ministro Si-

o SUL DE SANTA CATARÍNA. .' '.' "
,

I
'

AGORA EST� 'LIGADO'
, -'

A GRANDE SAO PAULO
DA' MAN�IRA MA_IS DIRETA,

OONFORTÁVEL E'
"

"

POSSIVEL.:ECONOMICA
A Empresa Auto Viação Catarinen- •

se, inaugurou a sua.linha entre Cri
.eíúma e São Paulo', com saídas diã
"tias de Criciúm_a as 16 horas, e de,
580 'Paulo as' 1\::1 horas e 45 minu-

I tos. A viagem é feita em onibus,
com motor turbinado super silen-

: cioso, C9m suspensão a ar e atendi
. mente personalizado. Tudo oera a
,

"

,

sua maior tréUJ\fullidade ..

Catarinense
O TRANSPORTE CARíNHOSO

Governo licita mais
87 km de rodovias

(

1.900 contribuintes
devem à Prefeitura

Visando atualizar o débito de aproximadamente 1.900
contribuintes e proprietários de imóveis situados em 32 ruas

de Florianópolis que não vinham recolhendo a taxa de
pavimentação, a Secretaria de Finanças, atendendo determi
nação do prefeito Esperidíão Amin, vem efetuando um

trabalho de notificação e conscientização com esses proprie
tários, 110 sentido de que regularizem a situação perante a

'FazendaMunicipal.
.

Segundo o secretário de Finanças Lauro Luiz de Andra-
. de, as diligências tiveram início na última terça-feira e "já
no dia de hoje recebemos mais de 70, pessoas que)
procuraram o nosso órgão para amortização ou parcelamen
to do débito. Na mesma ocasião; ouvimos' e atendemos
re c lamações de moradores das ruaspavimentadas sobre

problemas que enfrentam quanto à situação da pavimenta
ção, já que algumas dessas vias públicas se encontram com

'

deficiências, tanto no revestimento como no sistema de

esgoto".
AS RUAS
A ação dos fiscais da Prefeitura vem sendo cumprida em

32 rua� de Florianópolis, e todas elas receberam melhorias
em administrações anteriores, a partir de 1973. Quando da

notificação, o funcionário da Secretaria de Finanças solicita
a presença do morador ou proprietârio na Divisão de

Informações Cadastrais, onde ele preenche um formulãrio e

é encaminhado ao setor de cobranças.
As ruas pavimentadas das quais a Prefeitura não recebia a

taxa devida são: Euclides da Cunha, Armando Valério de

Assis, Enoe Schuttel Luiz D'Acampora, Servidão Morfun,
Emilia Beges Schmidt, Teresa Cristina, Campolino Alves,
Romualdo de Barros, João Meireles, Nossa Senhora do

Rosário, Antônio' Edu Vieita, Madre Vilaque, Madre

Benvenuta, Alvaro Ramos, Morro da Cruz, Papa Joãq
XXIII, Flávio Tavares da Cunha Meo, Felipe Neves,
Barreiros Filho, Clementino de Brito, Dycho Prae Fernan

'des, Vicentina Goulart, Concórdia, Joaquim Carneiro,
Raimundo Correa, Carlos Correa, Belarmino Correa, Sérgio
Lopes Falcão, Juvencio Costa, Santa Teresa e São Crístó
vão,

Outra observação feita pelo secretário Lauro Luiz de

Andrade, foi no .sentído de que "a arrecadação oriunda

deste trabalho serã utilizada na realização de obras em todo

o município conforme programação orçamentária, e daí o

nosso apelo para que todos os notificados compareçam à

nossa pasta a fim de saldarem os débitos acumulados".

Açúcar e ALALC, os

beneficiados do BB
nrasuía - .Em reunião de diretoria, ontem, o Banco do

Brasil aprovou a liberação de créditos no montante de Cr$
1 bilhão e 300 milhões, beneficiando diversas empresas e

instituições. Segundo informou o Banco o setor mais
beneficiado foi o açucareiro, com Cr$ 200 milhões.

Foi também aprovado um empréstimo para a Associação
Latino Americana de Livre Comércio (ALALC), de 300 mil
dólares (cerca de Cr$ 2 bilhões e 760 milhões). Quanto aos

empréstimos para o setor açucareiro, destinam-se à realiza

ção de obras de modernização de unidades autônomas para
produção de álcool anidro para mistura à gasolina.
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Guarani, o time do
Orácio, o 19 inscrito

O Guarani F.C., do Bairro Agronõmíca
(Orácio), foi o primeiro time a se inscrever

na Copa Arizona de Futebol Amador,
promoção da Companhia Souza Cruz -

Indústria e Comércio e Jornal "O ESTA

DO".

Em apenas um dia, João Batista Ribeiro
(presidente do clube), Aimoré Ribeiro e

parci de 'Melo Pereira (jogadores) consegui
ramreunir a documentação dos 20 atletas,'
além

-

das fotografias, e vieram correndo à

redação de "O ESTADO" no sentido de

garaptir a participação do. Gllarani F.C.,
diante do .grande número

-

de interessados

na aquisição de fichas de inscrição. _

.
Fundado há 4 meses, o Guarani realizou

10 partidas' na capital e inclusive no Inte

ríor do Estado, somando bons resultados: 6
vitórias, 2 empates e 1 derrota.

o
•

. Segundo o presidente João B. RibeU:o, o
time tem um plantel de 26 jogadores e

tomou-se muito difícil selecionar 20 atletas

para a Copa Arizona.
- Observamos o sucesso da Copa Arizo-

na no ano passado, embora o Guarani ainda
nao existisse. Este' ano, quando vimos a

notícia em "O ESTADO" 'sobre a abertura
das inscrições, foi convocada: uma reunião
de diretoria e decidimos participar. Depois
de apanharmos as fichas de inscrição, este
jornal noticiou a' correria dos clubes no

-. sentido de obterem uma vaga. Então, deci
dimos trabalhar durante um dia inteiro, .

reunindo documentos e as fotos do pessoal.
Queríamos o Guarani como' um dos primei
ros clubes inscritos. E conseguimos, feliz-'
mente.

I

. O time do Horácio vai estrear na Copa
Arizona usando camisas verdes com punhos
brancos, calções e meias amarelas. O Guara
ni é um time ainda sem tradição; pouco
conhecido na várzea, mas vem para o

Copão, com a vontade de vencer. Como o
-

Ajax.

Darci, Aimoré e João Batista trabalharam muito para organizar a documentação.

COPA

DE f.UTEBOL AMADOR

Fichas foram

esgotadas. Hoje
novas inscrições

As fichas pai-a a inscrição da Copa Arizona de
Futebol Amador estão esgotadas. Em apenas três dias
de inscrição, 120 fichas foram distribuidas somente

aos clubes da Grande Florianópolis, atestando desta

forma o, interesse dos times varzeanos na maior

promoção de futebo I amador do Brasil
Ainda ontem, muitos clubes procuraram a redação

de "O ESTADO" com objetivo de obterem fichas de
inscrição.. Todavia, ontem. mesmo, depois de um

contato com o professor Nicolini, em "A Gazeta

Esportiva", coordenador da competição no âmbito
nacional, ficou acertado que novas fichas serão

enviadas ainda hoje, via malote, para Florianópolis.
Esta tarde, os interessados' poderão continuar

. apanhando .

as fichas nesta redação com Olegário
Ortiga, pois,' conforme, foi divulgado anteriormente, a
inscrição SÓ é garantida quando o clube devolvê a

documentação devidamente regularizada. A entrega
das primeiras 96 fichas fecham as inscrições.
INTERIOR

.

Para o interior do Estado, os interessados poderão
obter inscrição junto as sucursais de "O ESTADO", e
a participação de clubes por cidade, foi divulgada na,

edição de ontem.

._1

"Os Biguás", time famoso de Balneário Camboriú. Até quando encontraram o Padre Roma.

"Os Biguás" chegaràm
. :>n$ � .'

com muita" fama..
Ai o�Padre Roma ganhou

'COs Biguâs", de Balrieário deCamboriú,
chegaram' ao "Areiao" com fama de cam

peões, mas acabaram desclassificados. Não

esperavam encontrar no Padre Roma FC
um time harmonioso e experiente no fute
bol da areia, resultado de muitas peladas na
área da Rita Maria.

Depois de um primeiro tempo. equilibra
do,

.

onde Sombra se destacava no time de '

Camboriú, o Padre Roma tinha em Caeta

no, na meia-cancha, um jogador experiente,
.

habílidoso e líder dentro da cancha, co

mandando todas as jogadas de seus time.

Por isso, o Padre Roma chegou a uma

vitória, merecidamente, através de um gol
na segunda etapa marcado. por Adinei

Ferrari, com a participação detodo o ata

que. O treinador Ka e o presidente Osni
Ferrari, foram a nota côrnida fora do

gramado. O Padre Roma ganhou com o

bom: Wilson; José, Adilson, João Caetano e'
. Mário (Laudelinó); Osmar e Guilherme;
Luiz, Adneí (Mário LUiz) e' Wanderlei

(Nelson). Demaria foi um bom árbitro.
No . primeiro jogo, a bola que era do

Náutico, furou, e como a Fundação Hospi
talar não apresentou a sua bola, o jogo foi
encerrado e o time. do hospital deverá

perder os pontos. Na segunda partida,
depois de um empate em lx1, o Boto EC
venceu o Areia Branca FC na cobrança de
penalidades.

.

Em Joinville, eleiçoes ·na
Liga de fut�&ol de�salão

Joinville (Sucursal) - Realiza-se hoje
nesta cidade, a assembléia geral ordinária
dá Liga Joinvilense de Futebol de Salão,
para prestação- de contas referente ao exer

cício 1.975 e eleição da nova diretoria que'
regerá 'os destinos da entidade neste 1976.

�
,

.

Apenas duas chapas foram apresentadas,
concorrendo na situação, como candidato à

reeleição, o atual presidente Walderniro

Lange, contando ainda com Heinz Lehm

para "vice; enquanto a chapa da oposição
indicada pela Tupy, tem como candidato a

presidente Pedro. Realei Ziemer, e Edy R
Malíner, para vice. As eleições na UFS

estão sendo. aguardadas com expectativa;
isso porque, clubes filiados C0111 direito a

voto dividem opiniões, com uns apoiando
Pedro Ziemer, enquanto outros. satisfeitos

oom o trabalho de Waldemiro Lange, em
duas gestões, afirmam voltarem a apoiar o ,

seu nome. A assembléia, na sede da UFS,
anexa ao

-

Palácio dos Esportes, começa às.

20 horas, em primeira convocação, ou. às

20h30m, em segunda, com qualquer núme
ro de presentes.
A.J.Judô

.

A Associação Joinvilense de Judô, reini
cia suas atividades da recente temporada'
nesta segunda-feira, abrindo inscrições para
os cursos de judô, encerrando o prazo da
matrícula no próximo dia 20. Os interessa
dos em participar destes cursos devem

procurar a secretaria do clube junto à

Sociedade Ginástica, diariamente das 15 às
21 horas, assim como também obter outras

informações. Segundo o presidente da enti

dade, Pedro Realcí Ziemer, este ano preten
de dinamizar aquele clube, além dos cursos
mantidos pela agremiação para crianças a
partir de 7 anos até adultos. É pensamento
promover competições internas e de âmbi
to interestadual, participando já em março
do torneio interestadual que terá promoção
da Prefeitura em comemoração à passagem
de mais um aniversário da'cidade.

MELHORFI1..ME
. -INSTITUCIONAL .,

Cliente: Grupo Diomício
.

Freitas

MELHOR-FILME
DE IMÓVEIS
Cliente: Ceisa

Foi·dada a saída para
o prazer de fumar

.,�,

,Arizona
.... .

'

-o cigarro
'do homem

l+' QUALIDADE SOUZA CRUZ
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Paga 'a cota de Cr$
105 mil liquidos para o

Flamengo, o Figuerense,
teve um lucro líquido de
0'$ 23 mil A renda foi
de Cr$ 163.190,00.

* * *
"

A nova mretoría do

Figueirense está prepa
rando um plano de traba-,
lho com 'muitas novida
des. 'Depois de pronto
Será divulgado através da

imprensa. Se, pretende,
com' isso, tàzer com que
o torcedor participe mais
da vida do clube, atual
men te restringida só

quando hã jogo de fute
bol.

* * *
A opinião do presi-

dente do Figuerense não
poderia ser, melhor, .ao

falar da situação do time:
"Talvez o nosso erro foi
trazer equipes de alto
nível técnico, quando
ainda estamos em fase de
entrosamento". lsso' e
muito importante para o

torcedor, que geralmen
te, ou sempre, só quer
que seu time ganhe, con
tra qualquer adversário.

'k oi< *

A "Assocíação dos
Funcionários do BESC
iniciou ontem á noite um

curso de judô, em sua

sede localizada no antigo
"Bem Bolado", no Morro
do Stodieck.

* * *,
, No último dia 10, che-
gou a Porto Alegre a de
legação de jogadores
amadores do Figueirense.
No final da tarde desse
dia foram pedir ajuda do
Internacional, porque es

tavam bastante desorien
tados pelo que aconteceu
em Montevidéu. Como

,

to i divulgado aqui, os'
meninos foram convida
dos para um torneio no

Uruguai: Ao chegar em

Montevidéu rUía havia
acomodações reservadas,
ninguém tinha conheci
mento da realização des
se torneio e outr.os pro
blemas. E eles tiveram

que voltar. Arti»:Dalle
grave, diretor de futebol
do Inter, ofereceu aco

modação e almoço, ,se
gundo a "Folha da Ma
nhã".

'" * *

O qlle Dão ficou bem
claro foi um telex recebi
do pelo "O ESTADO",
procedente de Porto Ale
gre, dando conta que os

dentes de leite ganharam
em Montevidéu, e em

Porto Alegre "somente
estranharam a alimenta
ção. Houve carnaval em
,Montevidéu". O telex
veio assinado por Afon
SOo

* * *

Enquanto clubes an-

dam atrás de um bom
centro. avante, é bom
lembrar o nome de Mau-
'rício, dos juvenis do Fi
gueirense. Quem quer ver
suas habilidades, é só
chegar algum tempo an

tes do início de partidas
amistosas no O.ScarpellL
Ele está sempre presente
nos juven ís.

* '* *
Ãureo até ficou sem

jeito quando um cartola,
da Federação de Bl Salva
dor quis procurá-lo. "Eu
já imaginava o que ele
queria", desabàfou para
um jogador.

,;: * *

Em nenhum momento
o pessoal do Avaí esteve
em perigo, devido a pro
babilidade de terremotos
em ElSaMdor. .Todos os
familiares dos jogadores
podem ficar tranquilos.

*: *: ':I::

João Saíum convocou
)

torcedores intere�dos
em ajudar nas obras de
reconstrução do Adolfo
Konder. Para sUa supresa,
houve centenas de volun-

.

tários que se prontifica
ram a trazer tudo: enxa
das, pás, tijolos, etc. E�e
trabalho vai ser desenvol
vido amanhã.

* * ...

O presidente do Con-
selho Deliberativo do
.faysm1uJú, de Brusque,
Gerhard N.Appel tem em

seu poder um documento
do pre;idente do Carlos
Renaux, Arnos Carlos
Gracher,· que comprova
que a iniciativa de fusão
dos dois clubes partiu do
segundo, controiiando as

sim Nilo Debrassi O en

graçado de tudo isso é
que el1quanto se esPerava
UflUl união entre os dois, ,

�stá havendo uma guerra,
q que, mesmo que não se,

unissem, não é nada pro
veitoso para o futebol de
Brusque.

Áureo: do Avai para
a Seleção Nacional

San Salvador - Do enviado especial Mauro Pires
- A notícia divulgada em manchete e em primeira mão

pelo jornal salvadorenho "EI Diário de Hoy", está provo- ..

.:
cando grande sensação entre os desportistas de todo aquele
país da América Central. O jornal disse na edição da manhã·
de ontem, que o brasileiro Áureo Malinverni será o novo

técnico da Seleção Nacional de EI Salvador, que disputará.
as elimínatórias da Copa do Mundo, no grupo da América

Central, no próximo mês de maio.

A notícia foi captada por um repórter que viu Ãureo
discutindo algumas bases com os dirigentes da Federação de
Futebol de EI Salvador;no final da tarde quarta-feira.

O técnico do Avai procurou se. esquivar de qualquer
informação aos jornalistas locais e ao grande número de

torcedoresque passaram a visitar o hotel. Mas confirmou na

tarde de ontem que os dirigentes da Federação o procu
raram para manter contatos iniciais. Este, contato não foi
feito antes de quarta-feira porque a Seleção de ElSalvador
estava empenhada para a partida contra a SeleçãoOlímpica

, do México, que terminou empatada em zero a iero e teve

caráter beneficente. O técnico reafirmou que a princípio, a
proposta da Federação foi de Cr$ 20.mil mensais, livres de

quaisquer despesas, mas não fez proposta de sua parte. Esta
deverá ser de Cr$ 25 mil e é bem provável que a Federação

.

Salvadorenha não colocará nenhum problema. Áureo deverá
apresentar a contra-proposta hoje, e ele decidiu aumentá-la

para Cr$ 25 mil porque terá muito trabalho pela frente se

der certo.

o técnico deverá se transferir
.. após o retomo da

delegação do Avai a Florianópolis., "Eu acredito que não

haverá nenhum problema com os dirigentes do Avai porque
eu nem tenho um contrato firmado. Há, sirn, apenas um

contrato verbal. Se vier para cá, quero fazê-lo no mínimo de

tempo possível, uma vez que as eliminatórias. deverão
. 'I,.
ocorrer em abril.

Se assinar contrato, deverá- ser por dois anos e Áureo
pensa em levar o preparador Dacica para El Salvador, que o

ajudará bastante na preparação física. "Eu acho que poderei
tranquilamente classificar El Salvador: para a Copa do'
Mundo, 'na Argentina. Eles têm um excelente' preparo

-

físico, más precisam urgentemente de urn condicionamento

técnico", disse Áureo.
O empresário Gutierrez também recebeu convite para ser

supervisor. Sua resposta: por .enquanto é negativa, devido a

compromissos profíssíonais assumidos anteriormente.
Bastante empolgado, Áureo bateu longos papos com

,

treinadores de futebol de outros países radicados em San

'Salvador? e procurou' conhecer maiores �etallies da estru-
•

tura do futebol desse país.
O contato fínal antes da assinatura do contrato, deveria

ser realizado às 21 horas da noite de ontem ( zero hora do

Brasil) na sede da Federação Nacional de Futebol de El
.

Salvador, nesta cidade. Áureo iria ,acertar tudo ontem à noite, e deverá dirigir a seleção de ElSafvador,

,Com O' ,futebol 'de
Sant'G C:atarin'a'no Exterio,r

Chapecó (Sucursal) - A diretoria da Chapecoense vai
entrar na 'justiça contra o Figueirense, alegando prejuízos'
financeiros e falta de cumprimento do contrato estabele
.cido para a realização de dois amistosos, um em Florianó-

polis e outro em Chapecô. ",
,

,

Gentil Galli estava muito, contrariado, ontern, depois de

urn telefonema, durante o qual Dumíense de Paula Ribeiro
anunciou que o compromisso estava desfeito�', ,

,

- Primeiro eles propuseram os dois amistosos sem quo�
fixa enviando ofício nesse sentido (e enquanto falava Galh

, distribuía cópias xerox desse ofício para os jornalístas) para
umjogo dia 4 de fevereiro lá emFlorianópolís e no dia 15

aqui em Chapecó. Nós concordamos - prossegue - de

pagar a estadia do Figueirense e� Chapecó e d� não re�eber
nada em troca, quando do Jogo em Florianópolis, '<?,
primeiro jogo não saiu, ainda,por concessão nossa,' respe�-,
tando outro compromisso do Figueirense contra o Palmei
ras de São Paulo. Pelo trato que fizemos, preto no branco,
cada clube ficava com a renda do mando de jogo.

Agora o Dumiense quer Cr$ 15 mil para 'vír aqui e não

paga nada se a gente for l�.,Assim não dá. Isso é falta de

respeito e falta de responsab�lidade., " ",

"A Associação Chapecoense - diz Galli -. fez despes�s
com a promoção, deixou de acertar_com o, Botafogo d? RiO'

para dia 15, eonfiando na p�avra e,na ,assmatura d� duetor

'do Figueir�se. bso não Val �car, assim;,Amanha mes�o
nosso advogado vai entrar na Justiça pedmdo a reparaçao
dos preiuízos" .

- .. . �,

Dirigente emitiu rapidamente sua opinião:
- O Figueira está inventando mil desculpas e exigências

para não ,vir. Ele tem medo de perder. Ele já perdeu do
Marcílio Dias e perderia dá Chapecoense. Essas derrotas
colocam em cheque o prestígio dele. SÓ- por,:isso ele não
vem O resto é papo furado. ,

�,

, Emissários da Chapecoense viajaram ontem'mesmo para
o Rio Grande do Sul, com a fmalidadé de arranjar'�m jogo Comentirido sobre os resultados nega
p:ua o dia 15, preenchendo a data vaga �la suspeilsã'o do

'tivos da equipe o presidente disse: "Talvez
amistoso contra o Figueira.

"

O diretor de 'futebol, Vicente Pelai n,ão depc.a: por menos o nosso erro foi trazer equipes de alto nível

as suas reclamações contra o,Figueirense, argumentando téCnico quando ainda estamos em fase de

que a falta de lealdade é tanta que mesmo pele! empréstimo en tosamento. Nosso interesse é cOnseguir
de Vol� (durante a Copa Br�il�',o'clube da,Gapital nada que os torcedores tenham um pouco de
pagou e ,alnda se encontra em debito para com o atleta, em ", paéiência ,e nO,8 dêem tempo e crédito, queCr$ 4 rrul. .'

f d d'
,

'fl 'd
_ Para jogar aqui, no dia q, diz Delai, etes queriam ,os o es ?r?o ,a, n::tona sera r; eh o,em

Cr $ 15 mil mais o compromisso da Chápecoense de assumir beneflclO do tIme ;
,

a dívida para com Volmir. Nilso, demonstrando a confIança que
E. desabafa: "Acabou o tempo em que a: Chapecoense deposita !lO traballio que vem sendo desen

a�eit�va tudo de cabeça baixa. O �lúminense veio aqui sem volvido lo técnico afIrmou:' "O time está
Rivelmo, sem Paulo Cesar, sem DIrceu, sem Doval e outros. pe,

,

jogadores de renome e n6s pagamos os Cr$ 140 mil da Jogando certo, não con�egue ganhar deVido
mesma forma. Agora acabou. Vamos endurecer. e pagar a o pouco tempo de tremamento, e que as

deslealdade dos outros com a moeda equivalente".
'

, c�acterísticaS diferentes de jogo de Toni-,
"

,'�

Prejudicada" Associação

Chapecoense protesta.

Para Nilson" o que está faltando é mais, treinamentos e que tudo será questão de tempo.

Tomás admite o'er.ro e Nilson
,diz que esta tudo, certo

,Afirmando que o técnico não pode fazer

milagres, aPesar do esforço que vem empe
nhando junto ao 'time, o· presidente 'do

Figueirense, Tomaz Chaves Cabral, expli-
. 'cou: "Nada existe contrtt o treinador como
vem sendo divulgado por alguns órgãos de

imprensa, ele continua com tqda a confian

ça da presidência".

nho e Helio Pires influíram um pouco no

rendimento da, equipe, mas que com mais
uns dez ou quinze dias acertaremos tudo. O
time está crescendo de produção a cada

jogo. Quando acertarmos ninguém mais irá
nos segurar, é só questão de tempo". Sobre
possíveis fallias e:xJsteIites o jogador acen

tuou que "o erro destas quatro derrotas

seguidas, não é culpa de ninguém e 'sim da
falta �e eptrosamentD. Estamos fazendo
tudo como o técnico nos manda e quando
acertàrmos o negócio será segurarmos o

.

:ritmo, que chegaremos ao estadual para
sermos campeões"'.
,

Ontem houve Fevisão médica, maSS;tgefls
e sauna. Sérgio Lopes com luxação, gessou
Q pé

.

esquerdo, devendo ficar fora da

'equipe por 20 dias. Pinga, que seritiu o

tornozelo contra ,o Flamengo, é, mais um

prob lema para o depariamen to médico. �,
.

Hoje o Figueirense fará traballios c,om
bola às 14h30rn, com Vistas ao jogo de
sábado à noite em Rio do Sul, contra o

Juventus.

•
-

Esquema de EI Salvador:
,

.

a�enas velocidade
San Salvador �í>o- enviado' especiafMauro Pires) _;_ Os

jogadores do Avai fizeram treino físico e tático às 15 horas
de ontem, (18 do Brasil), no estádio Sabota, no centro
desta cidade, que serviu para Áureo definir desde já a
equipe para a partida de domingo contra a.Seleção Nacional
deste país. ..., "

O time formará corri Rubens, Souza, Maneca, Veneza e

Orívalde; Balduino, Luis Everton e João Carlos; Ademir
,Volnei e Carlos. '

'
'

Na noite de quarta-feira, todos os elementos da dele.
gação assistíram o jogo Seleção

.

Olímpica do México OxO
Seleção de El Salvador, e Aureo gostou bastante da
preparação física, que durante a partida foi mostrada pela
velocidade dos atletas de El Salvador. Estes exploravam

, mais frequentemente os pontas e por isso o técnico do Avai
procurou dar um treinamento especial para os laterais
Orivaldo e Souza. '. '

-Volneí e Luis Everton estão se adaptando ao esquema
preparado desde o início da excursão. "Está faltando um

pouco mais de entrosamento, que só sêrá conseguido com o

tempo, Eles 'se darão muito bem assim que se efetivar um
entendimento perfeito entre a meia cancha e o ataque",
.acentuou,

'

.

A amena temperatura, bastante similar a de Florianó
polis, poderá melhorar bastante o rendimento dos jogado
res, como foidurante o jogo-treino com uma seleção juvenil
do Ginásio São José (internato), quando venceram por
cinco gols a zero. Nessa movimentação Áureo colocou
todos os jogadores na cancha, através de constantes

substituições. A equipe do "Pêricos" levou urn grande
número de torcedores ao ginásio. Marcaram os gols os

jogadores Celso, Volnei, Veneza, Luis Everton e Ademir.
Depois do treino' os atletas fizeram sauna e' banho de
piscina, no hoteL Não há mais nenhum problema de
contusão, urna vez que os jogadors Balduino,' Souza e

Veneza se recuperaram facilmente .

Hoje à tarde, a equipe voltará a fazer um treino coletivo,
no estádio Sabota.

.

'Torcida reconstruirá o
. Estádio Adolfo Konder

Ontem à ,tarde foi grande a afluência de' modestos
torcedores à loja do presidente do Avai, João Salum,
Ofereciam seus serviços ao clube para as obras de reformas

. no Estádio Adolfo Konder. O motivo para o afluxo devia-se
ao apêlo realizado por Anatólio Guimarães à imprensa
falada, escrita e televisada de Florianópolis onde solicitou
aos torcedores que tivessem disponibilidade e vontade, para
colaborar com o clube, no sábado pela manhã, para urna

capinada no gramado do estádio.
Dentro do estabelecimento comercial, satisfeitos coty a

.

manifestação de apoio prestada pela torcida, encontravám
se o presidente e o vice-presidente jurídico, que entre um e

outro agradecimento aos torcedores que' apareciam,
combinavam os próximos passos que a diretoria deve dar

para concretizar as novas contratações paro plantel.'
Assim, enquanto se soube que o caso do jogador

Roberto, do Coritiba, está pendente sô pelo acerto financei
ro entre ele 'e o Avai, pelos cantos da loja ouvia-se que o

juvenil Armando, do São Paulo, está pedindo nruito para vir

para-Floríanópolís, motivo pelo qual parece difícil o acerto
com o Avai. No caso de Roberto existe uma proposta-do
Coritiba para a venda do jogador e uma para o' empréstimo,
,estando o Avai inclinado a comprar o passe se houver
acerto. Este depende exclusivamente se o jogador ficar
satisfeito com o que o Avaj. oferece: Cr$ 10 mil de luvas e

Cr$ 4 mil por mês. Armando deve ser procurado por
telefone na próxima semana enquanto Roberto deverá se

encontrar amanhã com Anatólio em 'Curitiba, na presença
de Helio Alves, dir�gen te do clube paranaense.

Tudo pronto para ver o

Flamengo e seus craques'
Itajaí (Sucursal) - Nilson poderá jogar pelo Marcílio Vias'

amanhã contra o Flamengo no amistoso á ser r�)jzado no estádio
DL Hercilio Luz. A diretoria do clube está tentando o empréstimo
jmto ao Figueirense, Caso as duas partesnão cheguem ào acordo, o
'Juventus de Rio do Sul será' consultado para o empréstimo do

goleiro Tonho.
' ,

.

Uma grande recépção foi feita para o Flamengo em Itajai, ontem,
movimentando o público para o jogo de amanhã às 21 horas. o Sul
Brasileiro Crédito Imobiliário S/A, atravês de' sua caderneta de

, poupançâ, entregará um prêmio ao melhor jogador em campo, um

troféu. para o Marcilio Dias e outro ao Flamengo, antes de ser

iniciada a partida..
, Começou 0Il tem a venda antecipada de ingressos parI!: este jogo, e

a diretoria do Marcilio Dias espera uma arrecadação superio� à casa

dos Cr$ 200 mil, Um esquema publicitário foi elaborado em toda a

região, por ser possuidora de uma grande legião -de torcedores de
,

clube carioca..
'
..,

Quem está, em Itajaí é o ponteiro esquerdo Nilton Gomes que em

duas temporadas .foi um elemento de destaqueno MarciIio Dias,
principalmente no campeonato de 75.

.

O jogador que disputou o campeonato nacional do ano passado
pelo América de Natal, está corn 'passe livre esperando em Itajaí,
proposta de uma equipe de Santa Catarina, Fala-se que o Figueirense
deverá procurar o jogador durante esta semana para o acerto, o que
não é difícil, pois Nilton Gomes adquiriu seu passe junto ao América
de Natal.

'

Sem técnico, Inter' está
fazendo novo concurso

Lages (Sucursal) - O Internacional de Lages está desde a última
segunda-feira procurando um novo técnioo para dirigir seu plantel O

,

motivo para tal foi o surpreendente,pedido de demissão 'apresentado
por Roberto Caramuru à direção do clube, sem maiores expliçações
e em caráter irrevogável ,,-' ,

Um emissário do clube já se enoontra em Porto Alegre onde está
a procura de. Daltr� Menezes, Aparício Vianna e Silva e Jaime
Sclunidt, 1rês treinadores de renome no futebol gaúcho. O que se

a�tar com o Internacional,será conIumlldo em Lages até hoje
quando a diretoria do Inter quer realizar uma reunião ,oom o plantel"
já cpntando com l!m novo. técnico para dirigi"lo •

Enquanto isto, durante esta semana, quem oomando,u os

exercícios físicos ao plantel foi Loivo. O jogador que sempre foi um
atleta de grande dedicaçlo em 1reinameritos físicos comandou o'
plantel sob a supeIVisão de algum' dirigente presente ao estádio.

'

Domingo proximo o Internacional deverá jogar em Lages contra a
,

Chapeooense. devendo re1ríbruir a visita do clube de ClúÍpecó com
um amistoso no dia 29, naquela cidade. Para o dia 22 ficou marcado
um amistoso con1ra um time misto do São Paulo que contará oom

seis de seus titulares: Pasooalin, Bezerra, Ademir, Everaldo, Piau e
, Terto.

,

Entre os novos jogadores que o Internaciorial andava procurando,
acertaram-se com o clube lageano Paullini, lateral eilquerdo que
jogava na Associação Caxias, Radar, ex-juvenil do Grêmio e Gaspar,
jogador que já ,esteve no Inter e que desta vez mudou-se em
definitivo para Lages.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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199; em' fevereiro. foram registrados 396
Casos, dos quais 218 no Hospital S anta Cata:
rina, 100 no Hospital Santo Antônio e 78
no Hospital Santlsabel. Segundo o médico
Oscar Leitão, o mês de janeiro, particula
rmente, "acusou uma incidência muito

alta, em razão do grande calor'verificado
em seus primeirosdias", com temperaturas
próximas dos 40 graus centígrados.

-

Paro correntemês, a tendência é de que
não se registrem muitos casos, já que a

temperatura voltou a ser mais amena. O
maior número dyôbítos foi verificado no

Hospital SantCatarina, seis no total e dos

quais quatro em janeiro e dois na corrente

quinzena. No Hospital Santo Antônio regis
tratam-se quatro casos fatais, dois em cada
mes e no Hospital SantaIsabel não houve

vitimas.

Blumenau (Sucursal) -' Dez crianças
morreram e outras 1481 foram internadas
nos três hospitais deB1umenau -:- Santa
Catarina, Santo Antônio e Santa Isabel
duranteos primeiros 43 dias deste ano,
vítimas dedesidratação, o que corresponde
a uma média de 34,4 internamentos diâ-

. rios. Apesar desss números, o responsável
pelo Departamento de Pediatria do Hospi
tal Santo Antônio, Oscar Leitão, assegurou
que neste ano o problema não tem sido tão

grave quanto em anos anteriores, porque,
10 ' além da população, estar mais precavida, já

existe maior assistência

No mês de janeiro houve a maior
incidência - 1085 casos assim distribuídos:
Hospital Santa Catarina, 577, Hospital San
to. Antônio, 309 e Hospital SantaIsabel,

Itaiaí pede ao Estado auxílio e

atenç�o para obras
Itajaí (Sucursal) - A

.
Associação Comercial e In

dustrial de Itajaí acaba de
enviar relatório ao Governa
dor Konder Reis, solicitan
do auxílios para a Associa

ção de Pais e Amigos dos .

Excepcionais - Apae -, Asilo
Dom Bosco e Comissão Mu

nicipal do Bem Estar do
Menor - Combemi.

Para a Apae a Associação
reivindica, um veiculo para
atender os serviços adminis
trativos e a condução dos

alunos "cujos pais têm gran
de dificuldade no transporte
de seus filhos até o local do
estabelecimen to"; uma ver

ba para atender aos gastos
de manutenção daquela es

cola "que conta com recur

sos insuficientes dos órgãos
públicos" e, ainda, recursos
da Secretaria de Serviços So
ciais visando a ampliação da

escola, além da construção
de oficinas adequadas para
oferecer aos alunos melho
res condições de aprendíza
do.

Para o Asilo Dom Bosco,
entidade 'filantrópica manti-

• • •

assistenciais

. Principalmente para o Asilo Dom Bosco, endividado a. vários anos com a Celesc.

-

da pela população de Itajai
e municípios da região, a

Associação Comercial e In
dustrial reivindica recursos

financeiros 'para a restaura

. ção, e a a�ltl�ç{fo das insta
Íâções do atúal prêdio do

Asilo; liberação de uma ver

. ba pçrman�nt�, mensal!IP!l�a
�

,
;l. ;' ,

"

'.' ,"

a manutenção e a colabora

ção no custeio das pessoas
alí abrigadas e a transferên
cia da conta de luz do Asilo

particulares, sendo estas in

suficientes para alimentar e

agasalhar os asilados.
DfvIDA

cuja soma atinge aproxima-.
damente Cr$ 20.000,00.
Sem recursos para o paga
mento dessa dívida vê-se na

contingência de ver-se o Asi
lo convidado pela Celesc a

saldar a dívida A respeito
disso explica a Associação
ique "entendemos e compre
endemos o direito da Celesc
de se ressarcir desse crédito,
mas,

.

de ou tra parte, temos

que apelar pl!fa o sentimen

to do Governo do Estado, a
fim de que a obrigatorieda
de do pagamento dessa im

portância não venha impor
tantos aos velhinhos se 've

rem privados de outros

bens, necessários a sua sub

sistência (alimentação e ves

tuário)".
A Associação Comercial

e Industrial dê Itajaí solici
tou ainda em seu. relatório

recursos para "o perfeito
funcionamento da Comberni
. Comissão do Bem Estar do

para a Secretaria de ASsis- Consta ainda do relatório Menor de Itajaí, visando a

tência Social, Já que acenda 4].!e-_ "o Asilo. Dom Bosco
.
recuperação do menor aban

daquele' estabeleeíments é
O'

�possui um 'débito "pãrácom'-" donâdo e' à sua preparação
constituída, em sua quase a Celesc, referente ao consu- para atividade útil à vida

totalidade; de contribuições
.

mo de luz de vários anos, social da cidade".

Opera�ão Verão, do Dne.r,
orienta'os auto.mobilistas
para a viagem tranquila

Sair de carro para uma

rápida mas reconfortante
viagem de fím de semana

pode ser motivo de ápenas
alegria e descanço para toda
a família, mas' também :

caso não. sejam tomadas
urna s�érie de pequenas e

fáceis providências - pode
acabar sendo pro texto para
situações extremamente de
sagradáveis, tanto para o

motorista como para os de
mais ocupantes do automó
vel.

Tendo em vista justa
men te o maior conforto dos
viajantes de verão em fins. de
semana é que a Operação'
Verão, desenvolvida pela Di
visão de Polícia Rodoviária
do' Departamento Nacional
de Estradas de Rodagem •

DNER ,- oferece uma tabela
com ligeiras normas que fa
cilitarão a sua viagem curta
mas necessária.

OS MELHORES HORÁ�
RIOS

Segundo a Operação Ve

rão, os horários mais ade

quados para o motorista sair
de casa, dirigindo seu auto

móvel, seja de que parte do
País para que parte seguir,
serão sempre aqueles entre
as ,6 e 6h30m da manhã
Exceto para os que seguirão
viagem rumo ao Leste (via
gem Oeste-Leste), os quais
devem evitar de apanhar o

sol ainda muito baixo nesse

horário .. Para esses, que se
retarde um pouco o início
da viagem, até que o sol se
'eleve o suficiente para per
mitir que o para-sol proteja
seus olhos. O ideal, no caso,
será começar o percurso por
volta das 8 horas.

Quem viaja de Leste para

Oeste deve interromper a

sua viagem por volta das 17
horas a fim de evitar a inci
dência dos raios de sol díre
tâmente sobre os olhos.

Já na estrada, a primeira
providência do motorista
que participa da Operação
Verão é dar uma rápida pa
rada no primeiro posto da
Polícia Rodoviária Federal
que encontrar. Para saber

"das condições de trânsito e

climáticas ao longo do per"
curso escolhido.
ENTRE 150 e 200 KM

Uma curta viagem de fim
de semana deve ser conside
rada assim quando estiver na
faixa entre os 150 e 200
quilômetros, que vem a ser. a

distância ideal para ser per
corrida num período de ma

nhã ou tarde.
Deve o motorista previ

dente sair com o carro bem
abastecido de gasolina. Os

pneus devem ter sido' vistos
ou no posto de gasolina
próximo de casa ou na. pró
pria garagem, quando' se

possuir um medidor de pres
são. Nessa rápida verificação
" essencial - não devem ser

esquecidos os pneus de re

servas nem as ferramentas
básicas. para serem levadas
em viagem curta, caso se

necessite de trocar pneu;
macaco, chave de roda, tri
ângulo de advertência.

N0 caso de se transpor
tar crianças, lembretes fun
damentais da Operação Ve
rão: crianças devem viajar
sempre no banco traseiro e

nele devem ser mantidas
sentadas. (O ideal aliás, é
conservá-las presas no cinto
de segurança).
EM CASO DE PIQUENI-

QUE
Lembre-se também que

água ou refrigerantes para as

crianças deverão ser levados
protegidos por recipientes
de plástico, inquebráveis.
Nos casos de piqueniques ou
de viagens que exijam o

carregamento de comidas, as
comidas devem ser transpor
tadas em lugares que não'
seja no porta-malas do car

ro, caso aí esteja instalado o

tanque de gasolina - a fim de
evitar contaminações causa

das por emanações de gás.
Isto se aplica especialmente
aQs carros,. cuja boca do

tanque de gasolina encontra
-se no interior do porta
malas.

As bagagens de fim de
semana deverão ser arruma

das em pequenas malas ou

em sacolas funcionais. E es

sas deverão ser acomodadas
nos locais próprios de cada
carro. Nunca usar o quebra
sol para guardar papéis. E a

lanterna elétrica deverá ser

levada no porta-luvas. Aten
ção também' para que não

viaje solto nenhum objeto
que role com facilidade no

chão do automóvel.
MONTANHA, LITORAL

Se a pessoa encontrar

neblina, mesmo de dia, de
verá imediatamente acender
os faróis baixos do carro e

manter os vidros detrás ligei
ramente abertos para evitar

. condensação do ar no me
rior do carro e Consequente
embaçamento dos vidros.

Algumas peculiaridades
no caso de viagens para a

montanha, outras para as

viagens rumo ao mar: nas

primeiras, as possibilidades
de encontrar neblina são

grandes; nas segundas o

grande problema de estrada .

é o caldr. (Por isso deve-se
evitar dirigir nos períodos
muito próximos do meio

dia).
Nos' casos de viagens ru

mo .ao mar, evite levar seu

carro p�a a areia.. Estacione
nos locais apropriados para
estacionamentos'. ao longo
das praias.

Nos casos de viagens ru

mo à montanha, evite estaci
onar próximo a arvoredos,
pois se.' ocorrerem tempes
tades, é comum acontecer
desastres de árvores caindo
sobre carros parados, já que
as árvores funcionam como

para-raios.
Outro ponto importante

para o qual a Operação Ve
rão chama a atenção do
motorista: caso encontre
chuva muito forte em região
de montanha, nunca pro
cure abrigo sobre viadutos
ou pontes - é perigoso. Como

. é perigoso também estaci
onar próximo de rios ou de
cascatas.

----------�----------------------:---......__ . ---.__._-----------

A VOLTA
Na viagem de volta de

fim de semana, o ideal é
evitar o. período da tarde do-.
domingo. Procure viajar na

madrugada da segunda- feira
para fugir das grandes con

centrações de tráfego que
sempre acontecem à tarde e r
ao anoitecer, nas proximida-,
des de todas as grandes cida-
des.

.

Se a viagem for de 150 a

200 quilômetros, quem vol
ta na madrugada da segunda
-feira poderá cobrir o per
curso em pouco mais de
duas horas, o que permitirá
ao motorista iniciar em tem

po a sua semana de traba
lho.

Na volta do final de se

mana não deixe de verificar,
antes de iniciar a viagem, o

estado'dos pneus, o nível do
óleo de lubrificação do mo

tor, a gasolina e a água de
radiador, enfim tudo que se

fez
.

antes de se iniciar a

viagem E reabasteça o tan

que do carro para evitar

surpresas desagradáveis.

ínvestímento previsto
da nova unidade
Cr$ 12.260.000,00.

Táxis querem a·l,Imento. Para
começar, 67% na bandeirada

.entidade de classe pede aumento
de 0$ 2,06 par>! 0$ 3,30, ou
seja de 60,5% e para a hora o

pedido de aumento é maior na

base de 185,8% passando dos
atuais 0$ 10,00 para 0$
30,00.

RAZÕES
Na justificativa Paulo José

Kraich, presidente do SCAVR
de Joinville, faz um relaciona
mento entre as tarifas atuais dos
táxis daquela e de outras cida
des. Diz ainda que o aumento
solicitado para a bandeirada fará
com que ela venha apenas se

igualar aos preços já cobrados
em Rio do Sul é Itajaí.

Ainda na justificativa, aquele

Joinville (Sucursal) - Com
uma longa justificativa o Sindi
cato dos Condu tores Autôno
mos de Veículos Rodoviários de

Joinville enviou ofício ao Prefei
to Pedro Ivo Figueiredo de Cam

pos, solicitando aumento nas

tarifas dos-táxis da cidade, cuja
frota atinge a 116 veíoulos. '

O pedido é de aumento de

67% para a bandeirada, atual

mente de 0$ 2,40 e que poderá
passar pata 0$ 4,00, caso o

aumento seja aprovado. Para a

bandeira um, atualmente cobra

da. li razão de 0$ 1,55 o km-ro

dado, o sindicato propõe au

mentd de 61,5%, o que faria a

tarifa a passar para 0$ 2,50.
Para a bandeira dois, aquela

sindicato diz -qae em Joinville
não existe o chamado "retorno"
na tarifa dos táxis, o que faz
com que os taxistas tenham, por
vezes, prejuízos com alguma
corrida, principalmente nas em

que o percurso é reduzido. Diz
também que os últimos aumen

tos da gasolina e ou tros deriva
dos do petróleo, bem como os

preços cobrados por· oficinas

mecânicas, fazem com que o

aumento seja plenamente justifi
cável.

O pedido de aumento das
tarifas do táxi feito a Prefeitura

Municipal, para ser oficializado
terá que ser homologado pelo
Conselho Interministerial de

Preços:

. Indústrias em expansão
criam mais 600 'empregos

B!umenau (Sucursal) - A Empresa Cata
rinense de Refrigerantes, que produz as

conhecidas marcas Coca-Cola e Fanta, im
plantará em Blumenau uma fábrica que
importa na criação de 110 novos empregos
em sua primeira etapa e com uma produção
prev:ista, para o primeiro ano de funciona

mento, de aproximadamente 2.000.000

caixas, gerando ainda' um faturamento
anual. de 30 milhões de cruzeiros nesse

-estágio. O investimento previsto pela em

presa é de Cr$ 9.517.000,00, sendo que a

implantação do projeto ocorrerá até o

último trimestre do corrente ano.

A Prefeitura Municipal de Blurnenau já
encaminhou à Câmara de Vereadores proje
to de lei solicitando a autorização para
doar à empresa um terreno de aproximada
mente 17 mil metros quadrados Ide-área, de
acordo cem parecer favorável já emitido

pela Comissão Municipal de Desenvolvi
mento Econômico na sua reunião de 24 de
dezembro de 1975. O referido terreno será

adquirido de Curt Lueders, Hermann Bau

man, Ivo l.oth, Lotárío l.oth e Osvaldo
. Odebreclít e se localizando à rua 2 de

Setembro, no bairro de Itoupava Norte.
IMPLEMENTOS

A Câmara de Vereadores também rece

beu, do Chefe do Executivo, projeto de lei
reivindicando autorização para doar à em

presa Alfons Grabl & Cia Ltda., estabeleci
dà nesta cidade com o ramo de fabricação
de ímplementos fodovíãríos, âg�ícolas e
máquinas industriais, uma área de terras de

70 mil metros quadrados. Destinada à

relocalização dessa indústria; conforme um
processe de no. 34427/75 que teve tam

bém parecer favorável da Comissão Munici
pal de Desenvolvimento Econômico.
A Empresa, fundamentando seu pedido

de concessão do incentivo econômico à

Prefeitura,
. alega que, diant� de seu acen

tuado crescimento, as atuais instalações já
se tomaram insuficientes e, por isso, pre-

.

�
tende a doação de uma área onde possa
relocalizar a sua indústria e tornar possível
a. expansão da mesma. O número de novos

empregos a serem gerados pela relocação e

ampliação da empresa passarã de 348 para
832. O faturamento dessa organização atin
giu a Cr$ 59.826.645,00 em 1975, supe
rando em 64,53% as vendas do ano anterior
e a previsão de faturamento para o corrente
ano é de 85 milhões de cruzeiros. O

para a implantação
é da ordem de

A área de terra a ser doada à AIfons
Grahl ,& Cia. Ltda., já adquirida pela'

I

Prefeitura de Blumenau, destinava-se ini-
.' cialmente à Siemens S.A O projeto de lei

agora enviado à Câmara propõe a revogação
dos artigos 30. e 40. da Lei no. 1972, de
novembro de 1973, que autoriza a doação
dessa área de 70 mil metros quadrados e

situada à rua Frederico Jensen, antiga
estrada Itoupavazinha, à Siemens S.A e a

'autorização de doação à firma Al(ons Grãhl
&Cia. Ltda.

Centenário de Jaraguá dO,S'ul
. .

apressa as obras da se-30'
Para a festa de julho todos os

trechos dessa rodovia precisam estar

concluídos. Por isso seu tráfego será

interrompido na segunda-fera;

Jaraguá do Sul (Sucursal) - A Rodovia
SC-301, que ligará os municípios de Gua
ramirim e Jaraguâ do Sul à BR-lOl, já está
com 50% de suas obras concluídas, num
total de 15 quilômetros pavimentados. O
custo total dessa obra está orçado em

Cr$ 17.400.164,00 e os trabalhos são exe

cutados: pela Empresa Beta de Construções
S.A, estando a inauguração prevista para o
mês de julho, por ocasião dos festejos do
"Centenário de Jaraguá do Sul". ·

AS OBRAS

Os operários que atuam rio trecho' com

preendido entre a divisa do município de
Guaramirim e a ponte Abdon Batista, em
Jaraguá do Sul, apressam as obras aprovei
tando o bom tempo, uma vez que as

constantes chuvas retardam os serviços. E
este trajeto apresenta intenso movimento,
devido a' sua proximidade com Os municí

pios de Massaranduba, Guararnirim e

Schroeder.

Segundo informou o engenheiro Hamil
ton Bez Batti, chefe da fiscalização do
DER naquela cidade, "se o tempo contí
nuar colaborando, até o final do mês estará
asfaltado este trecho, da ponte sobre o rio .

Itapocuzinho até a localidade de Cachaça
Velha, em Jaraguá do Sul, e posteriormente
até a ponte Abdon Batista, pois aí se

concentra o maior volume de tráfego".

TRÂNSITO PROIBIÓO
O trânsito estará interrompido na divisa

dos municípios de Guaramirim e Jaraguá,
na ponte de Itapocuzinho, período de 17 a

19 do corrente mês, ou seja de terça a

quinta-feira da próxima semana.

Esta ponte encontra-se em obras e a

interrupção do trânsito tem como fínalída
de oferecer segurança aos operários da

'construtora Consmar, que atuam nas duas
cabeceiras da ponte, onde estilo sendo
construídos dois muros de contenção' de

. aterro. A trepidação dos veículos que
utilizam a ponte, poderia provocar desliza
mento da barreira, soterrando os que ali se
encontrassem

Depois do dia 19, o trânsito será aberto
somente para automóveis, sendo que os

veículos mais pesados deverão utilizar a

rodovia Ilha da Figueira, até o dia 17 de

março.
VIADUTO E PONTE

A ponte sobre o canal do D.N.O.S. está
com sua infra-estrutura já concluída e os

trabalhos para construção do viaduto sobre
a linha férrea da Rede Ferroviária Federal,
também esta-o em faze de conclusão, ambos
com inauguração prevista' para o fim de

março.
Acrescentou o engenheiro que, "depois

.

de concluídos os serviços de pavimentação
do trecho entre a divisa de Guaramirim até
a ponte Abdon Batista, serão realizadas as

obras de contorno de. Guaramirim e do
banhado do Pirai",
CONTRATO FINDO

O chefe da fiscalização desta obra afir
mou que "o contrato entre o DER e a

Empresa Beta de Construções expirou 'em

dezembro último e a empresa solicitou
prorrogação para mais seis meses, porém o

DER. ainda não se manifestou a respeito,
devendo decidir nesta semana".

.

A empresa construtora implantou seu

canteiro de obras às margens da Rodovia
SC-301, no trecho pertencente ao municí
pio de Guararnirim, sendo que o material
utilizado como base procede da pedreira
localizada nas margens da BR-l01, em

ltajuba'

,(

FUNDAÇÃO PROJETO RONDOH

{l Desidratação: Blumen.au teve 10
óbitos em'1481 internámentos,

nos primeiros 43 dias deste ano

-opção jovem de resposta
ao Brasíl atual\
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Santuário, um templo construído pelos escravos. O desinte
resse da Prefeitura na manutenção da 'limpeza das ruas é
total, existindo buracos de toda a espécies, matagais
invadindo o leito das estradas e ruas que, quando chove,
ficam intransitáveis". .

O vereador Raul Ruiz explica que "já falei diversas vezes
com o Prefeito, mas ele não tem atendido aos apelos
formulados. E, desse modo, o Distrito dyVila Nova,
localidade histórica na colonização do Sul, continua aban
donado dos poderes públicos".

ELETRIFICAÇAO
Foi inaugurada recentemente no Balneário Vila Esperan

ça, em Imbituba, a rede de eletrificação rural daquela
comunidade. O ato solene contou com a presença dyvârias
autoridades locais e municipais e o trecho inaugurado
possui uma extensão de cinco quilômetros, beneficiando
vários pescadores, agrícultorês e veranistas.

Blumenau (Sucursal) - O verea

dor Carlos Braga Muller, da Are
na, voltou a focalizar
assuntos relacionados com o

caso "INPS-Prefeitura de Blu
menau", fazendo severas críticas
à assessotia de imprensa do Po
der Executivo, em razão de ma

téria piblícada em dois jornais,
na última terça-feira. Afirmou
que essa nota em nada veio
aesclarecer os fatos, "pois tudo
o que foi publicado já havia sido
relatado anteriormente durante
sessão da Câmara de Vereadores,
na semana passada".

Irritado, Braga classificou a

Assessoria de Imprensa como

responsável pelo "esbanjamento
do dinheiro público, pois os

espaços usados nos jornais para
a divulgação da nota, foi com
prado". O vereador arenista
afirmou que "o que nós que
remos saber é se os recolhimen
tos atuais da Prefeitura ao INPS
estão sendo feitos com regulari
dade e, para isto, aprovamos na
semana passada um pedido de

informações neste sentido. O
Prefeito não pode negar que
atrasou o pagamento ao Institu
to e que teve de pedir parcela
mento, resultando o fato em

aumento do débito, já que fo
ram acrescidos de juros e ·corre

ção monetária".
O CANDIDATO
Outro ponto danota, divulga

da pelo Serviço de Imprensa da

Prefeitura, que desgostou pro
fundamente o vereador arenista,
é onde suas declarações foram
classíficadas de "infamantes"..
Braga repeliu a afirmação, dizen
do que "quando um vereador
reivindica algima coisa, não po
de estar acometer uma infâmia,
pois não fala apenas por si, mas
sim em nome da comunidade

que representa", As nossas recla

mações são tão justas - comple
tou Braga - que a própria ban
cada do MDB, a exceção de um

de seus membros, aprovou o

nosso pedido de informa�es".
Braga ratificou a denuncia,

formulada recentemente pelo
deputado Abel Ávila dos Santos,
de que "impera a politicagem
nos corredores da Prefeitura de:
Blumenau, ondydezenas de pes
soas são encaminhadas ao gabi-'
nete do futuro candidato a Pre-

PREFEITURA DE BLUMENAU ESCLARECE
SOBR,E AS INVERDADES DO CASO INPS
"AS DECLÁRAÇOÉS"

As ediç�es do Jornal de Santa Catarina,
dos dias 31 de janeiro, 1 e 4 de fevereiro,
deram a maior divulgação possível, realçando
com manchetes especiais de 1a.página, a a'ção
movida pelo INPS contra 8 Prefeitura de
Blumenau.

Desejamos. a bem da verdade, esclarecer,
sobre o assunto, o seguinte: Não tem consis

tência a afirmação do líder da Arena de que a

Prefeitura não vem pagando em dia os seus

compromissos com' o INPS, nem tão pouco
que as prestações oriundas de um parcelamen·
to firmado vem sendo proteladas.

A Prefeitura Municipal, ao firmar a'pedidc
de parcelamento com o INPS, v.em pagando
'religiosamente .as prestações estabelecidas,
sendo maldosa e infamante a declaração do

, lider da ARENA na Câmara Municipal.
Além dessa declaração inverídica de seu

líder, a ARENA demonstrou por i:1termédio
de outro vereador, total ignorância e despre
paro na abordagem de notícia que dava conta
ser a Prefeitura de Blumenau devedora de Cr$
312,000,00 (trezentos e doze mil cruzeiros)
ao INPS.
"AS DISTORÇOES"

E que nada menos do que cinco afirmações
falsas foram publicadas; a saber;

te. Nenhuma penhora recaiu sobre os ber.s
públicos municipais, pois o patrimônio públi

.

co por lei é impenhorável. e lastimável que a

bancada da ARE'NA desconheça tal fato.
2a. A ação não versa sobre contribuições

descontadas dos servidores, mas sim de nctifi
cações incidentes sobre o salário educação.
que 6 INPS indevidamente pretende cobrar da
Prefeitura de Blumenau.

3a. A ação denota a pretensão do I NPS de
cobrar a dívida, que relaciona como marco

inicial o ano de 1968, alcança-ido, pois, parte
do período da Admi.nistração da ARENA em

Blumenau.
4a, Nenhum pedido de informações solici

tado pela Câmara sobre d Ivídes da Prefeitura
com o INPS deixou de ter resposta ampla e

detalhada.
5a. A reafirmação de que o pedido de

parcelamento ",10 estava sendo cumprido é
falsa e contundente,

"A VERDADE"
o INPS realmente pretende cobrar da

Prefeitura 'Municipal de Blumenau, a hnpcr
tância de Cr$ 312.924,68, alegando serem
devidas as contribuições do Salário Educaç�.

Como é sabido, o Sal'ário educação decorre
de Preceito Constitucional (Constituição de
1946, art.1GS, III; Constituição de 19G7,
art.170, Emen1da Constitucional 10. de 1969;
art.178) e somente é devido pelas Empresas
Industriais, Comerciais e Agrícolas. Mas desde
quando o Município é Empresa?

-Salário Educação é uma forma inadequada
de Imposto, Tem, não paga imposto. Pelo
contrário, cobra imposto. O município 'já arca

não paga imposto. Pelo ccntarto, cobra impos
to. O município já arca com peasado onus, na

manutenção de educação.
Em Blumenau mais \de 20'0 (vinte por

cento) do orçamento global da Prefeitura é
destinado à Educação. Portanto nada deve
pagar. a Prefeitura ao INPS de Salário
Educação.

O INPS resolveu" inesplicavelmente, recor
rer ao Judicário, ingressando com processo
judicial que deu entrada no dia 28 de janeiro
próximo passado, na 2a. Vara Civil, desta
Comarca, tentando cobrar contribuições inde
vidas do Salário Educação, acrescidas de juros
e correção monetária.

- •

Ocorre que no dia 26 de dezembro de
1975, regulamentando a Lei no. 1422, de 23
de outubro de 1975, que crspõe .sobre o

Salário Educação, o Exmo. Sr. Presidente da
República, General Ernesto Geisel, pôs fim,
definitivamente, à pretensão do INPS, pois
referido diploma legal � no seu artigo 90.

. expressa: "Estão tora do campo da incidência
do Salário Educação, A União, Os Estados, O
Distrito federal e os Municípios, e isentas
também as suas' respectivas autarquias, bem
como as instituições Oficiais de Ensino de
qualquer qrau"; 4D

Estes, portanto, os esclarecimentos- que
desejávamos prestar sobre as inverdades assa

eadas contra a Prefeitura de Btumenau, com o

único objetivo de tirar proveito político e

denegrir a iniagem da Administração Pública.
SERViÇO DE IMPRENSA

,

A nota explicativa da Prefeitura deBlumenau gerou novos comentários e críticas.

·feito pelo MDB, que conta com

os benefícios e apoio do atual
Prefeito", Tal observação provo-:
cou um aparte do líder da ban
cada emedebista, vereador Mil
ton Pompeu da CostaRibeiro,
que frisou existir, oficialmente,
apenas um nome como candida
to a Prefeito nas próximas elei

ções - o seu próprio - e asseve

rou que "tio recebo nenhum
dos benefícios mencionadcs".
Braga, na sequência de seu pro
nunciamento, disse não ter cer

teza de que o elemento referido
(no caso, o advogado Renato
Vianna) "será ou não candidato
ao cargo dePrefeito",

ANOTA
Finalizando, o vereador are

nista afirmou estranhar que "o

Serviço de Imprensa da Prefeitu
ra resolva também desferir a sua

ira contra o jornal que apenas
veiculou as reportagens sobre o

caso do INPS, esquecendo-se
que o mesmo órgão tem publica
do constantemente coisas positi
vas do governo municipal". Se
estas obras não têm divulgação
nesta Casa - acrescentou - a

culpa, não cabe aos vereadores
(da Arena.

Milton Pompeu da Costa Ribei
ro, afirmou que a classe dos
servidores públicos municipais
de Blumenau está insatisfeita
com a morosidade do Executivo
em encaminhar o Plano de Re-·
classificação dos Funcionários
Municipais e com ii falta de
amparo dos servidores regulados
pelo regime da CLT.

"Quando falamos em reclassi
ficação - observou Pompeu - é
evidente que nos referimos ao

quadro de funcionários estatutá
rios e também à necessidade que
tem a Municipalidade de aml'll\
rar os servidores que são regula
dos pelo regime da CLT. Isto
através de uma escala que lhes
possibilitasse acesso a funções
melhor remuneradas e, acima
dytudo, antever um futuro me

lhor, com segurança dentro da
carreira do serviço público mu

nicipal" . .E: certo, prosseguiu o

líder emedebista, que os funcio
nários estatutários têm a sua

segurança regulada no Estatuto
dos Funcionários Públicos, mas

não é menos verdade que eles
têm necessidade de verem revís
tas as suas classificações e os

seus enquadramentos funcío-

A 'Câmara aprovou um reque
rimento de pedido de informa
ções ao Executivo, qe autoria do
vereador Carlos Braga quyquer
saber se a matéria veiculada nos

dois jornais - "O Estado" e

"Jornal de Santa Catarina" -

em nota emitida pela Assessoria
de Imprensa da Prefeitura, "foi
graciosa Ou paga". Caso tenha·
sido paga, qual a importância
gasta com cada jornal e de que
dotação foi destacada a verba

para fazer esta despesa.
A nota divulgada pelo Servi

ço de Imprensa da Prefeitura
dyBlumenau provocou também
a .manifestação do líder da ban
cada da Arena na Câmara, vereá
dor Rodolfo Sestren, ao afirmar
que em Blumenau "etâ sendo
usado o método menos reco

mendável considerado pelos po
líticos e homens públicos, pois
qualquer crítica partida de um

vereador, interesssado nos pro
blemas da comunidade, é rebati
da pelo Executivo ou por alguém
designado, através afirmações
que procuram jistificar uma

obra paralisadou um erro, com

outro".
INSATISFAÇÃO.
O líder da bancada do MDB, .nais.

Vivendo apenas de história� Vila Nova
reclama de seu estado de abandono

As estradas, esburacadas, mal dão tráfego para as velhas carroças. Além disso há o lixo e os matagais pelas ruas.

I

'Lmbituba (Correspondente) - O Distrito de Vila Nova,
pertencente ao Município de Imbituba e que foi colonizado
'pelos primeiros imigrantes portugueses oriundos das Ilhas
de Açores e Madeira, vem, segundo os seus moradores,
vivendo apenas da própria história, já que a Prefeitura
Municipal não está dando atenção as suas constantes

reivindicações.
Pensam eles quet'Vila Nova pode se transformar num

dos melhores balneários do Sul do Estado, desde que as

belas praias que possui recebam atenções da municipalida
de. Existem ali locais dotados debelas paisagens naturais,
mas que se encontram completamente abandonadas, sem

receber a menor das melhorias que necessitam E seriam
capazes de oferecer, desse modo, toda uma infra-estrutura
necessária paraatrair turistas".

Reclamam esses moradores dizendo que "existem no

Distrito ruas esburacadas, principalmen te na Praça do

Universitários da Fucri
terão Bolsas de Trabalho

A Fundação Educacional
de Criciúma - Fucri -, atra
vés de seu ServiçoSocial -

Setor de Apoio e Orientação
ao Estudante e visando a

integração aluno-empresa
'universidade, está estudando
a viabilidade da implantação
de um programa de Bolsas
de Trabalho, que deverá ini
ciar em agosto próximo.

O programa é destinado
preferencialmente ao aluno
carente de recursos e objeti
vando levar o próprio estu
dante a adquirir recursos fi
nanceiros, através da atua

ção e realização de trabalho
junto às empresas e organis-

.

mos püblícos,
EstaBolsa de Trabalho,

além de beneficiar o aluno
carente, irá promover o rela
cionamento e a integração
entre a empresa. e a universi-.
dade, treinando os alunos e

preparando-os. profissional
mente, inserindo o estudan
.te na • realidade de sua co

munidade, extinguindo o ca
ráter paternalista e possibili
tando ao aluno o emprego
de suas potencialidade e ca

pacidade, num trabalho que
colabore efetivamente para
a empresa e as beneficie pela
qualidade perseguida e con

seguida por um elemento
capacitado.

Retorno do ICM distribui
formulários em Joinville

Joinville (Sucursal) - A partir da próxima segunda-feira a

Prefeitura Municipal, a Exatoría Estadual e o Sindicato dos
Trabalhadores Rurais de Joinville, começarão a distribuir os formu
lários para registro do Movimento Econômico, relativo a 1975, os

quais depois de devidamente preenchidos deverão ser devolvidos à
municipalidade até o dia 30 de abril, impreterivelmente.

De acordo com instruções da Secretaria da Fazenda do Governo
do Estado, a apresentação do referido formulário tem o prazo
estabelecido até o dia 30 de abril, limite máximo para que os

municípios, através do conjunto de declarações apresentado, tenham
fixados os seus respectivos Índices de retorno do ICM no ano de
1977.

Com o objetivo de facilitar a comunidade, foram fixados diversos
10cai,S"para a retirada dos formulários, como a Exatoria Estadual, na
Praça da Bandeira; a Intendência Distrital de Pirabeiraba e os postos
do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Joinville, na sua sede
central, à Rua Ministro Calôgeras, ·1157 e. na subsede, em PiÍabei
raba, Ainda nos postos do mesmo sindicato na Estrada do Sul,
Estrada Dona Francisca e em outros locais.

Nos postos do STRJ, 'funcionários devidamente capacitados
darão detalhadas inforrnaçõs para os produtores agrícolas, bem
como os ajudarão no preenchimento dasguias do ME.
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Maverick capota
na Lagoa e· fere
duas ocupantes

Duas pessoas, residentes no Estreito, resultaram feridas no

capotamento do Ford. Maverick, placas MZ-5737, de São Bernardo
do Campo, estado de São Paulo, que tinha ao volante 'o motorista

. André Manuel Calabresi, ocorrido por volta de 1 hora de ontem, na

lagoa da Conceição, na reta do Lic. O motorista perdeu o controle
do carro, que capotou; ficando totalmente atravessado na pista de

mão, quando procedia da Lagoa, com destino ao centro da cidade.
Antes de capotar, o veículo, totalmente desgovernado, trafe

gando em zigue-zague, invadiu o canteiro divisório das pistas, de'
onde arrancou alguns arbustos, recentemente plantados. '.

As causas do. acidente não foram reveladas, mas tudo indica que
tenha sido em consequência da alta velocidade e imprudência do
motorista (residente na rua XV de Novembro, 1155, em Curitiba),'
onde representa.urna indústria de São Paulo.

.
Resultaram feridas as acompanhantes Maria Terezinha de Ramos

Rosa, que ficou em observação no Hospital de Caridade, onde deu,

.

entrada logo após o acidente, até às 7 horas de ontem, e Ana Maria

Oliveira Machado, ambas residentes na rua Nossa Senhora das

Graças, 125 fundos, no Estreito, sendo esta última medicada, com'
ferimentos leves, no HC, e liberada em seguida.

O acidente foi registrado pela Delegacia de Segurança Pessoal,
sendo o levantamento pericial executado pela Polícia Técnica,
enqfanto que o Detran se encarregou de remover o veículo do local.

. Pilha de sacas de açucar
desmorona e mata estivador

Ladrões voltam a agir
contra hotéis em Tubarão
Tub�ão (Sucursal) - Dois dos principais hotéis de Tubarão,

Palace e Vitória, receberam na noite que passou a visita de gatunos,
que além de rnais de três .mil cmzeíros em dinheiro levaram vários

objetos.
.

A primeira ocorrência registrou-se nas dependências do Hotel

Vitória, loéalizado na rua São Manuel, quando os elementos

identificados como sendo LuizCarlos, Pedro Carlos, Antônio Velho

e Henrique Velho, levaram 38 cortes de fazenda, um relógio Seiko, .

dois tapetes, de 850 cruzeiros cada um e mais um cheque de dois mil

cruzeiros.
O proprietário do hotel, Helio Manoel de Freitas, que há menos

de 15 dias foi lesado em quatro diárias por um elemento não

identificado, que aplicou o "conto do emprego", disse que este

'grupo depessoas suspeitas, reside, em Passo Fundo, tio Rio Grande
do sui.

Os citados elementos,. permaneceram por 15 dias no Hotel

Vitória e sumiram sem, dar a mínima satisfação quanto ao

pagamento da diáIia que é dyCr$ 60,00.
Enquanto isto, o Oscar Palace Hotel, situado na rua coronel

Cabral, também recebia a visita dos gatunos, mas desta vez o

prejud-icado foi um hóspede, que ficou sem Cr$ 1.044,00.
.

Relatando· ao proprietário do hotel, o hóspede Daniel Xavier de

Souza
-

disse que foi deitar, após retornar do cinema, e apenas

preocupou-se em fechar a porta, sem trancar a fechadura.

Ontem, ao acordar, às 5 horas, deu pela falta do dinheiro e viu
sua carteira, que estava jogada próxima à mesa,

Daniel não teve outra providência a tomar, senão comunicar o

fato aos responsáveis pelo hotel, que se encarregaram de .levar o caso

à políeía, que está investigando.

. ' .

MISSA. DE 1� ANIVERSÁRIO-
(

A família de MARIA HENN GAFtCIA,�
"Convida aos parentes e amigos para assistirem

a missa de 10. aniversário de falecimento, a

realizar-se _no dia 13,. sexta-feira, às 18,15 ho

ras, na Catedral Metropolitana;
Antecipa agradecimentos.

Mortos na Guatemala
chegam a '18 mil e
tesouro é atingido

�a quatro, e passou Ia con
tar o número de. mortos.
'Porém, um porta-voz do

grupo disse, "que no fim da
semana passada deixaram de

.
se preocupar com o número
de mortos, quanto este su

.perou dez mil. Naquela
oportunidade, a contagem
que fizeram, era superior a

anunciada pelo governo da
GuatetrÍala.
TESOUROS·

• Alguns dos tesouros lIf

queol6gicos da Guatemala,
assim como muitos monu

mentos coloniais, ficaram
seriamente danificados com

o terremoto da semana pas
sada, mas as ruinas da cida
de Maia de Tikal não foram

atingidas, segundo o diretor
do Instituto Nacional de'

Antropologia.
O diretor, Luis Lujan

Mufioz, afirmou estar con

vencido de que a Unesco, a
OEA, os governos de países
.amigos e institutos cientí
ficos particulares, dariam

ajuda técnica e financeira
para salvar e restaurar os

tesouros atingidos.
Lujan Mufioz disse, que

os lugares históricos mais

atingidos, foram Míxco Vie

jo, no departamento de Chi

castenango, Iximcme, onde
Pedro de Alvarado fundou a

prímeíracapítal guatemteca,
em 1524, e Antigua, capital
colonial da América Central
entre os anos' de 1542 e

1776. \

Mali os templos brancos
de Tikal, na selva do Nor

deste da capital, não sofre
ram nenhum' dano em con

sequência do sismo princi
pal e <is'centenas de tremo

res 'registrados' posterior
mente-

DESliZAMENTO'
Guaiaquil - Treze mor

tos,. ·30 desaparecidos e mais .

de uma centena dp. feridos é
'o saldo de um deslizamento
deterra no balneário Las Pal
mas de Esmeraldas, capital
de província, situada a mais

de 450 quilômetros de

Guaiaquil,
O prefeito do município

foi uma das vítimas fatais, I

ernbora tenha sido retirado

ainda com vida, em meio a

terra e lama I
que se precipi

tou sobre casas e grupos de

pessoas que estavam socor

rendo as vítimas.
O trabalho de remoção

da terrá é contínuo desde
ontem às 15h3Om, quando
ocorreu o primeiro desliza
mento. O segundo causou o

maior número de mortos e

ocorreu às 17h30m, quando
já estavam sendo socorridas
as primeiras vítimas.

Por racismo, negro
leva clube à Polícia

Eriel, o jovem negro barrado em ��be, apela à Lei Afonso Arinos•.

'

. '.

rua Aristides Lobo, 94, fundos, Agronômica, município de
Florianópolis, através de seu advogado abaixo, oferecer
representação crime contra o cidadão Antonio Carlos.
Amens, brasileiro, casado, presidente do Clube Recreativo
Colônia Santana, rua geral, defronte ao Hospital Colônia
Santana, fundado-no que dispõem o art.ao.da Lei no.1.390,
de 3 de julho de 1951 e § '10 do art.153 da vigente

. Constituição Federal, pela prática do seguinte fato contra-

vencional".
Depois de relatar. o ocorrido e de citar passagens do

Direito e jurisprudência a respeito, conclue o advogado José
de 'Brito Andrade em sua representação, com o seguinte
requerimento: "Requer, assim, o postulante se digne de,
através da competen te portaria, instaurar o inquérito
policial.para apuração dos fatos supra narrados, ouvindo
réu, vítima e as testemunhas que abaixo são 'mencionadas, a
fim de quê, comprovada a infração ao art.so. da Lei 1.390,
de 3 de julho de 1951, por parte do representado Antonio
Carlos Amens, já devidamente qualificado, seja o mesmo

condenado nas penas da Lei".
O advogado e a vítima, agora, permanecein no aguardo

das providências do Delegado, que deverá instaurar o

competente inquérito e, posteriormente, encaminhá-lo à

Justiça.
.

RESTAURANTE CORUJAO

Guatemala - As autoridades
fazem uma recontagem dos.
mortos, as crianças pedem
esmolas nas ruas e milhares
de adultos vasculham os es-

combros de suas proprieda
des, enquanto a Guatemala
enfrenta hoje muitos e gra
ves problemas, causados pe
lo terremoto da semana pas
sada, seguido de outros aba
los de menor intensidade.

O presidente Kjell Buge
nio Laugerud calcula que
um em cada dois habitantes
deste plácido país monta-

nhoso, foi atíngído pela ca

tástrofe, que arrasou aldeias
inteiras e danificou cidades.

O general Laugerud disse'
ontem à noite que o número
de mortos já estava em'

18.851; o' de feridos 62.432
Itapí (Sucursal) - O estivador José Manoel de Lima (30 anos, e que 254 mil casas foram

solteiro, residente em Navegantes), faleceu ontem, em trânsito para destruídas deixando maisde
o hospital, em consequência dos ferimentos provocados pela queda um milhão de guatemaltecos
de uma pilha de sacas de açúéar; sobre seu corpo. O acidente de

sem teto.
.

trabalho ocorreu às 17h45m de ontem, quando' o estivador, em Na Guatemala tem seis
companhia de outros oito operários, procedia o carregamento de um

navio, no Porto de Itajaí.
milhões de habitantes e .seu

Quando tentava pegar urna saca de 50 quilos, José Manoel foi presidente disse que o corríi

atingido por todo o monte de açúcar, que desmoronou sobre seu tê de emergência nacional,
corpo. criado pelo Ministério da

O estivad9{ foi socorrido por seus colegas e conduzido ao
.

Defesa, calcula que 3.700

Hospital Marieta Konder Bornhausen; de Itajaí, onde deu entrada já mil pessoas foram, de algu-
sem vida.' ma forma, atingidas pela tra-
ACIDENTES gédia.Na avenida 7 de Setembro, em Itajaí, o Ford-Corcel com placas Havia discrepância entre

.

de Palhoça, PH-0954, dirigido por Rui Amaro Freitas, atropelou, às
17 horas de ontem, o menor Alexandre Machado. A vítima (4 anos

.
O número de mortos forne

de idade, filha de Azelino Souza Machado e Ondina Machado), cido pelo presidente e o

tentou atravessar a rua, sendo colhida' pelo veículo. O menor sofreu apon tado pelo comitê no

leves escoriações, sendo conduzido ao Hospital Marieta Konder início ela semana Bsté ba-

Bornhausen, onde foi medicado, seia sua ínforrnação, na

INTERNADO quantidade de vítimas que
Por outro lado, foi internado no mesmo hospital, o ciclista foi sepultada; enquanto que

Manoel João da Silva (36 anos, solteiro), que foi atropelado na O gabinete da presidência,
avenida Marcos Konder, às l1h30m de ontem, pelo ônibus Mercedes

toma por base as informa
Benz, placas RE·17s7. O veículo, pertencente a Empresa Rex de

Transprotes, tinha ao volante o motorista Adão Fernandes da Silva. ç õ e s das a utoridades

O ciclista foi socorrido ao hospital, com ferimentos generalí- povínciaís, Contudo, as úl-

zados, onde ficou internado. tirnas informações sobre

mortos, fornecida ontem pe

\ la maanhã, pelo comitê, co

incide com a anunciada pelo
presidente.

As autoridades dizem

que o número de mortos
está sendo sempre revisado;
todavez que são obtidos ou

tros, pormenores. O proble
ma-rse complica, pe�o fato de

que milhares dy vítimas, fo
ram sepultadas em valas co

muns. '

, J Na semana passada, o go-
verno eliminou todos os re

quisitos legais para acelerar
os sepultamentos e, assim, _

-

evitar epidemias. Em razão

desta determinação, muitas

certidões de óbito, expe
didas por necrotérios e hos

pitais, identificaram milha
res de cadáveres simples
mente como "homem" ou

"mulher".
Um grupo norte-ameri

cano,
. treinado para traba

lhos em catástrofes, veio da
zona do canal do Panamá,
poucas horas depois do ter

remoto, na madrugada do

LAVADOR DE CAPIVARI
CGC No. 86.440.443

Comunicamos que se' encontram à disposição dos
senhores aelonistas, na sede da empresa, em Capivari
de Baixo, municício de Tubarão, os documentos a

que se refere o art. 99., do Decreto Lei no. 2627 de
29/09/1940.'

.

Capivari de Baíxo, Tubarão, '12/02/1976
Aloysio da Silva Moura

Presidente

AVISO

O advogado José de Brito Andrade deu entrada, na:
última quarta-feira, na Delegacia de Polícia de São' José,
uma representação crime contra q presidente do Clube
Recreativo Colônia Santana, invocando em favor de seu

constituinte, o carteiro Eriel Farias, o que prescreve a Lei
Afonso Arinos, que condena no país a manifestação de

preconceito racial.
A representação foi encaminhada àquela Delegacia, já

que o Clube Recreativo Colônia Santana encontra-se em sua

jurisdição, devendo a ação, .posteriormente, ser apreciada
pelo Juiz de Direito da Comarca de São José, devendo ser

esta a primeira vez em que � Lei Afonso Arinos é aplicada
em Santa Catarina.

" .

Ao aceitar a defesa de Eriel Farias, que- é negro, o

·advogado José de Brito Andrade declarou: "Acho perfeita
mente justo o protesto. Aceitei a causa· por motivos
humanísticos e independente de qualquer interesse mate

,

rial, instruindo a representação com base da reportagem dr
.

O ESTADO� publicada no último dia 7 e que denunciava o
ocorrido.
O FATO

Como se recorda, no dia 27 de dezembro próximo
passado, Eirel Farias e mais 19 companheiros da Empresa
Brasileira de Correios e Telégrafos, após uma churrascada de

confraternização, realizada na Palhoça, resolveram

dirigirem-se à Colônia Santana e naquela localidade

dirigíram-se ao salão de baile do Clube locai.
Na portaria do clube, foram informados por uin diretor,

que o baile não era privativo de sócios, podendo participar
dele desde que pagassem a cota de Cr$ 15,00.

Pagas as cotas, quando alguns de seus companheiros já
haviam entrado no salão, Eriel foi surpreendido pelo
porteiro, que o barrou, tendo o presidente do Clube
Recreativo Colônia Santana, o Sr. Antonio Carlos Amens,
alegado na ocasião: "Não permitimos a entrada de pessoas
de cor neste recinto, não adianta insistir".

E complementou, dirigindo-se a Ariel: "mas não' tem

problemas. O clube tem um reservado nos fundos, separado
do salão, onde tu podes beber, cantar e pular, tá certo? "

Em vista disso. no dia seguinte, Eriel dirigiu-se à Justiça
Federal, sendo orientado que deveria constituir um advoga
do e fazer uma representação ao Delegado de Polícia da

jurisdicão.
Assim, Eriel procurou o advogado José

Andrade, que efetivou' a representação,
dentro da Lei Afonso Arinos.

.

A REPRESENTAÇÃO .1

Dirigida ao Delegado de São José, é o seguinte O teor da
. representação: "Com o devido respeito, vem Eriel Farias,
brasileiro, solteiro, maior, entregador de cartas, residente à

de Brito

enquadrando-a

�ngl:�chers :�,
I,

If you're looking for an exciting experience
as an English teacher,
look for us at C.E.A.
Information - Mrs Ribeiro

CEA
Centro de Estudos Avançados

. .

Rua dos Ilhéus 8 - 60. andar
tel.: 22 0524

226194

Florianópolis

(A melhor comida da tazea)
... '

OFERECE:
Co'zinha Internacional

Música ao vivo clAngelica �nchart
y Su Trio Buenos Aires
�asseios pela lagoa .

com Pedalinhos ou lancha.
. Perfeito' atendimento

preços modicos

LAGOA DA CONCEiÇÃO
DEFRONTE AO POSTO

CARB ONfFERA PRÓSPERA -S/A
CGC 83.647.545/0001-11

Comunicamos que ss encontra à disposição dos Senhores
Acionístas na sede da Sociedade à rua Lauro Muller no. 151,
em Criciúma, os documentos a que se refere o artigo 99 do
Decreto Lei no. 2.627, de 26 de setembro de 1940, abaixo
relacionados:

a) Relatório da Diretoria sobre a marcha dos negócios 50·
ciais no exercício findo em 31.12.1975 e os principais fatos
adm in istrativos:

b) Cópia do Balanço e Cópiá da Conta de Lucros e Perdas;
cl Parecer do Conselho Fiscal.

Criciúma, 09 de fevereiro de 1976

Engo. lYIârio Balsini
Diretor Gerente

··AVISO
Comunicamos que se encontram à dispõsição dos Senhores'

Acionistas, na sede da Sociedade, à Rua General Oswaldo·
Pinto da Veiga, no. 328, em Criciúma; Estadô de Santa Cata,'
rina, os documentos a que se retere Ó,:ertigo 99· do, Decreto
Lei no. 2627 de 26.09.1940, abaixo' relacionados:

.

a) Reiatório da Diretoria sobre-a marcha dos n.egócios so

.clals no _exercíc,io f.indo em 31.12.75 e os principais fatos

administrativos; .

b) Cópiá do 'balanço e cópia da' Conta de lucros e Perdas;
c) Parecer do Conselho Fiscal;

"

Cticiúma, 06 de fevereiro de 1 �76'
.

Erigo. Aloysio da Silva Moura
.

Presidente'

FORÇA E LUZ DE CRICIOMA S/A
CGCMF 83.647.537/0001-75

AVISO

(iI

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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rialta Plfgina foram
fornecidas pelas prfiprlas
.mprel8l que oferecC!m

estes serviçoL

Rádio
_,'!

Emergência

Serviço dentário - A

Políclfníca, rua Felipe
Schrnidt, edifício Zahia,
mantém plantão odonto

lógico diariamente, inclu
sive aos sábados, domin
gos e feriados. Em horá
rio normal, das oito às 12
e das p às 24 horas,
atende com serviços de

endologia, radiologia,
odontopediatria e peri
dontia. As cirurgias são
marcadas entre oito e 12
e 14 e 18 horas, e a'
qualquer hora atende as

chamadas de emergência,
embora não possua trans

porte para clientes.

Ambulatório médico
- O Inps, por seu Serviço
de. Pronto Atendimento,
atende emergência clfni
ca e cirúrgica, diariamen
te, das 07h30m às 10

horas, na sua agência da
rua Esteves Júnior. Em
caso de urgência disque o

telefone 192.
A partir desses horá

rios os serviços (incluindo
curativos) São procedidos
nos hospitais e mediante
a apresentação do cartão

do Instituto. Aos sábados
à tarde, domingos e feria
dos tal atendimento de

ve, também, ser procura
do diretamente nos hos

pitais.

Aviões, -

A Transbrasil chega a
.

Florianópolis: Vindo de

Erechim, Chapecó, Con
córdia e Joaçaba (vôo
106), às Úh25m; vindo
de Curitiba, São Paulo,
Rio de Janeiro e Porto
Alegre (vôos 303, 409 e

520), às 12h3o.m; vindo
de Curitiba, São Paulo,
Rio de Janeiro, Salvador,
Aracaju, Maceió, Recife,
Vitória, Belo Horizon te,
Brasília, 'Belém e Manaus

(vôos _203,41'5,451, 503

e 521), às 14h4o.m Não

faz os vôos 106, 203,
415 e 451 aos domingos.

Parte de Florianópo
lis: para Erechim, Chape
cô, Concórdia e Joaçaba
(vôo 107), às 13h25m;
para Porto Alegre, Curiti
ba, São Paulo, Rio de

Janeiro, Brasília, Belém' e
Manaus (vôos 302, 450 e

521), às 15 horas; e para
Curitiba, São Paulo, Rio
de Janeiro, Salvador, Re
cife, Fortaleza, São Luiz,
Belém, Vitória, Manaus,
Belo Horizonte e Brasília

(vôos 200, 226, 414,
450,500 e 520), às

12h50m Não faz aos sá

bados os vôos 226, 414 e

45Q e os domingos o vôo

107.

Plantão

Na rua general Gaspar
Dutra, 90, Estreito (fone
44-0.522); Amauri - re

vendedor autorizado

Volkswagen - faz plan
tão para a assistência me-

. cânica dos "fuscas" lo-.
cais e dos turistas que
cruzam a Ilha. Os horá
rios do plantão são. os

seguintes: aos sábados,
das 13 às 18 horas; aos

domingos e feriados, das

oito às 12 horas; e nos

dias úteis, Idas 18 às 22
horas.

Restaurantes

BRASEIRO - Ar condicionado e todos os cartões de

crédito, na rua Trajano, 27. Strogonoffs, peixes, camarões;
peru assado, à Califórnia e de outras maneiras. Também

produtos dietéticos, tudo a preços em torno de Cr$ 40,00..
Bebidas das melhores procedências.

MANOW'S - Restaurante nobre no alto da Felipe
Schmidt, 71. Cozinha internacional que aceita todos os

cartões de crédito. O maitre e o gerente têm sempre as

sugestões do dia, que podem ir do' camarão à siberiana a

lagosta ao molho Thermidor. Preços entre Cr$ 40,00 e

Cr$ 90.,0.0." .

•

LINDACAP - Casa ampla e vista panorâmica para algumas
lagoas. No alto da Felipe,' 178, com salões acolhedores e

ambiente ideal para os "papos" longos. Música de fundo,
peixes, camarões, vitela; filé, língua e um pato à moda

. alemã que ficou famoso. Preço médio Cr,$ 40.,0.0..

Bares

-,
MEU CANTINHO � Aí no
cen tro, Jerõnímo Coelho,
16. Aperitivos dos mais es

tranhos, batidas de limão ou

maracujá, caipiríssima, hi-fi,
campari (com gelo e limão),
gin-tônica, cuba-libre e ou

tros inventos. Cr$ 5,0.0. a

Cr$ ,1Q,09. Funciona .com
: uisqu.úià e ,re�.talftante.-Am-�.' '.

4.. _
•
__ l� '" <�,l '.i. ',' '_.J.- o,"!-

i bi�n te tranquilo para o "pa� ,

po".
..

NAUTILUS Um reduto
acolhedor na praia do Bom
Abrigo, jun to às árvores e ao

mar. Aperitivos (batidas,
caipiras, licores), drinques
(gin-tõnica, campari, cuba) e

outras bebidas (cervejas, vi
nhos e refrigerantes), tudo 'a
preço muito comum. Serve
lanches e refeições rápidas.

. pe. Famoso por causa de
suas batidas, de limão, butiá
ou maracujá, em doses sim

ples ou duplas (Cr$ 3,00 a
.

Cr$ 8,00.). Outra especiali-
. 'dade da casa é o pastel (que
só o China sabe fazer). San- .

duiches e outros lanches.

A CARNE - filme nacional de .l.Marre
co, baseado em livro de Julio Ribeiro'
estrelado por Selma Egrei e com �
presença de figuras conhecidas de tele
novelas: Newton Prado, Geraldo Del'

Rey, Jonas Melo, Liza Vieira Censura
18 anos.
Cecomtur - a partir de hoje.

Oliveira, com Isabel Ribeiro, Stpan
Nercesian, José Wilker, Luiz Delfina.

(Em exibição no Coral)
OS PILANTRAS DA NOITE - nacio

nal de Tony Vieira, com Tony Vieira e

Claudete Joubert [Ritz- a partir de

domingo]

AL CAPONE (AI Capone) Reapre
sentação. Filme produzido peia Allied

Artists e que, agora volta, através distri
buição da Warner Bras. AI Capone é

vivido por Rod Steiger; seus companhei
ros de elenco: Fay Spain, James Grego
ry, Martin Balsam A direção é de
Richard Wilson; é um espetáculo situado

na área do filme B e. que, na época
mereceu comentários favoráveis. Válida,
portanto, uma revisão. (Ritz-sábadot

"Fim de Semana", programa musical de jornalismo e-:

produzido e apresentado por Cesar Valente e Rosinha

Urbanetto, passa, nestes sábado e domingo, a ser levado
..

mais cedo ao ar catarinense: a partir das dez da noite.
Com uma hora de duração, o programa apresenta a

notícia atualizada das Agências Jornal do Brasil e Asso
ciated Press, notícias locais e música de excelente qualida
de. Além dos comentários jocosos de uma dupla inteligente.

O "Fim de Semana" é transmitido em' ondas curtas,
médias e frequência modulada pela Rádio Guarujá.

NIPPON(ZINHO) -

.

Ao la
do da Lanchonete Nippon,
na primeira quadra da Feli-

Noite

RHESUS - De hoje até a próxima sexta-feira, todos os dias.
Que é pra acompanhar o movimento do vestibular. Som do
Guru na rua Ferreira Lima, 26. Com toda a juventude da
ll�

.

.

PAINEIRAS - Hoje, como toda asexta-feira, a partir das
23 horas, ao som do "Zimbaloo". Na subida 'da Felipe,
Sócios não pagam e pros outros (todo mundo igual),
Cr$ 10.,00.

CAPELINHA - Paróquia muito agitada no mar de Itagua
cu. Hoje desde' as 22 horas, com casa cheia, bebidas "no

ponto" e serviço elogiável. A preços comuns.

LIRA - A boate da:;' sextas-feiras inicia às 23 horas. Música
ao vivo ("show-sambão" G(! Allan Braga) e festa que vai até
tarde. Breve haverá aos sábados boate pára casais.

DCE - Álvaro de Carvalho, 28. Depois do "encontro" com
som ao vivo do Samba-Som, li boate começa às 25 horas, na
base da fita. Ingressos Cr$ 5,00 e Cr$ 10,00..

CHARRETE - Todos I)S dias, emCanasvieiras, junto a bar,
uisqueria e restaurante da melhor qualidade. Aos sábados e

domingos, música ao, vivo ("Trio MazoUa").· Boate para
casais.

.

PONTAL - O antigo Catíra é também para casais. À 22

quilômetros do centro, no rumo sul da.BR-lOL Música ao

vivo, começa às 23 horas, anexa ao bar e restaurante ..

O CAÇADOR DE FANTASMA
filme nacional endereçado ao público
infantil, na linha de As Aventuras de Tio
Maneco e dirigido também por Flavio

Migliaccio. Participam no elenco: Flavio
Migliaccio, Ziembinski, Estelita Bell,
Rodolfo Arena. Dirce Migliaccio. (São.
José - a partir de sábado)

DELECIOSAS lR/-l/ÇÕES' DO
AMOR - nacional ue Domingos de

O Caçador de Fantasmas; de Flavio Mígliaccío

A Carne; de J.Marreco

Continental - Gravou te�"
"Que saudade de você",
onde Nenéo canta coisas Philips - Com novida

que estão sendo sucesso no des: Faixas d<;> mais recen

gênero. popular, como a te LP de Raul Seixas -

canção que dá título ao Novo Aeon - foram parar
disco e "Quero ter você nos "States", como trilha
perto de mim", As faixas sonora do filme "Raul Sei
correm por outras compo- xas Special", para TV e

.

sições como "Delírio", dirigido pelo seu cunhado
"Não acredito mais", Gy Cavac para a WYTV. i
"Apenas uma palavra", A Associação Paulista' de
"Deixa-me chorar" ou Críticosde Arte andou ele-
',\:Para Ó "djàl�9):�O$(Cô;�,' .gendo� em vários setores,
lhos de vocês". Contestadô os melhores de 75. Na

por uns, aplaudido por ou-
.

música popular: Fagner, o
tros, o apresentado da melhor cantor; Nara Leão,
Continental, que vem ao a melhor cantora, pelo LP
som dos arranjos e regên- "Meu primeiro amor", lan
cia de José Pacheco Lins e çado no fim do ano passa
Janos Geszti, faz o. seg uin- do- Refazenda, o melhor
te alô do. Roberto Carlos: recital, de Gilberto Gil e

"Nenéo você sempre foi título de seu mais recente

importante. Acontece que LP; Minas, o melhor disco,
você não sabia coino era de Milton Nascimento;
importante. Quero ter vo-. Falso Brilhante, o melhor
cê perto de mim é uma das show, com Elis Regina e o

maíslíndasmúsícas que eu Quinteto de Cesar Gamar•. -

gravei. Nenéo foi você que go Mariano, disco. a sair no._
fez'esta música! Puxa cara, fim deste mês. Todos de

.

viu' como você é ímportan- selo Philips, naturalmente.

(J

Farmácias

De plantão amanhã, no Centro, a Farmácia São Geraldo (rua
Anita Garibaldi) e no Estreito a Farmácia Nacional (rua Santos

Saraiva). Ainda, e respectivamente, com plantões permanentes as

farmácias Vitória (praça XV de Novembro esquina Conselheiro

Mafra) e a Farmaclínica (rua Liberato Bittencourt).
.

No domingo, Cen'tro e Estreito, as mesmas farmáci�s São Geraldo
e Nacional estarão de plantão durante o dia, sendo o plantão
notumo cumprido pelas farmácias Vit6ria e FarmacIínica, de
atendimento permanente. .

'

ReligiOSOS

I!Dicas"
BACALHAU - Quem tem vontade de comer. um
prato desses tem, às vezes, que sair do Estado ou, pe,h
menos, da Capital.. Na sexta-feira e no sábado que'
passaram um grupo de pessoas, que certa e muito

estranhamente foi visto pelo, mesmo cronista social
em três restaurantes diferentesnuma mesma noite,
descobriu isso depois da persistência e acabou digerin
do um imenso churrasco no "Alfredinho" (BR-101).

CABELEIREIROS. - O salão do Helinho, na loja
la da Galeria Comasa, rua Felipe Schmidt, 58, está,
consta, movimentando a meninada do verão com uns

cortes muito avançados. E tem novidade no atendi
menta: horário dilatado até as 21 horas, diariamente,
inclusive aos sábados. Não interrompe, ainda, o expe
diente para o almaço e tem urna larga faixa de opções
para os cortes do público masculino e feminino.

quela república, protestando
contra, a violação das liberda
des individuais' da pessoa hu

mana, consagradas na própria
constituição de Malawi. A cor

respondência ao presidente de,
verá ser assim endereçada:

His Excellency the Life Pre

sidente ofMalawi

AI Capone e Rod Steiger; estudo de caracterização para o filme de RichardWilson..

Canal6 feira). Mais: 1,15 - Celso e a

Sociedade, 21,00 - Clube dos

Artistas, 23,00 - M0d Squad,
24,00 - Ciborg, o Ho.ncm de 6
Milhões de Dólares c, 01,00 TV
de Aventuras.
Amanhã - 10,30 - Padrão Colar,
10,45 - TV Educativa, 12,00· \.
Bíblia em Destaque, 12,1.0 -

Pesquisa, 12,40 - Jornal da Tar

de, 13,45 - Bola em Jogo, 13,55
- Memórias de Churchill, 14,20 c

Sessão Patotinha, 14,3'5 - Sessão

Patota, 15,00 - Rumos às Estre

las, 15,15 - TV de Comédia,
16,10 - Faixa Nobre, 18,00 - Rei

ANb",r, 18,30 .,: A Pantera e Seus
!

Amigos, 19,00 - Um Dia o'

Amor, 19,45 - A Viagem, 20,45
- Factorama, 21,00 - Deu a

Louca no Shaw, 22,30 - O
Sexto Sentido, 23,30 - Cine

Espetacular •

.., Num longo relatório, da re

vista "Despetaii", a Sociedade
de Torre de Vigia de Bfblia e'

Tratados, das Testemunhas; de
Jeovah, conta poro os 210,

poises de seu público as atro-
o ddaJes aJr/'J!tiJas pzh [pV87KJ cb'
Malawi contra os 3q mil adep-.
tos daquele território. Confor
me a denúncia, desde setem-

bro de 1975 dezenas de milha- Ngwaz! Dr. H. 'Kamuzu

res de Testemunhas de Jeovah
.

Banda.

foram sumetidos a espanca-
Private Bag 301

mentos, perseguições de toda a Capital City

ordem, registrando-se mesmo
ULONGWE 3

mortes, além do habitual con- Malawi, CentralÁfrica.
fisco de seus pequenos bens e

até dos meios de prover a

própria subsistência.
A República do Malawi é

situada na África Ocidental e,

segundo a publicação, as.perse
guições de seu governo devem
-se "à neu tralidade politica"
mantida pelos religiosos.
Em nome das Testemunhas

de Jeovah de todo o mundo, a
Sociedade lança um apelo a

"todas as pessoas amontes âa;
justiça e da liberdade", para

que escrevam aos representan-

�7,e�;m��:w::;r;:�::::';:' ,....., ••';'.,·n',,'Ênr

Hoje - If,30 - Padrão Colar,
')1,55- TV Educativa, 12,20
-Scssao Pastelão, 12,40 - Jornal
da Tarde, 13,00 - Bola em Jogo,
13.30 ., Sala de Visitas, n,45 -

Sessão .da Tarde, 15,15 - Sessão

Putotinha, 15,45 - TV de Cornê
dia, 16,45 - Sessão Pa to ta,
17 15 - Faixa Nobre, 18,30 -

Canção para Izabel, 19,00 - Um
Dia o Amor, 19,45 - A Viagem,
20,45. - Factorama; (Programa
ção válida de segunda a scx ta-

Domingo - 10,45 - Padrão Co

lar, 10,40, TV Educativa, 11,55
- Caminhos da Verdade e do

Amor, 12,10 - Domingão, 14,30
- Cinema como no Cinema,
16,00 - Do rningáo, 17,30 - Cinc

Mundial, 19,30 - Jornal de Do

mingo, 20,00 - Os Trapalhões,
22,00 - Cinerarna 76 e, 24,00 -

Cinema como no Cinema.
'.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 13 de fevereír r.e L, '( Página 13

---...;.___-------------�---=============
_._..

r.

Beta
Stodieek

E agora, perguntou
senhora se referindo a

comentada novela
"A Viagem ", como é que o

doutor César Jordão vai

se virar? Ele

não era viuvo?

Logo, com toda a certeza,
vai se encontrar

com a sua falecida mulher.
(se é que já não se

encontrou).
E como é que a Diná vai

ficar nessa história
toda? Será a outra?

Ou há desquite no paraíso?

Hoje, sexta-feira - 13,
as bruxas estão mais

soltas, mais .

ariscas e atrevidas que
normalmente.

Acautelem-se .. :

Espirros e catarros
Primeiro foi Sarit Sulcamo, ex-prime ira-dama da Indo

nésia a atual turbina do jet-set europeu. Passou por mim
.

em Paris. Espirrou, sentiu tremores 'pelo corpo, a coriza
lhe correu pelos bem desenhados lábios, a febre chegou e

para a cama se foi. Marisa Berenson oi a seguinte. Claude
Pompidou, viúva de Georges, presidente da França de 68

a 74 tomou litros de vitamina C, quase se intoxicou,
mas isso de nada lhe vaieu. Também está de cama, como

. de 'cama está uma boa parte da população da Europa. E a!
América do Norte prepara-se para bem recebê-la. E.n
quanto os donos e acionistas de laboratórios farmacêuti-.
cos esfregam as mãos de alegria, já que assim poderão
faturar alguns milhões de dólares vendendo drogas e re

médios absolutamente inúteis contra ela. Espera-se sua

chegada muito breve no Galeão, a bordo do Concorde da

Air France.

(-)
Ch�a-se Vitória 1. Nova Guiné, segundo outros. E está

cotada para ocupar o lugar deixado vago pela sua ante

cessora, a Gripe Asiática de 1957 e pela sua avó, a Espa
nhola de 1917.

(-)
Preparem-se todos para ela. 'Lençóís de papel, porque tr:z
muita coriza e dá moelza no corpo. Dizem que é a pior
das gripes Florianópolis, muito 'interessada em eüropéias
novidades, se engalana para recebê-la tão (in) desejada
visitante, Até sentir os primeiros. sintomas ...

André Ritzmann

Vista parcial de churrascada
monstro realizada

domingo último chez

desembargador João de Borba em

Cabeçudas Beach.
Arrange uma lupa e descubra você.

mesmo algumas das cem
. -colunáveis pessoas presentes.

Cinema
Darci CDsta

Marília Pimentel, Sra. Car
mem Balsini, Jorge Cechi-

,

nel Filho, Thereza Freitas,
Janeti e Cláudio Balsini e

Sra.

tel, amanhã estará apresen
tàndo show de Jorge Ben,
na sua movimentada boite.

-x�
O seminário da Central de
Medicamentos realizado
em Brasília, onde reuniu
técnicos das secretarias de
Saúde de todos os estados
do País, teve seu encerra

mento ontem.

Cr$ 300,00 é quanto
custará convite

individual para única

noite no ClubeDoze de

Agosto, que faz o melhor
carnaval de salão

do sul brasileiro.

Cr$ 450,00 o casaL

Para duas noites,
Cr$ 450,00 o individual;
Cr$ 600,00 o casaL

Três noites custarão para
o solitário, Cr$ 600,00;

o casal pagará
Cr$ 750,00. Eas quatro

noites o convite

individual custará

Cr$ 750,00; e o casal

terá que desembolsar

Cr$ 900,00.

*

Algumas pessoas de nossas

relações estão exagerando'
.

naquele antigo
hábito tão

flonanopolitano que é o

de passar três
dias noRio e voltar com

um esquisitíssimo
sotaque, mistura de

Madureira com Baixada

Fluminense.

x-x-x

Isso.para quem não sabe,
além de feio, é sinal de

sub-desenvolvimento.
E burrice. Sorry.
Estão rindo, é?

Cepu no ARS
. _.

.
'

O GEPU, atualmente o mais procurado cursinho pré-ves
. tibular da cidade acaba de inaugurar suas novas instala

ções, no 50. andar do Centro Comercial Aderbal Ramos
da Silva. A sede antiga, aquele casarão da Esteves Júnior,
vai virar colégio, o Colégio CEPU que está anunciando o

ginásio em dois anos.
.

Aliás, o CEPU este ano deu um banho em matéria de

cursinho, aproveitando o tempo entre os dois vestibu
lares para. uma revisada na matéria, para a qual, fato
inédito, convidou não somente seus alunos, mas todos os

vestibulandos.

Santinho tal qual Itapema
A Emedaux (ou, se quiserem afrancesar, Emedô) lançará,
em breve, a continuação balneário do seu central Floria

nópolis Palace Hotel, o já popular Floph..
Será na praia do Santinho que terá uma devida urba

nização para bem receber um complexo hoteleiro seme

lhante ao Plaza Itapema. Isso é: dois grandes e centrais

edifícios, com os indispensáveis apartamentos, onde se

concentrarão os diversos serviços de hotelaria. Ao derre

dor, chalés, além de restaurantes, bares, piscinas, vestiá
rios, enfim, lotes para quem vier e' quiser pagar bom
preço que ainda leva junto um dos três projetos de resi

dências especialmente criados para aquela paisagem, uma
das mais belas da Ilha.

Isso tudo quer dizer que a Praia do Santinho vai dei

xar de ser.

(-)
O projeto de todo o empreendimento é de autoria do
escritório de arquitetura Arquidéia (leiam André

Schmitt, o autor do Plaza Itapema).

MíckcvBurney no éter
Mickey Bumey, a noturna voz da madrugada floríanopo
litána, silenciada inexplicavelmente nos últimos dias, está
voltando. Trocou Barreiros pelos Coqueiros e está retor

nando ao éter, pelas ondas médias (curtas não tem) da
Rádio Santa Catarina. Seu programa iniciar-se-á ao som

dé "Ne me quittes pas" dentro de poucos dias, se é que
já não está no ar (é que Mickey é dos mais imprevisíveis).

A CARNE - nacional de J.

Marreco, com Selma Egrei,
Newton. Prado, Geraldo Del

Rey, Jonas Melo -

CECOMTUR 2 - 4 - 7,45 -

9,45 horas
O COMPLÔ .; com Ray
mond Pellegrin, Marina VIa

dy - SÃO JOSÉ 3 - 7,45 -

9,45lroras
MATO TODOS E SALVO
MINHA PELE, CQm Mark
Demon. RITZ 5 - 7,45 -

9,45 horas
DELICIOSAS TRAIÇÕES
DO AMOR, de Domingos de

Oliveira, com Isabel Ribeiro,
Stepan Nercesian, José Wil
ker. Censura 18 anos.

CORAL 3 - 8 - 10 horas

Horósc.opo
Omar Cardoso

Ayrton Oliveira, diretor do
Diretur, órgão da Prefeitu
ra Municipal, anda às vol
tas com a promoção da

quele órgão que é o Con
curso de Músicas para o

Carnaval de 1976. Segun
do estou informado a pro
moção terá início dia !9,
no Ginásio Charles Montz.

':"'X
CASAMENTO e-r- Carmem
Lisboa da Silva e o jorna
lista Antônio Kowalski,
hoje às 19,30 horas, na .

Capela do Colégio Coração
. de Jesus, vão receber a

bênção do casamento.
-x-

Dia 21 às 11 horas na ca

pela do Colégio Catarinen-

I se realizar-se-á a bênção do
casamento de Rossane Rig

I genbach e Emerson Rocha. .

I
No salão vermelho do Má
rio Hotel os noivos recep- .

cionarão convidados.

I A diretOria-to-C;ube Doze
de Agosto está nos infor
mando que já confirmaram
suas presenças para o car

naval do Clube Doze, Jece
Valadão e sua linda mulher
Vera Gimenez.

-x-
Duas elegantes Sras. de
nossa sociedade, foram vis
tas na nova loja de George
Van Hoff, à Av. Rio Bran
co 12, escolhendo os lan

çamentos em tecidos, para
a redecoração de suas resi
dências.

-x-

Logo mais às 19,30 horas'
na Capela do Colégio Cata

rinense, Ana Maria e Rena
to vão receber a bênção
ma trimonial. No Lagoa
Iate Clube, Ana MariaRe
nato e seus pais Sr. e Sra.
Ivo Gasprino da Silva e

Sra. Agenor M. Machado,
recebento cumprimentos
de convidados.

-X-
Na bela Lagoa dos Esteves,
Nenen e Silvio Bittencourt
receberam a visita de Már
cio Braga, nome que é no

tícia ria sociedade carioca.
O ilustre visitante, foi ho
menageado com um jantar
onde compareceram Zoê e

Álvaro Costa, Lenae Cló
vis Balsini, deputado fede
ral e Sra. Adhemar Ghisi,

-x
Cumprimentamos o Dr.
Eno Steiner, diretor da Si
derúrgica Criciumense, pe-'
lo seu aniversário hoje. Em
sua residência logo mais o

simpático casal receberá
convidados p_�ra um jantar. . -X-,

Nice Faria visitando Wal
. bur's Boutique, adquiriu
modelos da coleção espor
te verão 76, assinados pelo
costureiro gaúcho Rui.

-X-
O procurador geral do Es
tado, Napoleão do Ama
rante, encaminhou ao Diá
rio Oficial do Estado edital
prorrogando por mais 20
dias o prazo para as inscri

ções ao concurso de ingres-

ÃRIES - Toda a vida pro
fissional que contiver arte
será favorecida em seu Ho
róscopo. Por outro lado, os
negócios deverão trazer-lhe
ótimos lucros-e as novas idé
ias deverão ser postas em

prática. Pode amar e fazer
novas amizades.
TOURO - Agora você terá
muitos motivos para se ale-:
grar, pois todo o resto da se

mana lhe estará propício.
Conte com a atuação benéfi
ca de pessoas amigas, princi
palmente nativos de Peixes e

'de Câncer. Viagens e amor

favorecidos.
G�MEOS - Dia dos mais

propícios para tomar inicia
tivas ousadas. Resultados
benéficos virão. Continue
distribuindo conforto e oti
mismo' aos menos favoreci
dos, que em breve, será re

compensado. Ótimo ao

amor e à vida em família.
CÂNCER - Dia em 'que de
verá' esforçar-se muito para
obter resultados positivos.
Evite o pessimismo e não fa
ça 'negócios novos, deixe-os
para depois do dia 20. A sa

úde deverá ser bem olhada,
nesta fase. Excelente à me

dicina e pesquisas.
LEÃO - Dia de intensa ati
vidade , Empregue seus es

forços no sentido de realizar
o que pretende e chegar a

uma boa posição em seu

campo profissional e social.
Use de tato, inteligência e

compreensão com 11 pessoa
amada.
VIRGEM - Embora tenha

algumas dificuldades, você
conseguirá os mais expressi
vos resultados em seu cam

. po profissional e no setor fi
nanceiro neste dia. Pode 'so

licitar a colabofação dos

amigos e dos superiores. Po
de amar e viajar .

LIBRA - Hoje você poderá
tratar com êxito absoluto,
de questões sentimentais, es
portes e viagens curtas. O
sucesso haverá de acompa
nha-lo onde .quer que seja,
principalmente no .campo
profissional e fínanceíro.
ESCORPIAO - Este dia lhe
promete êxito no campo
profissional, principalmente
se está ligado ao comércio,
de brinquedos, livros, reviso.
tas e jornais. Todavia, não

desperte a curiosídade dos
demais com notícias não
confirmadas. Pode amar.
SAGITÁRIO - Dia propí
icío de influências benéficas
que poderão favorecê-lo bas-.
tante e por muito tempo.
Poderá receber uma notícia
agradável. Se ainda não assu-

.

miu compromisso sentimen
tal, poderá fazê-lo agora e

com muito sucesso.

CAPRICÓRNIO - Excelen
te dia para questões de or

dem financeira, pois Urano
e o Sol em bom aspecto o

haverão de favorecer. Pesso-
.

as nascidas em Gêmeos, Li
bra e Aquário irão propor
cíonar-lhe boas chances de
ascensão geral. Pode amar.

AQUÁRIO - Se você sou

ber juntar ao seu bom-senso
uma boa dose de otimismo,
terá hoje as melhores opor
tunidades de se elevar no

plano social. Evolução da
personalidade e muito-suces
so profissional. Excelente
estado de saúde.
PEIXES - Dia em que po
derá contar com a colabora
ção de nativos de Áries, Le
ão e Sagitário, principalmen
te nas dificuldades financei
ras. Por outro lado, deverá
cuidar da saúde e evitar. to
dos os atos, que possam afe
tar-lhe moralmente.

-x

Mirandinha, Ruy Neves e

Tuca, também estão inseri
tos no Concurso músicas

para o carnaval 76, prO:'
moção da Díretur, que terá
início aqui na capital dia
19, no Ginásio Charles Mo
ritz.

-x-
A Gaiola de Ouro da praia
do Gi, Laguna Touríst Ho-

.

: (. id Gun _ �r,
I) novo I. . _l1te

da Turismo
Holzmann

Rua Felipe Schmidt - toia 109

so à carreira do ministério
público, com o objetivo de

preencher cargos de pro
motor substituto.

-x-

O diretor administrativo
da Erusc, Adhemar Garcia
Filho, esteve em Guaramí
rim, onde participou da so

lenidade de constituição
da Cooperativa de Eleiri.

ficação Rural daquela re

gião.
-x-

Carnaval em Gramado,
uma promoção da Turismo
Holzmann, que levará tu
ristas àquela cidade jardim,
para um carnaval diferen
te.

-x-
Na última semana, no au

ditório da Celesc, o gover
nador Antônio Carlos
Konder Reis, presidiu a

abertura do 10. Semináro
de Coordenação Técnica
da Região Sul e implanta
ção da Comunicação Esta
dual de Planejamento
Agrícola.

-X-
O Reitor Antônio Nicoló
Grillo, em sua recente via

gem a Brasília firmou con

vênio com o diretor geral
da Capes, professor Darcy
Class.

-X-
O presidente da Caixa Eco
nômica do Estado de San
ta Catarina acaba 'de' enca
mínhardocumento ao titu
lar do Banco Nacional da
Habitação, Maurício
Schulmann, solicitando a

concessão de um emprésti
mo de 150 mílhões de cru-,

zeiros, com o objetivo de
prosseguir a produção de
habitações em Santa Cata
rina. Os motivos que leva
ram Paulo Bauer Filho a

dirigir tal pedido à presi
dência do BNH devem-se
ao fato de haver a Caixa
Econômica registrado nos

últimos meses uma deman
da de financiamentos que
supera sua capacidade fi
nanceira para atender aos

seus solicitantes.
.

-X-"" :.

NOIVADO .; Co;U � boni
ta Vânia Cunha, marcou

casamento na última sema

na, o engenheiro Sérgio
Tarcísio Rambo. Vânia e

Sérgio, reuniram amigos na
residência do casal Irapuan
Cunha, para comemorar o

acontecimento com um

jantar.
-x-

De Itajaí o Se Pedro Salles
G. dos ·Santos, presidente
do Kennel Clube daquela
cidade, está nos confir
mando mais uma promo
:;:[0 do KCI, marcada para
dia 7 próximo..

Rossane
Rigenbach, a
noiva do próximo
dia 21

FAR.MÁCIA OURO
inaugura nova filial no
Centro Comercial
ADERBAL RAMOS DA SILVA
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�� JENOIROBA 1®'�AUTOMOVEIS LTOA,�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952
CHEVROLETOPALA CUPÊ VARIAS CORES 1976
CHEVROLET CHEVETTE VARIAS CORES 1976
PICK-UP CHEVROLET COM PREÇO EXCEPCIOI)IAL 1976

CHEVROLET CARAVAN VARIAS CORES 1976
OPALACUPÊ 1973
OPALA CUPÊ 1972
OPALA QUATRO PORTAS 1970
GALAXIE 1968
CORCEL STANDARD DUAS PORTAS 1972

DODGE 1800 , 1974

VOLKS 1500 '.'
" 1972

BARBADA DA SEM -\NA

LANCHA TIPO GAIVOTA, MOTOR. LTD, TURBINA E
CARRETADE VIAGEM, ZER() MILHA

GATÃO AUTOMOVEIS
•

Francisco Tolentino, 13 -TELEFONE 22-2980
BRASILlA MARROM.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. OK
VOLKS 1.300 MARROM CARAVELA 1975
VOLKS 1.500 AMARELO CAJU 1!:l73
JEEP WILLVS , 1974
COMPRAMOS SEU CARRO À VISTA

'

REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTOQUE DE VE(CULOS USADOS
VARIAN BRANCO LOTUS
SP 2 VERMELHO .

1300 AZUL .

CORCEL C AMARELO .

1300 VERDE HIPPIE .

1500 AMARELO COLONIAL ..

VARIANT LARANJA .

TLSAFIRA .

CORCEL C BRANCO EVEREST .

1974
1973
1973
1973
1972
1972
1973'
1971

. 1972

QUALI DADE, ECONOMIA, TRANQUI LlDADE, SEGU

RANÇA É O QUE LHE OFERECE A GARANTIA VOLKS
WAGEN DE AMAURI PEÇAS E VE(CULOS LTOA. FONE

41-0522. PABX.

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSiÇÃO
VEICUlOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R. GASPAR OUTRA - 90 ESTREITO'
Fone:44 - 0522
.

Florianópolis.

DIPRONAL
OPTO, DE VENDA DE VEICULOS" USADOS

MODELO
CORCEL STD r

CORCE L 4 PORTAS
CORCEL 4 PORIAS
CORCEL 4 PORTAS
CORCEL LUXO
MAVERICK LUXO
MAVERICK LUXO
MAVERICK LUXO
TL- 2 PORTAS
VARIANT
VARIANT
DODGE -SE
DODGE - GL
OPALA 4 PORTAS
OPALA 4 PORTAS

COR
BRANCO
AMARELO
LARAN-JA
AMARELO
BRANCO
AZUL
AMARELO
PRATA
BRANCO
'VERDE
AZUL
AMARELO
BRANCO
AZUL
MARRON

ANO
1.972
1.975
1.974
1.972
1.974
1.974
1.974
1.974
1.972
1.974
1.970
1.972
1.974
1.970
1.971

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve{culo,

,

Rua_Fel�pe Schmidt, 60
,

'

Fones: '22-3321 e 22-2197 ,

'

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE'TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEI'CULOS USADOS
TIPO COR ANO
Brasflia Beige Alabastro 1974

Brasília Azul Danúbio 1975
1.500 OcreMarajó 1974
1.500 Branco Lótus 1973
TL 4 Portas Branco Lot us 1971
1.300 Azul Niágara 1973

1}00 Vermelho 1972

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

((�, :Bn::LR ,t·\ lY-LA:R .]
COMERCIAL BEIRA MA" VEICU·lOS f· REPRESENTAÇOES lTDA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE � 22 - 5757

Corcel Cupê Luxo Branco Nevasca. . . . . . . . . . . . . . .. 1973'

Corcel Cupê Luxo Azul Colonial 1973
Corcel Cupê Luxo Vermelho Cadmium , 1971

.

Corcel Cupê Luxo Branco 1970

Volkswagen TL Bege Alabastro ...............•.. 1974

Volkswagen 1.300 Ocre Marajó 1973
Vai kswagen 1.5.00 Azul Niágara ..' . . . . . . . . . . . . . . .. 1973

Volkswagen 1.500 Amarelo Caju 1973

Volkswagen·1.500 Azul Pavão ' 1972·

, Volkswaqen 1.500 Verde Arlequim 1972

Volkswagen 1.300 Amarelo Colonial 1971
Vol kswagen 1.600 4 portas Branco 1969

Vendem-se
Casa de Madeirà, uma jbia de casa, com 3 quartos, 2 salas, cozinha,
banheiro, porão, à rua Firmino Costa, 305. Preço Cr$ 95.000,00
Terreno em Canasvieira, a 300 m da praia, de esquina. Preço
Cr$ 60.000,00.' ,

'Alugam-se
Apto. no centro, com � quartos, sala, cozinha, banheiro, dep. com-'
pleta de "empregada, com garagem c-s 2.600,pp e sem garagem
Cr$ 2,200,00
Casa de material, Jardim Santa Mônica, com 2 quartos, sala, banhei
ro, cozinha e dep. de empregada. Preço Cr$ 2.000,00
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CARIONI COM, ÀUTOMOVEIS LTDA,

:Av, Rio ,�ranç01. 53:
Fones 22-1042 e-22-6591

'; Volks 1300 L , •."" •.,.""", .••• , i:Jk'
1 Volks 1300 , ,
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"
"

,

"

�
"

� , ,

" "

.,.;. � .. '68
1 Volks 155 " .•.".,.,.,',.,.,'".,., � �.
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" " 74
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" " "
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, � ,

" " " ',.74
1 Corcel Cupê "·,s·.·,·".·,·"·,·,,,·,·,, ., .': , '72
., Opala Cupê , ,

"

, ,
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.�
" " " " "

:, ,
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,
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,
..
, , :74

f..Galaxi" --LTO ; , , ; , • , ..�, • ',.: , , , .• , 7.1�

RUA DESEMB GI L COSTA No, 170
Cr$ 450,000,00

.

Vendemos ótima residência com 208,00 m2, em ter

reno medindo 505,00 m2, contendo 3 quartos, BWCs,
living, copa, cozinha, escritório, dep. completa empre
gada, quarto brinquedos, churrasqueira, área serviço,
garagem, arm, embutidos, coz, americana completa,
estante na copa, À vista, ou a combinar,

CONSTRUTORA E IMÓBILlÁRIABERCATON LTDA,
Rua CoronelPedro Demoro 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4918 - Fone 44-2966

VENDE-SE URGENTE.
OU TROCA-SE

..----------------..;....._..... ,�

VEíCULOS S.A.
Avenida Governadorlvo Silveira, 999

telefone 44-1633

Concessionário Chevrolet·
Automóveis - Utilitários
Camionetes - Caminhões,

EXCELENTE RESIOENCIA NO ESTREITO

Vendemos com 150,00 m2, contendo suite, 2
quartos, I iving, copa, cozinha, BWCs, dep. em
pregada,. área serviço, garagem e telefone, Em
acabamento, Entrada e saldo financiado,

CON.STRUTORAE.IMoBILlÁRIA BERCATON LTOA ..

Rua Corónel PÍldro Demoro 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4918 -.fone 4402966I

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS
ANO
1972
'1974
1974
1974
1976
1973

.

1973'
1973
1975
1971
1974
1974
1974

MARCA
a'ALACOUPÊ
OPALACOUP�
OPALACOUP�
OPALACOUP�
QPALACOUP�
VOLKS -1300
VOLKS - 1300

VOI,.�S -1500
pASsAT
CORCEL
CHEVETTE
CHEVETTE·
OPALA GR� LUXO

COR
VERDE
VERDE
AMARELO
BRANCO

.

MARROM
AMARELO
VERDE
AMARELO
VERMELHO
AMARELO
VERMELHO
ROSA PANTERA
MARROM METALlCQ...

ÓTIMO APARTAMENTO CENTRO
Cr$ 230,000,00

Vendemos no Ed. Anita Garibaldi, contendo
2 quartos, living, copa, cozinha, BWCs, área de

serviço, armário embutido quarto e mesa da
cozinha, Entrada e saldo financiado,

.

.
.

'CONSTRUTORA EliVloBILlÁRIABERCATONLTOA.
Rua Coron!!1 Pedro Demoro 1825 - Estreito
C�C141 - CREA 4918 - Fone 44-2966

Por terreno: Variant 73, cor marrom, Volks verde folha,
ano 7{J, JK branco, ano 70 e Ford F-l00, ano 65, amarelo.
Tratar com o Sr. Miguel à Av. Hercflio Luz - Churrascaria

Barriga Verde - em frente à Rodoviária.

; o. ..�---,....-�'_";;"",....-,....-----.,._i

VENDE-SE ;CHEVETTE-74
Equipado, Entrada Cr$ 8,000,00, Saldo financia.

do. Tratar fones: 44-2623 ou 44-2417,

ALUGAMOS
1 - Depósito em Barreiros com 800,00.m2, contendo escritó

rio, BWC, telefone e pátio de estacionamento e descarga.
· Cr$ 13.500,00.
2 - Apartamento no Estreito, contendo 2 quartos, living,
copa, cozinha, BWC, área serviço e garagem. Cr$ 1.800,00.
3 - Apartamento na Rua Abel Capela Coqueiros - contendo
3 quartos, living, copa, cozinha, BWC, área de serviço e gara

gem. Cr$ 1.900,00.
.

\
·

CONSTRUTORAEIMOBIUÁRIABERCATON (TOA.
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito·.

'

CRCI41 - CREA4918 - Fone 44-2966

BOUTIQUE FUTURA MAMÃ'E
A Única Boutique especializada em moda

para gestante, Atualizada e moderna, agora
com uma fabulosa coleção Primavera 76,. Pos

.

sui, também, trajes de carnaval para gestantes,
Rua Felipe Schmidt, 27 - Ed, Dias Velho

- Loja 6,

VENDE-SE
Fusca 66 - Cr$ 7,000,00. Fusca 72 -

Cr$ 16.000,00. De particular, ótimo estado, Tratar:

Av. Mauro Ramos 28, •

APTO, ALMIRANTE LAMEGO - 199,34 m4
·

Apto, contendo 03 quartos (sendo 01 com banheí-.
ro pri""ti�o), living, lavabo social, banhelro familiar:
ampla cozmha, área de serviço, dependência completa
para e�pregada e garagem, Gás central, azulejos deco-
rados, vista para o mar. .

.

Preço de ceasíão Cr$ 587,500,00 .

.

Tratar a rua Felipe Schmidt. 27 - Ed, Dias Velbo
.- Sobreloja - 15�16-17 ou pelos telefones 22-6551 e

22.:3537 - Régis Im6veis - CRECI no, 58,

SALA NO CENTRÓ

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40. OFICIO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL

,EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS
Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a

mim fornecidos ou por recusarem a tomar ciência faço saber aos que
o presente editál virem ou dele tiverem conheçimento que deram
entrada neste Cartório a rua Conselheiro Mafra 37, para serem pro
testados contra os responsáveis dentro do prazo legal, os títulos com
as seguintes características:
N. Promissória - Cr$ 600,00 - Venc. 03/1/76 - Apresentante:
Banco Bamerindus do Brasil S/A - Devedor: VALDENIR HORST

Duplicata - 100522 - Cr$ 4.916,40 _'-Venc. 29/12/75 - Cedente:
Chocolate Saturno - Apresêntante: Banco do Brasil SlA - Devedor:'
RUTH PINHO DE SOUZA
Duplicata - 87671 - Cr$ 845,00 - Venc. 30/3/75 - Apresentante:
Eugênio Raulino, Koerich - Devedor: OSVALDO ROGÉRIO BRA-

. GA

Duplicata - 001/7501 - Cr$ 1.020,00 - Veric. 02/1/76 - Ceden
te: Com. Rep. São Jorge - Apresentante: Banco Bamerindus do
Brasil S/A - Devedor: OSVALDO MANOEL SOUZA
Duplicata - 1 - Cr$ 200,00 - Venc. 30/1/76 - Apresentante: Bou
tique do Livro - Devedor: JAIR RODRIGUES GARCIS

, Parcela - 29 - Cr$ 3.700,00 - Venc. 06/1/76 - Apresentante: Besc
Financeira S/A - Devedor: FRANCISCO AZEVEDO NETO
Parcela - 6 - Cr$ 1.905,00 - Venc. 11/1/76 - Apresentante: Besc
Financeira - Devedor: ERNANI CÂMARA SILVA
N.Promissória-15/25 - C_r$ 787,64 - Venc. 23/0'1/76 - Apresen
tante: Mercantil Finasa S/A - Devedor: GINEIDES VARELA SIL-
VA

.

Parcela - 27 - Cr$ 2.620,00 - Venc. 15/1/76 - Apresentante: Besc
Financeirá S/A - Devedor: AIRES OSVALDO SCHLEMPER
Parcela - 1 - Cr$ 1.151,48 - Venc. '10/1/76 - .Apresentante: Besc
Financeira S/A - Devedor: ANTÓNIO AFONSO BERNARDINO
Parcela - 1 - Cr$ 1.415,80 - Venc. 10/1/76 -'- Apresentante: B.esc
Financeira S/A - Devedor: ANTÓNIO JOSÉ SOUZA
Cheque - 820274 - Cr$ 813,00 -- Venc. em apresentação. - Apre
sentante: Koesa S/A - Devedor: ABELARDO COELHO DA SILVA
FILHO

Florianópolis, 11 de fevereiro de 1976
.

TABELIÃ

DEPARTAMENTO CENT,RAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No, 76-105

AVISO
O DEPARTAMENTO 'CENTRAL DE COMPRAS Torna público,

para conhecimento' dos 'interessados que receberá propostas de fir

mas habilitadas preliminarmente, nós termos do Decreto GE 8.755
de 15.12.69, até as 15 horas do dia 27 de fevereiro de 1976 para o

fornecimento de "VASI LHAMES E EMBALAGENS".
O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida Mauro Ramos no, 212, em Florianbpolis, Este
do de San ta Catarina, onde serão'prestados os esclarecimentos neces
sários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis(SG, em 11 de fevereiro de 1976,
CARtOS GOES BESSA

.

'

.. Oireto� Geral

APARTAMENtO -: 131 m2
COQUEIROS

VENDE�SE
. Rua José Vale Pereira (Rua Jucci do Lói�), Localiza
do em ruà arborizada, Perto da praia, 3 quartos, sala,.
eoainha, copa, 2 banheiros, dependência empregada,
irea de serviço, garagem, Priméira ocupação, Traw
c/Darci � fones 22-6500 e 22-6290,

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os documentos completos do ve(culo Volkswa

gen Brasília, cor vermelho ibérico, ano 1975, motor no. BA

203.131, chassis no. BA 21S.905,.placas·no. CH 1969, de proprleda
de de Comércio de Camas e Beliches Chapecó Ltda.

f

Chapecó, 09 de fevereiro de 1976

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os documentos -de propriedade do Jeep Willys, 4

portas, modelo 1967, cor verde, motor no. B7-295.954, chassis no.

7-6225.Q0240, placas XV-0146, pertencente ao Sr. Antônio Bortoli-
"i.

Xavantina,9 de fevereiro de 1976

DO�UMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os seguintes documentos: cédula de identida

de no, 674'86-SC, carteira profissional, cartão CPF' no.

029531379-04, certificado de reservista, Taxa Rodoviária Única e

certificado de propriedade do veículo Mercedes Benz, ano 1975,
licença XM-0302-SC, pertencente ao Sr. Cid Santos.

APTO. COM 366,23 m2
Contendo 4 quartos (2 suites), banheiro social, escritório,

living, sala de jantar, hall social, copa, cozinha americana,
área de serviço, dependência para empregada e 2 garagens.

lnabitado, pronto para ocupação, me.lhor preço por m2 da

praça (Cr$ 2.:S00,OO o m2).
Tratar à rua r=elipe Schmidt, 27 - Sobneloja - Salas 15, 16 e

17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - Regis Imbveis
CRECI no, 58

Compro sala no centro, 'â vista, Tratar direta
mente com o proprietário, Fone:' 22-0472
pela manhã,

VENDE-SE APARTAMENTO
,

.

.
•

J. '

.

Na rua Alves de Brito, 51 - Ed, Alves de Brito·
apto, 201-0, Tratar no local,

VENDEDORES CIGARROS

. �. ,.

RESIDENCIA MOBILIADA
PARÁ FAM'ÍUA ALEMÃ

Necessita-se, para alugar, com urgência, com 2.
quartos, sala, cozinha, banheiro, No centro ou arredo
res, Pagamento antecipado pelo período de 6 mesés,
Informações através de carta para Sr, Breuling à rua

Bulcão Viana, 243 ou caixa postal 277 - Rio do Sul
-SC,

Firma iniciando suas atividades neste Estado, está selecio
nando MOTORISTAS-VENDEDORES com prátlca no ramo

de çigarros.
Os interessados deverão apresentar-se à rua Marechal Câ- ,

mara,135- Estreito- das9 às 13 horas.

VENDE-SE

� Posto de Serviços, totalmente equ ipado, com boas vendes
mensais, localizado entre o trecho de Barreiros e -Tijucas _.
'preço de ocasião - venda direta sem corretagem.
- 1 earninhão Mercedes Benz, c/truck, ano 1970, c/carroc&-.
ri�, .

.

- 1 caminhão Mercedes Benz c/truck ano 1970, e/tanque
para 12,500 litros, todo equipado,
- 3 tanques com capacidade para 8,000 litros cada um, c/diJ
vlsão para 4,000 litros, . .:

Tratar pelo telefone 44-2924,

MÓVEIS PEDROSO

CASA CENTRAL 212 m2
Rua Silveira de Souza, contendo 2 pavimentos. Térreo -

Escritório, sala de televisão, sala de jantar, lavabo, cozinha,
dependência para ernpreqada, depósito e garagém. Pavimento
Superior - 4 quartos, banheiro, saleta (3 armários embuti
dos).

Preço Cr$ 575.000,00
Tratar â rua' Fel ipe Schmidt, 27 - Sobreloja - Salas 15, 16 e

17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - Regis Imóveis
CRECI no. 58.

ADMITE:

UMAMOÇACOM IDADE,
DE 18 A 25 ANOS

EXIGE:

,-DATILOGRAFIA

-G1NÃSIO
-1 FOTO 3x4

CAIXA DE.ESMOLAS AOS INDIGENTES
DEJ=LORIANÓPOLlS
DR, HEITOR BLUM

ASSEMBL�IA GERAL
De ordem do Sr. Presidente. da Caixa de Esmolas aos I ndi

gentes de Florianópolis "Dr. Heitor Blum", convido aos Srs.
Sócios para Sessão de Assembléia Geral a realizar-se no dia 12
do corrente quinta-feira, às 14,30.horas, em sua sede à Aveni-
da Hercülo Luz, 20, para tratar do s�gl:Jinte:

.

Prestação de contas com a apresentação do balanço do ano

de 1975 pelo Sr. Tesoureiro, leitura do relatório pelo Sr.
Presidente e eleição e posse da diretoria para o biênio 76/78.

Não havendo número legal na hora acima designada, será a

sessão realizada às 15 horas com qualquer nómero de sócios

presente.
Florianópolis, 11 de fevereiro de 1976

J, Silva - Secretário .

ORTOTRAUMA ,

Clínlca de Fraturas e Ooenças dos Ossos e Articulações
Fisioterapia. Rua Tenente Silvéira, 76.

DR, MARCia LEITE DA COSTA
Prof. Ortopedia e Traumatologia da UFSC

Chefe do Serviço de Ortopedia do Hospital Celso Ramos

Consultas: das 17,00 às 19,00 horas.'

DR, MAURICIO CHEREM BUENDGENS
Pós graduação Hospital das Clinicas de São Paulo.

Consultas: das 14,00 às 17,00 horas

Telefone 22-1744
Corivênios: Banco do Brasil, Sasse, Medsan, lpesc, Fu!)dação
Celesc e Ascb.

,

COBRASE - ESCRITÓRIO JURíDICO
DE COBRANCAS

Dr, Aliatar Farias de Medeiros
Advogado Responsável

OAB/SC 1,956 - CPF 070,287�769
Rua Felipe Schmidt, 27 .: Edf. Dias _Velho - '20. andar -

conj. 214 - Telefone 22·1354 - Florianópolis - Santa Cata
rina.

EMPR�1Ts"ANTO ANJO PA GUARDA LTI?A,
.

HORÁRIOS
EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTDA.

Agência Centro: Fone 22-2172 - 22-3682
Agênciã Estreito: Fo�e 44-2935

. De FLORIANÓPOLIS para
Paulo Lopes - Laguna - Tubarão - Criciúma - �raranguá
Sombrio - Santa F.!osa -' Mampituba - Osório e Porto Alegre
6,00 - 12,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas.

De FLOR IANÓPOLlS ii P. Alegre: DI RETO 22,00 horas..
De FLOR IANÓPOLlS a P. Alegre: CAR RO LEITO 22,15

horas.
De FLORIANÓPOLIS a Criciúma: 6,00 - 7;00 - 8,30 -

10,30 - 12,00 - 13,00 - 14,15 - 15,00 - 18,00 - 20,00-
21,30 e 24,00 horas.

De FLORIANÓPOLIS a Tubarão: 6,00 - 7,00 :... 8,00 -

10,15 - 10,30 - 12,00 - 13,00 -14,15 - 14,30 � 15,00-
15,30 - 16,15 - 17,30 - 18,00 -'20,00 - 21,30 - 22,15-
e 24,00 horas.

. ,De FLORIANÓPOLIS a Laguna: 6,00 � 6,30 - 1000 -

12,00 -14.00-17,15- 18.00- 18,00 - 20,OOe 24.00 hor,,��
De I-LOHIANOPOLlS'a Imbituba: 6,30 - 9,4U - 1U,UO-

14,00 - 17,qO e 18,00 horas.
.

De FLORIANÓPOLIS a Imaruí: 16.45 horas.
'De FLORIANOPOLlS a Lauro Müller: 10,30 e 14.30 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Lei exige curso
para motoristas

zida pela Resolução está a

de que a escola tem que ter

a aprovação do Conselho
Estadual de Trânsito - Ce
tran - e registro no Detran

para posterior reconheci-'
mento do Con tran. Para o

registro devem' ser apresen
tados documentos como:

personalidade jurídica da es

cola, identidade do proprie
tário e diretores além dos

membros do corpo docente
- instru tores, a propriedade
ou locação do imóvel-sede
em nome da auto-escola, re
gistro no CPF, propriedade
dos veículos e do material

didático usado na instrução
e ainda satisfazer as posturas
municipais.

Na parte administrativa
terá que possui!' dois setores
distintos, direção geral e di

reção de ensino, constando
a primeira de secretaria,
constabilidade e órgãos au

xiliares e a de ensino subor
dinada à primeira,' coorde
nando o ensino prático espe
cializado. O corpo docen te

obrigatoriamente terá que
ter três tipos de instrutores,
um para legislação de trânsi

to, de mecânica de automó
vel e instrutor de direção.

O ensino curricular' para
a obtenção da Carteira de

Habilitação compreenderá
duas fases, sendo' uma de

ensino teórico e outra de

prática de direção, as quais
deverão ser cumpridas nas

auto-escolas,
.

- O candidato - expli
cou - deverá requerer o

ensino curricular nas auto

escolas, apresentando docu
mentos

.

como carteira de

identidade, atestado de an

tecedentes, título de eleitor,

prova de quitação do Servi- ra via) de Cr$ 93,00 no

ço Militar e duas fotos de -: Besc (existe uma unidade
0,03xO,04 de frente. Inicial- deste Banco no interior do
mente o interessado faz os Detran); depois vai até a

estudos referentes a parte da Seção de Carteira, apresenta
legislação e posteriormente, o requerimento e taxa (qui
através de solicitação do di- tada) que obteve na Coleto
retor da escola, é concedida

-

ria, assina o termo de res

uma licença no Detran para ponsabilidade (explicando
que sejam realizadas as aulas que extraviou a carteira, ou
práticas. Para isso, o candi- que ela foi roubada, e entre
dato deverá apresentar toda ga uma foto 2,5x3. Depois
a documentação. e mais o de cinco minutos - garante
laudo do exame médico de o Detran -, o .motorísta
sanidade física, mental e psi- recebe a segunda via da car

cotécnica, além de prova do teira de habilitação.
candidato ter concluído CARTEIRA APREENDI-
com aproveitamento {fase DA.
do ensino teórico e técnico. A apreensão da carteira

A partir daí o aluno terá. de habilitação pode ser

emalicenca para prática de consequência de: acidente
direção com validade para de natureza grave com víti-
90 dias, "a qual poderá ser mas, e que se verifique a

renovada caso seja necessá- culpabilidade do motorista;
rio, embora seja pouco pro- dirigir em estado de embria-

. vável, uma vez que o apren- guez; em caso de disputa de
dizado é feito em espaço de corrida por espírito de emu

tempo bem mais reduzido". lação; em caso de entrega da
Para o Detran, a maior direção do veículo a pessoas

ou menor facilidade mi não habilitadas; no caso de

aprovação no exame .para três multas no Grupo--2
obtenção da Carteira Nacio- (como excesso de velocida
nal de Habilitação, depende de, avanço de sínal lumíno
"somente do nível intelec- so, velocidade incompatível
tual do 'candidato, sendo com o local, e outras) du

que as reprovações são em rante um período de um

maior número- no exame ano.

teórico. Em janeiro foram· Depois que a carteira foi

aprovados 290,' contra 483 apreendida (depois que a

reprovações". perícia procedeu exame de
COMO OBTER 2a. VIA dosagem alcoólica ou outra

Em caso de perda de incidência qualquer, e o re

carteira ou de roubo; o pri- sultado foi positivo), o mo

meiro passo do requerente é torista tem que aguardar até
dirigir-se à Coletoria do De- que o prazo de verificação
tran: ali ele recebe um re- seja expirado: resolvido, di
querimento, Como se esti- rige-se à seção de multas e

vesse requerendo a primeira liquida a dívida que ocasio

via; paga uma taxa de expe- nou o acidente e consequen
díção (com o mesmo valor . temente a apreensão da car

do requerimento da primei- teira.

A partir de 10. de agosto,
deste ano todos os candida
tos à obtenção de carteira
ije habilitação de motorista

deverão fazer Curso curricu
lar em auto-escolas, segundo
anuncia o diretor do Detran,
coronel Alinor Ruthes, A

determinação
.

foi baixada

pelo Conselho Nacional' de
Trânsito - Contran - atra
vês da resolução 449/75, pu
blicada recentemente no

Diário Oficial da União.
- Para cumprimento des

sa determinação, as auto-es

colas terão que se enquadrar
em várias exigências e caso a

lei entrasse em vigor agora,
acredito que em Florianópo
lis não haveria nenhuma em

condições de cumpri-la. De-
.

vo esclarecer que através do
.. documento não somente as

auto-escolas estão autoriza-·

das a preparar os futuros

motoristas, mas também ór

gãos como a Academia Na
cional de Policia, Senai, Se-

.

nac, Confederação Brasileira:
de Automobilismo, Touring
Club do Brasil, Automóvel
Clube do Brasil e Sindicatos
de Condutores de Veículos
Automotores mediante con-

/' vênio das diversas entidades
com o.ôrgão de trânsito.

Segundo explicou o coro

nel, para que os órgãos cita
dos possam formar motoris

tas, basta que haja interesse
,

e que entrem em contato
.

com o Detran, "Por outro

lado, as auto-escolas têm.

prazo a tê 10. de agosto para
se enquadrarem nas novas

exigências, pois caso contrá
rio não podemo mais fun
cionar".

Dentre as várias modifi

cações na legislação introdu-

A história e o comércio
deste artesaneto que

herdamos dos açorianos
As louças e as ftgtuas folclóricas
moldadas em barro são disputadas
pelos turistas no Mercado Público,

mantendo mais uma tradíção na cidade.

. Nesta época do ano o mercado nha (panelas, boião, caçarolas; chalei
municipal é visitado por muitos turis- ras, bules, açucareiros).
tas que vão à procura de peças do Ele lembra que lá vivia o "aleijadi
artesanato da Ilha à venda no local: nho da Ponte de Baixa", chamado

Os visitantes compram e "acham Zeferino Molho, "que fazia tudo
tudo barato, parece que nunca viram quanto é miudeza. Tinha uma baleeira
trabalhos assim" - C01!11enta um ven- e ia pessoalmente 'no mercado muni

dedor, João José. Já os florianopoli- cipal para vender seus trabalhos, que
tanas "choram muito, acham que os colocava em cima do cais".

preços têm que permanecer sempre No princípio, os objetos que fazia
os mesmos. Por isto; mesmo . no serviam de presente de Natal para as

inverno, nossos maiores clientes vem criqnças: "As miniaturas e loucinhas
de fora". de barro eram' colocadas na mesa

- Tem até um rapaz em Florianá- com o presépio cheio de palhas" e as
ABANDONO

I· + d louças de verdade eram vendidas nnrn Quanto ao valor artístico do tra-
po IS - acrescen,a - que compra e .. UU.. /:'_ ..

nós e revende em São Paulo, onde as 'as pessoas casadas, "e nelas se fazia a
balho artesanal, o professor Cascaes

peças artesanais daqui têm grande comida mais gostosa, corno até ho- acha que ele está sendo "comerciali

aceitação. Tanto é que ele paga o 'ie". Além destes trabalhos, era tam- zado, vendido por uma ninharia, por,

frete. e outras despesas e diz' QÚe bêm o aleijadinho que fazia os fama- que não sabem dar-lhe o valor preci

compensa muito, pois o que ele sos "frades malcriados" (que vendia so". Mas para ele, "o pior de tudo

.'

compra aqui por 0$ 20,00 vende lá particularmente na praia do merca- sio as autoridades, que sentam nos

por Cr$ 80,00_ Se comtrasse direta- do).
seus gabinetes atapetados com uma

mente da olaria (existem anca em No decorrer dos anos foram acres-
varinha mágica; fazendo de conta que

Sãó .José e uma em Barreiros), o centados novos trabalhos, "o que
tudo está dando certo. Mas não está,
não existe nenhum trabalho satistatà-lucro dele seria maior ainda". hoje já é um folclore nascente': 'I'

.

Os objetos mais procurados pelos atando o boi de mamão, ele diz que
rio. Ao contrário, hâdestruiçâo",

.

- Acho - conclui - que o governoturistas, segundo os comerciantes, "esta tradição está abandonada, o
dveria mandar estas autoridades en

são o conjunto de boi-de-mamão que aparecem são enxertos. Como

(que custa Cr$ 80,00) e panelas também as danças de cacumbi, de carregadas da tradição .ao norte do

(entre Cr$ 4,00 e Cr$ 18,00), além pau de arara _ tudo sofisticado, fol- Brasil (Bahia, Pernambuco) para to

de vasos, castiçais e cinzeiros. Os cloricarnente falando. Os que têm. a mar um cHá de amor pela tradição.
comerciantes afirmam que os preços incumbência de zelar pela tradição, Porque aqui o único incentivo é o

tu
.

+ tari
,,-

não entendemnada do assunto, estão
dinheiro':

fXf!a os nstas e os ca annenses sao flUI " "

os mesmos, não exploramos nin- apenas ocupando um cargo, não de- . QUEIXA .

guérn. Ternos até uma tabela, se fendendo o patrimônio nacional his- E os' vendedores instalados nas

alguém reclamar nós mostramos':
.

tôrico", proximidades do Mercado no comér-
- É preciso conhecer para amar - cio de artesanato têm uma queixa a

continua. Folclore é uma coisa criada acrescentar: o caminhão que recolhe

dentro de determinada sociedade e diariamente o lixo acumulado na área

que foi conservada. Se foi criada por faz seu ponto justamente perto das

uma necessiaade social ou espiritual, suas pequenas laias: Além de preiUf1i
e viveu por muitos anos servindo .car o movimento de compradores,
aquela comunidade, para ser conside- "não há quem suporte o mal cheiro".
roda folclore não deve ser alterada, Por isso eles pedem providências:
senão deixa de ser folclórico. "não custnada transferir o

Outro exemplo de deterioração da "não custa nada transferir o cheiroso

tradição apontado pelo profess» é o .

para outro local onde não haja movi

pau de fita. "Nele não tomava parte menta':

nenhuma mulher. Os homens raspa
vam a barba, os bigodes e pintavam o

rosto com água feita de tinta de

papel vermelho e usavam perucas.
Também na dança do cacumbi não
havia mu lher. Era uma dança' afro
brasileira religiosa, que tinha um con

junto composto por dois sargentos,
dois tamboleiros, um alferes carre

gando a bandeira e doze marujos,
usando quase que totalmente roupa
militar':

,

LAJE PRÉ-MOLDADA 1íl'PUIA

�
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega
• (0482) 22-6500

imediata Oualquer quantídadeíe.Atendernos todo o
22-6290estado com assistência técnica

22-4235

22-4002
REG. CBEA, N.o. 5.1n; - '10.° Região
VENDAS: Rua Emílio Blum. 27 ' Florianópolis - se

'cORUJAo CENTER
Whiskeria'

Ambiente seleto e agradável
. MÚSICA AO VIVO
Av. Beira 'Mar Norte

ao lado do "Coruja's Break"

PEDAUNHOS - LANCHA
MÚSICA AO VIVO

COZINHA INTERNACIONAL
APARTAMENTOS - VISTA PANORÂMICA
DE TODA LAGOA - PREÇOS MODlCOS.

É o que oferece- o
Restaurante CORUJAO na Lagoa

em frente 'ae Posto.

ORIGEM
O professor Franklin Cascaes, do

Museu de Antropologia da Ufsc, cem
ta que na ilha de Florià11Ópolis não

havia este tipo de artesanato, intro

duzido no local pelos colonos da Ilha

I. de Ganha Maria, do Arquipélago dos

. Açores, que se erradicaram na Ponte

de Baixo, em São José, onde faziam
desde objetos- artísticos (cavalinhos,
cachorros, etc) até utensilios de cozi-

TODOS OS DOMI NGOS!'
ALMOCE COM MÚSICA NO RESTAURANTE CORUJÃO LAGOA •

. _'.
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Localização
das salas

No Campus da Trindade
o ambiente ontem era de
'calma e quase vazio. As salas

já estavam todas preparadas
enquanto o barzinho no pré
dio do Centro de Estudos
Básicos recebia seus últimos

pedidos. Para a direção do
bar o principal pedido é de

que os vestibulandos não

Aos 36 anos de idade
e 20 de profissio.

o meainico descobriu

que misturando água
e álcool à gasolina
consegue mover. o

carro sem problemas.

A competição

As porvas serão reiniciadas às 8 horas,
com Biologia e Química. E osgabaritos, confirma
a CCCv, publicados amanhã nos iornais: No dia

18 a lista dos classificados será conhecida.
Quanto aos 20 estudantes adventistas que de

acordo com seus princípios religiosos se recusam

a participar dos exames de amanhã - por ser
sábado -, a reitoria diz que nada pode fazer.

única no acesso ao Campus
Universitário, este Departa
menta decidiu pela manu

tenção de tráfego"normal. O
diretor do Detran, Alinor
Ruthes diz que,

" não há
necessidade de mão única

porque o tráfego não é tão

intenso". Mas haverá fiscali
zação nas ruas feita por 12
soldados destacados

-

que
atuarão desde a Agronômica
até a UFSC.

'

Nas imediações da Peni
tenciária ficará localizado

Apesar dos propósitos da um perito e uma ambulân
Comissão Central do Vesti- cia. Na estrada do Saco dos
bular quanto a necessidade limões trabalhàrão 4 solda
de o Detran estabelecer mão dos.

presidente, Murilo de Souza
Rosa, faz questão de afirmar

que o "trote não será mais o
trote como sempre era reali
zado mas uma confraterni

zação entre veteranos e ca-

�
louros". Diz que os abusos
verificados anteriormente
criaram uma má imagem do
trote, situação que agora

pretende-se evitar.
Na con fr a ternização,

'após a divulgação dos resul

tados, serão utilizados tinta,
pincel atômico, farinha de

trigo e feito o coite de
cabelo. Não haverá nem

banho nem pintura com lã-
ma. Antecipadamente já fo
ram adquiridos: 3 dúzias de

pincel atômico, 25 tesouras

sem ponta, 30 quilos de
farinha de trigo e 300 litros

Paraná, que se conheceram de tinta, de fácil limpeza, e

no cursinho Positivo, em produzida pelo Departamen
Curitiba. Vieram com três to de Química da UFSC.

barracas, uma grande, e duas O corte dos cabelos e,

pequenas. Mas ninguém está' pinturas dos "bichos" 'será

se incomodando nem mes- feito ao lado do restaurante

As barracas

"se instalam
.

nos pátios
do campus
Na "onda" do campismo,

moderna e prática, destavez
mais candidatos a uma vaga
nos cursos da UFSC se insta
laram em barracas .de cam

ping no pátio do setor de

Arquitetura e Edificações da
UFSC, no campus.

A maioria chegou no dia
de ontem e nunca havia
usado deste, recurso anteri

ormente. Poucos são de San
ta Catarina - uma bàrraca era

de estudantes de ltajaí -

sendo os demais -paulistas,
paranaenses, gaúchos e ma

togrossenses. A área do

acampamento foi aberta pe
la UFSC paraos vestibulan
dos em janeiro e, agora,
como informam alguns "nós
a usam.os de novo e ninguém
até agora disse nada".

Elsio Fernando Modo é
catarinense, de Joinville,
mas mora atualmente em

Curitiba. Em janeiro hospe-

dou-se em hotel em Floria

nópolis porém os

Cr$ 500,00 que gastou so

mente em acomodação mais

alimentação e outros gastos,
fizeram com que além de
não poder e querer ficar

esperando por aqui, também
voltasse com dois co1egas e

munido de barraca.

Segundo Elsio, além do'

prejuízo financeiro, também
veio o problema psicológico

"porque, sabe, a gente esta

va preparado para aquela
época e, agora, as coisas já
ficaram mais esquecidas. Ele
e seus colegas, enquanto
isso, já fizeram o vestibular

para ingresso na Universida
de Católica de Curitiba "e
não passamos por questão
de décimos", diz. Consi
derando que na capital para
naense a relação candidato/l
�aga na área de opção, En

genharia, era de 10 por 1

vaga, a situação em Floria

nópolis, onde a relação é de

aproximadamen te 5 para 1

vga, não os amedronta.

Quas fazendo uma cara-

'vana, veio uma turma de]
cerca de 12 pessoas,
incluindo duas meninas,
com rapazes de São Paulo e

uníversitãrío, A seguir, um a

um serão encaminhados a

Pedro Ricardo Rigueiral Ala A, do RU onde dentro,
é da turma' e

.

surpreende com animação do Band

porque já está careca, ou Show da Polícia Militar, se

seja, de cabeça raspada. Ele' Ião distribuídos 1.300 litros

explica quejá fez o vestibu- de choppe. Mas só entram

lar na PUC de Curitiba e os membros da Comissão,
conseguiu aprovação para o 'que estarão vestidos para
seu curso de opção: Medici- . mais fácil identificação com

na. Mas ficou "parado" em' camisa roxa,' e os calouros,
Florianópolis e se conseguir além do Reitor, que fará a

aprovação aqui, ficará por sangria do primeiro barril.

aqui. Na parte da tarde come

çarão a. ser vendidos na sede
do Diretório Central dos Es

tudantes, à rua Álvaro de

Carvalho, os chapéus e cor

rentinhas, ao preço de Cr $
15,00 os dois. À noite, na

parte de cima da sede do

DCE, haverá a "festa dos

me com muito estudo.

J.300 litros

de chope
para os

aprovados. bichos", que terá provável-
Os alunos veteranos da - mente a entrada gratuita dos

UFSC já têm preparado calouros e paga pelos vetera

também todo o programa nos.

para o "trote de calouros" Em março as comemora

,que se dará no dia 18, a ções continuam com' a "Se

partir das 8 horas, quando mana do Calouro" incluin
serão divulgados os resulta- do promoções esportivas e

dos. culturais e no final da sema-

Foi formada uma Comis- na 0 tradicional baile dos
são de 85 pessoas e seu calouros.

Um encontro aberto ao diálo
go e à troca de informações foi
realizada quarta-feira na Casa da -

Amizade, no Estreito, quando o

prefeito foi perguntado sobre a

administração da cidade, e prin-'
cipalmente sobre o andamento
de obras relativas ao desenvolvi
mento urbano, setor mais con

gestionado e que demanda
maior soma de investimentos.

A reunião começou às oito
horas da noite, a convite do
Rotary Clube do Estréito e pro
longou-se, depois de um jantar,
até as 23 horas. Entre os assuh
tos debatidos e figuraram o local
e a construção da nova rodoviá
ria, esgotos e saneamento para o
Estreito, Plano Diretor e 'uma
Via Expressa para a Universida
de.

Com relação ao Plano dire
tor, assunto reconhecido já co

mo contravertido, porque sua

aprovação foi protelada diversas
vezes, informou Espiridião

.

Amin que 'ele deverá ser aprova
do provavelmente ainda este
mês. Por seu lado, os rotarianos
também sugeriram Um aterro na

bafa Norte, para descongestio-
namento urbano na: área da Ful
vio Aducci.

PROFESSORES ,

A prefeitura, através da Se-.
cretaria de Educação, .Saüde e

Assistência Social - Sesas, está
selecionando professores de edu
cação pré-escolar, com formação
de nível médio - 20. grau, para
'aproveitamento nas escolas per

indústrias de cerro que já fazem tencentes à rede municipal de
a medida certa, e diminuir não é ensino.

_

assim tão fácil". Os interessados deverão com
Os mecânicos porém apon- parecer, na sedê daquela Pasta,

tam as duas melhores maneiras situada à Praça Pio XII, esquina
de economizar gasolina: ,

rom a rua Sete de Setembro, no '

- A regulagem correta geral horário de 14 às 16 horas, para a

do motor. Porque com o tempo, inscrição.
desgasta as velas, o platinado, as PRÊMIOS
válvulas se desrregulam;: e a pró- O prefeito vai proceder às 16
pria sujeira que acumula na car- horas de amanhã em seu gabine
buração também prejudica mui- te, a entrega de prêmios aos três
to. Em consequência disso. o grupos. folclôríces de Florianô
motor se desrregula e provoca o polis, vencedores do concurso
excesso. de consumo de gasoli- de Boi de Mamão realizada pela
na". Diretoria Municipal de Turismo

e Comunicações, na última ter

ça-feira.
Segundo resultado divulgado

pela comissão julgadora do cer

tame, osvencedores foram: 10.
lugar - Sociedade Boi de Pano de
Aranhas, da Praia do Santinho,
que receberá Cr$ 3 mil; 20. -

Sociedade Boi de Mamão de
ltacarubi, com Cr$ 1 mil e, 3().
lugar - Sociedade Folclórica Boi
de Mamão de Butiâ, do Bairro

Capoeiras,' com 500 cruzeiros.
Já a partir das 20 horas, na

Praça XV de Novembro, as três
sociedades vencedoras estarão se

apresentando ao público.

reinicia com

6-,825 candidatos

Os 20 vestibulandos de religíão adventista que pediam para que
não fossem obrigados a realizarem 'provas no dia de sábado � por
causa de sua religiosidade - não foram atendidos pela Comissão
Central do Vestibular.

.

Eles inclusive sugeriram, em ofício enviado a CCCV e encaminha
do pelo presidente do Diretório Central dos Estudantes da UFSC,
João Pedro Carreírão Neto, que a CCCV os mantivesse em

isolamento até que pudessem fazer as provas após às 19h30m do,
sábado. O presidente da CCCV, Carlos Rodolpho Pinto da Luz,
definiu a posição da Comissão dizendo que "não é possível alterar-se
o calendário de provas".

Os demais 6.825 vestibulandos - ao todo seriam 6.845 - devem se

apresentar hoje às 8 horas para realizarem as provas de Biologia e

Química, mesmo os 280 que na única etapa não anulada do
vestibular de janeiro, de Português e Língua Estrangeira, deixaram de

comparecer. Segundo as determinações do MEC, é possível faltar-se a

urna etapa do Vestibular e efetuar as demais, ficando-se porém na

situação de não se tirar zero em nenhuma outra prova e ainda de
ter-se menos condições de classificaçã'o.'

levem para fora do recinto

as garrafas, porque desta

maneira, sendo vendida a

bebida pelo seu preço sem o

é á mesma da cas�o, "o bar acab� tendo

'prejrízos porque muitas gar-

vez anterior rafas nEO �ãO :ncontradas'�.
A localização dos candi-

datos nas salas será a mesma

das vezes anteriores e para
isso se recomenda, para
quem não se lembra mais do

seu local, _para que observe o

cartaz indicativo, no pátio
defronte ao CEB.

Este carro émovido à água, álcool e gasolina:
Amaral se revela num inventor: graças a fórmula utilizada" ele garante que reduz o consumo de gasolina em até 40%.

"Eu não quero SeF sequestra
do". Esta foi a primeira frase -

a�omJ>anhada de um sorti�oA�
genuo e ao mesmo tempo irorn

co - de Leste Amaral que não
tem nenhum curso de mecânica
mas já trabalha há 20 anos na

profissão e agora descobriu que
é inventor..

Ele está desafiando todos os
especialistas em carburador: está
fazendo - sem nenhum proble
ma '7 um Karmann-Ghia 63
locomover-se não s6 com gasoli
na, mas também com água mis
turada com álcool - economi
zando assim, de 30 a 40% de '

gasolina. O que contraria os

especialistas em carburador co

mo José Niltom Alexandre e

Rubens Garcia, da Koesa, que
não acreditam':

- Água misturada rom gaso
lina pode criar corrosão entre os'
anéis e o cilindre, fazendo o

motor perder a potência.
Mas Leste Amaral, oom toda

autoridade, assegura: "Não en

ferruja porque' a água misturada
,com álcool entre pulverizada
(em vapor) no carburador e não
fica acumulada na câmara de
combustão",

POUCO TEMPO
Leste Amaral, natural de FIo

rianôpolís, casado, pai de um

filho; 36 anos, 20 trabalhando
como mecânico, estudou até o

20. ano do contador, depois
desistiu para casar. Fez datilo

grafia mas desistiu um mês antes
de obter o diploma. Já traba-,
lhou em três oficinas. Depois
tentou, como ele próprio diz:
"Trabalhar para mim mesmo.

Montei uma oficina junto com

um amigo, mas tive azar: pegou
fogo e torrou tudo".

Atualmente trabalha na ofici
na de seu sobrinho: Real Vólks,
na avenida Mauro Ramos, 28, <te
segunda li sábado - o que lhe
tira todo o tempo que precisa
para pesquisas:' "Falta tutu para
fazer um trabalho melhor. Se eu

tivesse apoio poderia descobrir
outras maneiras bem mais ecoo'

nôrnícas para o consumo da

gasolina, Em casa é dificultoso:
a mulher tem medo e grita
muito, :0 filho chora e atrapa
lha".

Além do Karmann-Ghia (per
tence a um amigo) que já está
andando há, dois dias com sua

adaptação, ele está fazendo ou

tra experiência, que segundo
eles é mais interessante, com o

seu -Aero Willis 64: "Botei dois
tubos no coletor da descarga
para aquec�r a' água" que se

vaporiza. Mas ainda estou em

experiência". '

ÁGUA E ÁLCOOL
Amaral çonta .que. um dia

conversou com ,uma pessoa de
Curitiba que estava em Florianó
polis com um Dodge sendo loco
movido a água: "O Cara apontou
para o butijão ao lado dó carbu
rador e disse: ali está o' segredo.
Mas não deixou eu olhar, Então,
desde aquele momento; 'já faz
Um .mês e meio, eu venho fazen
do experiências por minha prô-:
pria conta",

'

carburador, com cinco litros de cedo. Mas agora com essas éX'pe- Iágua e um de álcool, a operàção riências que anda fazendo, pare
se resume: quando o carburador ce que está um pouco preocu
aspira, puxa a água. Antes que= padol ,

ela entre no carburador, passa Finalmente chega Leste Ama
pelo injetor (um pequeno filtro) ral. Alguém pergunta se ele não

pulverizando-a. Em seguida a tem medo "dos homens que
:água entra no carburador em fabricam a gasolina". Ele, muito
estado gasoso (em forma de timidamente responde:
vapor). - A gente sempre tem. Um
MEDO DO SEQUESTRO dia desses me contaram que

tinha um rapaz que fez uma

adaptação para economizar ga
solina. Resultado: ele desapa-

Quando o repórter e o fotó
grafo en uaram na oficina, al

.guns companheiros .de Amaral
falaram firmemente: "Vocês
'querem tirar o rapaz do Brasil!"

-- Por que?
- Porque ele é um inventor.

Lá no iriterior de Goiás tinha
um inventor que fez um helieôp

", tero andar à água. Um dia foi

Continuando, diz que o gran- um jornal de São Paulo e fez
de, estímulo pelas pesquisas' é uma reportagem: no outro dia o,

sentido na sua "própria carne": inventor foi expulso do país".
"Meu Aero Willis come' muita Bráulio José de Souza Ama

gasolina. Já fiz ele andar a óleo ral (dono da oficina) fica olhan
cru, mas fez muita fumaça. Ex- do meio espantado. Alguém per

perirnentei com gás, mas fala- gunta: Leste Amaral ainda não

ram-me que era proibido". chegou? (Já eram lSh30m e

Num depósito de plástico Leste ainda não tinha vindo para
(daqueles usados para botar a oficina.) Brâulio responde:
água na geladeira) ao lado do - Não. Ele sempre chega

receu,

, ,

, Diminuir o'
tamanho do

.giglê não é

bom ncgúcic\

O gíglê, uma pequena peça
.que já vem anexada ao carbura

� do carro, quando é substi-
• �""1 •

tuído por um menor, ainda não

consegue diminuir o consumo

da gas_olina. Os mecânicos espe
cialistas em carburador, Ruben'
Garcia e José Nilton Alexandre;
de uma das oficinas da cidade,
afumam que geralmente os mo

toristas in troduzem um gíglê pe
'queno demais, provocando
assim a falta de combustível,'
fazendo com que o motor traba
lhe irregularmente - o que na

opinião deles é,muito pior: au
menta o consumo.,

- O próprio motorista fica
bombando no acelerador, ten
tando tirar a falha - que é a falta A outra maneira, - que todos
de gasolina - e acaba provocando afirmam que é a melhor - não
maior consumo. Porque quanto. depende da mecânica e sim do
mais rápido a injeção (acelera- motorista:
ção), mais gasolina é consumi- - A aptidão do motorista em

da". controlar a velocidade é a me-

Os 'dois mecânicos, fizeram lhor maneira para a economia de
.vãnos cursos de especialização, gasolina. Se ele controla a velo
'em Curitiba e Porto Alegre e cidade entre 80 a 100 quilôrne
asseguram que "o ideal mesmo é tros por hora - que é a velocida-
o normal que já vem de fâbri- de recomendada, o veículo não
ca". E Ruben Garcia vai mais está sendo forçado, e assim a

adiante: borboleta do ,carburador não
- Sou contra a adaptação, ' permanece totalmente aberta - o

que 56 prejudica o carro. Tem '

que controla a saída da gasoli
tantos engenheiros formados nas na".

Está decidido:
a rodoviária

será construída
no aterro.

A Prefeitura jã definiu o

local onde será construída a

nova rodoviária da cidade.
Conforme o Programa Bási
co elaborado por uma co

missão composta por enge
nheiros e arquitetos da Se
'cretaria de Transportes e

Obras, a obra deverá ser

erguida no aterro da Baía
Sul, proxímídades da fábrica
de gelo, ocupando um área
total de 60 mil metros qua
drados, e com uma 'área
construída de 10 mil metros

quadrados. _

A comissão encarregada
desse estudo foi con'stituída'
pelo secretário de Transpor
tes e Obras, Marcos Henri

que Brusa,"arquitetosWilson
Luiz Pereira e Paulo Rocha,

.

e engenheiro Humberto Ma
chado. ,O programa básico
foi concluído dia 24 de ja

, neiro passado, tendo sido

apresentado ao governador
Konder Reis na última-sexta
feira, durante audiência
concedida ao prefeito.
,"Minucioso estudo, foi

feito", visando .escolher me
lhor o local do terminal,
inclusive pesquisas de movi

mento de passageiros (em
barque e desembarque), na
velha rodoviária, o .antigo
prédio cuja destinação ini

cial seria um mercado públi
co. Tais pesquisas envolve
ram também as linhas de

transportes inter-municipais.
Este é um dos assuntos

que Esperidião Amin falará,
com detalhes, aos jornalistas
que hoje às 11 horas serão

.recebídos em seu gabinete
para uma entrevista coletiva.
Amin deverá também anun

ciar os planos da sua admi

nistração para a pavimenta
ção, em breve, de '32 ruas

.

,.
.

centrais.

A palestra
do prefeito

cornos

rotarianos
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